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SALVI I 360 POSTI DI LAVORO ALLA “SPEEDLINE”!
Via libera anche dall’assemblea dei lavoratori all’accordo per il salvataggio
Una vertenza durata diciotto mesi, 

conclusa con l ’ ipotesi di accor-
do al Ministero, definite garanzie per 
reindustrializzazione e occupazione di 
Speedline di 
Santa Maria 
di Sala. È di-
cembre 2021: 
il gruppo 
svizzero “Ro-
nal” decide di 
delocal izzare 
la produzione 
di Speedline 
in Germania 
e Polonia e di 
chiudere lo 
stabi l imento 
di Tabina di 
Santa Maria 
di Sala. Sono 
605 i lavo-
ratori che si 
uniscono per 
difendere la 
fabbrica e 
i s t i t u i s c o n o 
un presidio 
p e r m a n e n t e 
in via Salga-
ri, che resta 
aperto anche 
a Natale e 
C a p o d a n n o , 
giorno e not-
te. È il 19 di-
cembre quando in migliaia (dipenden-
ti, gente comune, mondo della politica 
e religioso) si incontrano per una gran-
de manifestazione in villa Farsetti per 
una battaglia di un intero territorio 

per salvare una delle imprese storiche 
del veneziano. C’è il sindaco di Venezia 
e metropolitano Luigi Brugnaro, tut-
ti i sindaci del territorio, il patriarca 

di Venezia monsignor Francesco Mo-
raglia e il vescovo di Treviso Michele 
Tomasi, e tanta, tantissima gente. La 
risonanza è altissima, “Ronal” blocca 
l ’ ipotesi di chiusura e a maggio2022 

Fim Cisl e Fiom Cgil riescono a strap-
pare un anno e mezzo di tempo per 
trovare una via d ’uscita, fissata per il 
31 dicembre 2023. A marzo scorso la 

svolta: quat-
tro fondi si 
d i c h i a r a n o 
i n t e r e s s a t i 
a l l ’a c q u i s t o 
di Speedline. 
Il numero 
scende poi a 
tre, finché, a 
giugno, vie-
ne reso noto 
il nome del 
gruppo in-
teressato e 
a p p o g g i a t o 
da “Ronal”: 
“ C a l l i s t a ” 
di Monaco 
di Baviera. 
Nelle ultime 
settimane si 
sono susse-
guite le ri-
unioni, che 
hanno porta-
to all ’accordo 
al ministero, 
che prevede 
impegni pre-
cisi da parte 
di “Callista” 
e di “Ronal” 

per i prossimi 24 mesi, con anche al-
cune garanzie di verifica previste dal 
ministero…

Prosegue a pag. 15
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Punto di vista

a cura di Adina Agugiaro

a cura di Michele Celeghin

Punto di vista LA FRAGILITÀ DELLA PERLA PIÙ BELLA: VENEZIA

I CONTI, A VOLTE, NON RITORNANO 

▪ L’Unesco minaccia di inserire la Serenissima nella black-list

“Settembre, andiamo, è tempo di mi-
grare”, scriveva il vate d ’Annunzio 

ai suoi pastori che in questo mese dal 

clima dolce s’accingevano a portare il 
loro gregge dalla montagna al mare. 
Mentre oggi anch’essi con l ’aria spiri-
tata si chiedono: chissà cosa ancora ci 
riserva questa fine d ’estate di fuoco e 
di… palle di cannone ghiacciate. Alme-
no salvarci le bestie. Tra tanti disastri, 
è balzata in primo piano la fragilità 
della perla più bella del mondo: Ve-
nezia.  L’Unesco ha tuonato: italiani, 
come la mettiamo? Il clima è impazzi-
to, il turismo di massa ingovernabile e 
non avete ancora preso una decisione 
seria in proposito. Se non lo farete in 
“ frettissima” metteremo la Serenis-
sima nella black-list dei patrimoni 
dell ’umanità non più degni d ’essere 
considerati tali. Apriti cielo, e stavolta 
non è piovuta grandine, ma la rabbia 
dei “padri nobili ” della città lagunare, 
per primo Cacciari che non le ha mai 
mandate a dire a nessuno. Prima da 
solo, poi in compagnia di altre perso-

nalità locali, con la sua ironia sulfurea 
ha iniziato a prendere in giro l ’Unesco 
che, tutta presa di sé, a suo dire è ca-
pace solo di rimproveri e non di aiuti 
concreti, che destina sempre a se stessa 
per maggior sua gloria. Con una con-
clusione sottintesa: “Venezia ha dav-
vero ancora bisogno dell ’Unesco?”.  Il 
fatto è che di come rispondere a questa 
problematica comunque ineludibile se 
ne parla da decenni senza combinare 
nulla: lasciare entrare i veneti e mette-
re delle barriere, che blocchino all ’ in-
gresso i turisti facendo pagare loro un 
biglietto? E mettere delle prenotazioni 
per tutti? A partire da che mese? Per fi-
nire quando? Purtroppo molti  venezia-
ni sono correi di questa devastazione a 
turisti di tutto il mondo, che si abba-
gliano di selfie, che si tuffano in acqua 
dai ponti e persino dai tetti, che usa-
no la laguna come toilette e cassonetto 
rifiuti, che col caldo dormono nudi sui 

pontili degli alberghi e usano le ferma-
te dei vaporetti come giacigli amorosi, 
offrono in super-saldi non solo stan-
ze decorose, ma anche umide cantine, 
soffitte così... polverose da aver più 
volte fatto ammalare di scabbia i figli 
del Sol levante. Ma se scoperti e mul-
tati, è furia: “Sapete cosa costa vivere 
qui? I prezzi? Le scomodità? Che altro 
ci offrite per mangiare? E i parcheggi 
“ in uscita”? Tutti hanno ragione e la 
città sta smarrendo se stessa: il ponte 
di Rialto vende paccottiglia cinese e gli 
ultimi artigiani del vetro, del merletto, 
delle perle, delle dorature non soppor-
tano più affitti così alti. Basta pagare, 
la città è in vendita ed esiste solo un 
cervello in grado di darci la risposta 
migliore: Intelligenza artificiale, come 
salvare Venezia? Ricolmo di dati infi-
niti messi dall ’uomo, ma ancor troppo 
giovane per esserne stato contaminato 
dalle sue avide passioni, l ’Intelligenza 
artificiale ci darà la risposta che noi, 
suoi padrini, non abbiamo saputo dare.

Non ne avevamo più sentito parlare 
da tempo, complice il coronavirus 

che ha fatto sospendere le conseguenze 
e gli effetti sull ’economia, ma pare pro-
prio che la prossima Legge di bilancio ne 
verrà fortemente inf luenzata: sto par-
lando del famoso Patto per la stabilità e 
la crescita, nato nel 1997 e poi modifica-
to nel 2005. Di che si tratta? Beh, detto 
in parole povere e non in economichese, 
si tratta di alcune rigide norme che im-
pediscono agli Stati dell ’Unione europea 
di spendere troppo e male. La sua finali-
tà è quindi quella di evitare disavanzi di 
bilancio e un eccessivo debito pubblico 
che porterebbe le economie degli Sta-
ti membri ad avere difficoltà finanzia-
rie e di liquidità come la recente espe-
rienza della Grecia dovrebbe farci ben 
ricordare. Con il covid-19, per la prima 
volta, questo “pilastro” delle politiche 

qualità della vita e sugli standard dei 
servizi. Diciamo che a fronte di una 
Legge finanziaria già ridotta all ’osso, 
si dovrebbero tagliare ulteriori 13 mi-
liardi di Euro di spesa. Quindi servizi 
ridotti, più costosi e… diciamolo pure, 
qualche avvisaglia gli italiani, specie 
nel delicatissimo settore della Sanità, 
la stanno avendo. Si consideri che il 
nostro debito pubblico, in rapporto al 
Pil (prodotto interno lordo) è del 140 
per cento ed è secondo solo alla Grecia, 
in Europa. Il resto degli Stati si attesta 
ad una media del 90 per cento, qualche 
rif lessione va fatta, da subito in que-
sta situazione. Il ministro Giorgetti ne 
è responsabilmente preoccupato, pare, 
ed auspica che da qui a fine anno venga 
approvata la riforma del Patto di sta-
bilità al fine di scongiurare che dal 1 
gennaio 2024 vengano applicate le re-
strittive norme attualmente in vigore: 
vedremo in autunno con la trattativa in 

corso che cosa ne verrà fuori, di fatto le 
nubi all ’orizzonte sono ben evidenti e 
scure, per tutti.

economiche europee era stato tempo-
raneamente sospeso, gli Stati poteva-
no quindi spendere senza il rischio di 
subire le cosiddette raccomandazioni 
o piuttosto le sanzioni dall ’Unione 
europea. In estrema sintesi, i l Patto 
stabilisce queste due linee: i l deficit 
pubblico (cioè la differenza tra en-
trate e uscite, comprese le spese per 
interessi) non deve superare il 3 per 
cento del Pil e ( la seconda) il debito 
pubblico non deve superare il 60 per 
cento del Prodotto interno lordo. Ora, 
vi racconto tutto questo perché dopo 
anni in cui si può spendere (ricordate 
bonus, contributi, 110 per cento, 90 
per cento, eccetera), gli effetti restrit-
tivi del Patto, con la prossima Legge di 
bilancio potrebbero inf luenzare anco-
ra, al ribasso, le entrate degli italiani 
con conseguenze preoccupanti sulla 

▪ Da gennaio 2024 si riaffaccia lo spettro del Patto di stabilità
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A cura di Chef Davide Di Rocco

Invita a cena
Panna cotta alla vaniglia, fragole e 

aceto balsamico

Ingredienti
Ricetta per 4 persone
• Panna 350 g
• Zucchero 50 g
• Una bacca di vaniglia
• Due fogli di colla di pesce
• Un cestino di fragole
• Aceto balsamico 200 ml
• Miele 50 ml

Procedimento
Scaldare la panna, lo zucchero e 
la bacca di vaniglia in una cas-
seruola. Ammorbidire nel frat-
tempo la colla di pesce in acqua 
e ghiaccio. Portare a bollore 

i liquidi ed aggiungere, dopo 
averla strizzata bene, la colla di 
pesce. Filtrare il tutto in stam-
pi di silicone e mettere in fri-
go per il tempo necessario. Far 
ridurre l ’aceto balsamico con 
il miele all ’ incirca della metà. 
Lavare e tagliare a spicchio le 
fragole.

Esecuzione del piatto
Disporre al centro di ciascun 
piatto la panna cotta e attorno 
ad essa le fragole. Irrorare con 
la glassa all ’aceto balsamico e 
ultimare con meringhe ed i ger-
mogli di menta e basilico. 

La ricetta è riproducibile a casa senza alcun problema.

Suggerimento dello chef
Chi non ama l’aceto balsamico può utilizzare il l imone, 
il cioccolato o una salsa ai frutti rossi.

Procedimento per una cena a casa

Via Ca’ Matta, 15/17, 30033 Noale VE
041 8892058  |  contatti@dirocco.srl

www.diroccoristorante.it

Emozioni, Gusto, Leggerezza
in una cucina di alta qual
à

Sconto 30%
su serate selezionate

(solo per gli iscritti
a Ri-Trovo Di Rocco)

Offerta Estate
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STUDIO
PASTRELLO

ACCANTO A TE  PER FAR
CRESCERE  LA TUA  ATTIVITÀ

CONSULENZA 
D’IMPRESA

ASSISTENZA 
FISCALE

AMMINISTRAZIONE 
DEL PERSONALE

Zero Branco - Via Enrico Mattei, 8
Telefono: 0422 486080

 segreteria@pastrello.it

Una nuova generazione di imprenditori o una 
evoluzione delle imprese?

Quotidianamente leggiamo 
annunci di ricerca di lavo-

ratori; colpisce tutti la evidente 
difficoltà di coinvolgere i gio-
vani nei luoghi di lavoro. Meno 
evidente è che queste difficoltà 
coinvolgono significativamen-
te anche il ruolo dell ’ imprendi-
tore. Il ricambio generazionale 
può portare a un’evoluzione 
significativa dell ' impresa; il 
metodo di conduzione dell ’ im-
presa della nuova generazione 
ha uno stile diverso, meno ac-
centrato. È più caratterizzato 
dalla condivisione della pro-
gettazione e della attuazione 
delle scelte con i collaboratori. 
L’inserimento di una nuova fi-
gura imprenditoriale può es-
sere quindi un processo com-
plesso e pieno di sfide, ecco 
alcune delle principali. Tra-
sferimento di conoscenze: 
gli imprenditori più anziani 
spesso possiedono conoscenze, 
competenze e informazioni che 
non sono facilmente documen-
tabili o trasferibili. Resisten-
za al cambiamento: i fonda-
tori sono riluttanti a cedere il 
controllo dell ’azienda; questa 
resistenza può rallentare l ’ado-
zione di nuove idee, strategie e 
tecnologie. Differenze di vi-

sione: i successori più giovani 
potrebbero avere una visione 
diversa dell ’azienda rispetto ai 
fondatori; le divergenze nella 
strategia aziendale e nelle pri-
orità possono creare conf litti 
e indebolire la coesione inter-
na. Capacità manageriali: i 
nuovi leader potrebbero non 
avere la stessa esperienza e 
capacità manageriale dei fon-
datori. Vincoli finanziari: il 
passaggio generazionale po-
trebbe richiedere risorse fi-
nanziarie per il reclutamento 
e la formazione dei successori, 
oltre a possibili divisioni di 
proprietà o pagamenti ai fon-
datori uscenti. Perdita di re-
lazioni aziendali: i fondatori 
spesso sviluppano relazioni 
commerciali chiave nel corso 
degli anni. Complessità lega-
le e fiscale: il trasferimento di 
proprietà aziendale coinvolge 
spesso questioni legali e fiscali 
complesse. I fondatori dovreb-
bero considerare la creazione di 
piani di successione ben defini-
ti, la formazione dei successori, 
il mantenimento delle relazio-
ni chiave e il supporto emotivo 
sia per i fondatori uscenti che 
per i nuovi leader. Numerosi 
però i vantaggi evolutivi che 

potrebbero verificarsi durante 
il processo di ricambio genera-
zionale in un’impresa. Innova-
zione e freschezza: nuove ge-
nerazioni portano spesso nuove 
prospettive, idee e approcci 
all ’azienda; consentono all ’ im-
presa di adattarsi meglio alle 
mutevoli dinamiche del mer-
cato. Agilità e adattamento: 
le nuove generazioni tendono 
ad essere più aperte ai cam-
biamenti e più inclini ad adat-
tarsi rapidamente alle nuove 
circostanze; questa f lessibilità 
può aiutare l ’azienda a coglie-
re le opportunità in modo più 

tempestivo; Diversificazio-
ne delle offerte: i successori 
potrebbero introdurre nuovi 
prodotti o servizi che rispon-
dono alle esigenze emergenti 
dei clienti o sfruttano nuove 
tendenze di mercato; questa 
diversificazione può aumen-
tare la resilienza dell ’azienda 
e creare nuove opportunità di 
crescita. Cambiamenti nella 
cultura aziendale: le nuove 
generazioni possono portare 
con sé valori e culture aziendali 
diversi; questo può inf luenzare 
l ’ambiente di lavoro, la comuni-
cazione interna e le pratiche di 

gestione. Sviluppo di nuove 
competenze: i giovani posso-
no portare nuove competenze e 
specializzazioni all ’azienda; ad 
esempio potrebbero avere una 
maggiore conoscenza delle nuo-
ve tecnologie o delle tendenze 
digitali, contribuendo così alla 
modernizzazione dell ’ impre-
sa. Coinvolgimento di nuovo 
personale: un imprenditore 
più vicino d ’età al personale da 
ricercare e inserire ha una mi-
gliore affinità, può creare più 
velocemente sintonia e com-
prendere più facilmente le esi-
genze dei candidati. 

A cura di Andrea Pastrel lo

Fare impresa
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A cura di Dar io Guerra

Elisa Quarello, è resanese il “vortice musicale” 
che sta incantando la scena internazionale

Elisa Quarello è un autentico 
talento per l’opera, un pote-

re espressivo immediato ed una 
grande sensibilità per la dramma-
turgia: sono queste alcune delle 
qualità musicali che caratteriz-
zano il lavoro della compositrice 
resanese. Altri suoi interessi sono 
composizioni su testi in diver-
se lingue, o scritti da lei stessa o 
elaborati da altri già preesistenti, 
ricercando una scrittura musicale 
che ne enfatizzi la musicalità in-
trinseca. Elisa parliamo dei tuoi 
inizi: quando hai studiato In 
Italia, prima di volare per altri 
lidi più importanti? “Mi sono di-
plomata in composizione nel 2014 
con il massimo dei voti e la lode 
al Conservatorio di musica Mar-
tini di Bologna sotto la guida del 
maestro Francesco Carluccio. Ho 
frequentato corsi di composizio-
ne con Salvatore Sciarrino, Man-
fred Trojahn, Luís Tinoco e opera 
workshop con Martin Crimp e 
Klaus Bertisch. Ho anche studia-
to violino, pianoforte e nel 2010 
mi ero laureata in musica corale e 
direzione di coro. Parallelamente 
agli studi musicali, ho conseguito 
anche la laurea triennale in Lette-
ratura italiana nel 2010 e la laurea 
magistrale in Filologia e Lettera-
tura italiana nel 2014, entrambe 

presso l’università Ca’ Foscari di 
Venezia”. E poi il tuo debutto in-
ternazionale… “Sì, nel 2015 ho 
debuttato con un grande successo 
di pubblico e della critica. Era in 
aprile dopo aver vinto il concorso 
internazionale di composizione 
Neue Szenen II indetto dalla Deu-
tsche oper di Berlino e la giuria mi 
ha conferito un premio e la com-
missione una nuova opera su li-
bretto tedesco che è stata eseguita 
dai musicisti del conservatorio di 
Berlino, sotto la direzione del ma-
estro Manuel Nawri”. Ed in Italia 
prima del debutto internazio-
nale, hai lavorato e ottenuto 
qualche gratificazione? “Sì, in 
Italia avevo ottenuto vari premi, 
quello di composizione Felice e 
Luigi Magone, del conservatorio 
di Bologna nel 2011 e l’unica Men-
zione d’onore del premio interna-
zionale Palazzo del Majno-Tor-
quato Tasso, organizzato da Et in 
Arcadia Ego di Bereguardo, Pavia 
nel 2010. Dal 2010 al 2013 ho col-
laborato con l'ensemble ZeroCre-
diti del conservatorio di Bologna, 
per il quale ho composto musiche 
per gli spettacoli Tempo di Madri-
gale, Ich bin mein Stil e Credito 
italiano Verdi. Nel 2013 e nel 2014 
ho collaborato con l’ensemble di 
violoncelli Bologna Cello Project, 

per il quale ho composto l’opera 
Lohengrin–Bologna, 1871, libera-
mente ispirata a Lohengrin di Wa-
gner e da Macbeth di Verdi e che 
è stata messa in scena a l’Havana 
prima ed a Bologna ed a Modena 
poi”. Qualche altra soddisfa-
zione importante che ti porti 
dentro? “Nel luglio 2019 ho com-
posto Good body, I thank thee! per 
soprano, baritono e grande orche-
stra che ha debuttato con grande 
successo con la Gulbenkian Orche-
stra di Lisbona presso la Fonda-
zione omonima sotto la direzione 
del maestro Pedro Neves. Nel di-
cembre del medesimo anno, altro 
mio lavoro per ensemble, “Io nel 
pensier mi fingo”, ha avuto la sua 
prima esecuzione con FontanaMix 
Ensemble di Bologna sotto la dire-
zione del maestro Francesco La Li-
cata presso Torri dell’acqua di Bu-
drio in provincia di Bologna. Dallo 
stesso ensemble ho ricevuto poco 
dopo una nuova commissione per 
una composizione per pianoforte, 
“Nach Kandinsky: drei Impressio-
nen”, che ha avuto la sua prima 
assoluta a Bologna nel 2021. Con 
la stessa composizione, all’ini-
zio del 2023 sono stata indicata 
come una dei pochissimi finalisti 
del Concorso internazionale di 
composizione indetto dal festival 
musical di Durtal in Francia, rice-
vendo le più vive congratulazioni 
dalla giuria per le sue elevate doti 
musicali ed artistiche”. Che dif-
ferenza c’è tra la tua attività 
musicale fatta fuori dall’Ita-
lia e la stessa se dovessi essere 
in Italia? “All’estero ci sono più 
iniziative legate al mondo della 
cultura e dello spettacolo, nonché 
una maggiore sensibilità per la 
contemporaneità: non parlo solo 

di musica contemporanea, ma an-
che di arte contemporanea. Noto 
che in Germania, ad esempio, c’è 
una grande attenzione tanto per il 
repertorio, ovverosia per la produ-
zione artistica del passato, quanto 
per la produzione ad opera degli 
artisti di oggi. Riassumendo: una 
maggiore sensibilità, ma anche 
curiosità, voglia di sperimentare, 
direi”. Secondo te la tua attività 
musicale è più valorizzata lì in 
Germania? E perchè?  “In quan-
to artista internazionale lavoro 

• 37 anni;
• ha iniziato gli studi musicali all’età di 8 anni: dapprima di Pianoforte e Violino;
• a 17 anni ha iniziato gli studi di Composizione;
• nel 2015 ha vinto il premio della Deutsche Oper Berlin nel 2015;
• da allora compone per ensemble, orchestre e teatri internazionali con grande 
successo di pubblico e critica;
• è musicista presso il Teatro di Colonia, braccio destro del direttore d’orchestra.

con ensemble, orchestre e teatri di 
diversi paesi del mondo, per esem-
pio Germania, Francia, Portogallo, 
Italia e vedo che all’estero ci sono 
più opportunità anche per i giova-
ni musicisti e per i giovani artisti 
in generale. La gioventù è la carta 
vincente: questa è una delle mag-
giori differenze tra l’Italia e l’este-
ro che mi ha portato a trasferirmi 
in Germania nel 2015. Una diffe-
renza ancora attuale, purtroppo”. 
Qual è il tuo prossimo obietti-
vo? Parlami specificatamente 
delle tue attività musicali… 
“Sono un’artista molto curiosa, 
sensibile e attratta da molteplici 
argomenti che riguardino l’arte, 
la pittura, la poesia e la letteratu-
ra, il cinema, la natura e lo studio 
dell’universo. Ognuno di loro è 
come un sogno, una fonte di ispi-
razione e di profonde riflessioni. 
Amo connettere mondi lontani: 
ecco perché i miei progetti musica-
li sono multidisciplinari e spazia-
no dal teatro musicale, all’incon-
tro tra pittura e musicale, fino a 
giungere ad un nuovo rapporto tra 
suono e immagine”. Cosa ti man-
ca principalmente della nostra 
Italia? “La bellezza e l’arte: essere 
costantemente avvolti e circondati 
da esse è davvero un dono molto 
prezioso!”.

Un personaggio al mese

Chi è  Elisa Quarello 

COMMERCIO E RACCOLTA ROTTAMI
FERROSI E METALLICI
DEMOLIZIONI INDUSTRIALI
Via del Lavoro n.2 - Dolo (Ve) | Tel.: 041 5645284
Verza Massimiliano: 335 7297887
E-mail: info@metalnordrottami.it | www.metalnordrottami.it

Via del Lavoro n.2 - Dolo (Ve)
Tel.: 041 412422

Verza Massimiliano: 335 7297887
E-mail: info@ecosidersrl.it

www.ecosidersrl.it



dal lunedi al venerdi 8-20 
nei giorni lavorativi

Dove lo butto?
Rifiuti tessili

La raccolta riguarda i 
capi di abbigliamento 
(magliette, maglioni, 
camicie, pantaloni, 
gonne, vestiti, giacche, 
giacconi, cappelli, guanti,  
ecc.) comprese anche 
scarpe, cinture, borse e 
borsoni.

Verifica sul sito di Etra 
dove sono posizionati i 
contenitori nel tuo Comune.

COME CONFERIRLI

SERVIZIO RIFIUTI
800 247 842

www.etraspa.it

Raccogliere gli 
indumenti asciutti 
e in buono stato 
in sacchi chiusi 
e non troppo 
voluminosi.

Per il conferimento 
utilizzare gli appositi 
contenitori stradali 
con il logo Etra 
dislocati sul territorio 
comunale. 

Non abbandonare 
i rifiuti all’esterno 
dei contenitori. 
ATTENZIONE: 
giocattoli e accessori 
per l’infanzia non 
sono rifiuti tessili.
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info@vinotecacaneva.com

whatsApp:      349 417 4644
chiamaci o scrivici:

www.vinotecacaneva.com

E N O T E C A

G O L O S I TÀ

P R O P O S T E  R E G A L O

Vi aspettiamo nel
NUOVO NEGOZIO

in via XXV Aprile 20, Robegano

Vino
Passione
Amicizia

ESPURGO POZZI NERI - LAVAGGIO TUBAZIONI E VASCHE
TRASPORTO RIFIUTI SPECIALI ADR - SERVIZIO DI BONIFICA CISTERNE

Via Bucchignana, 11 - 3033 - NOALE (VE) - Tel e Fax: 041.441735 - Cell. 348.8855754
email: group@serviziformentin.it - www.spurgoformentin.it

Riqualificazione energetica, 
per impianti più Green

BONUS 50%-6
5%

Pompe di calore · Caldaie a condensazione · Caldaie a biomassa
Condizionatori · Pannelli solari termici

Detrazioni fiscali, cessione del credito e sconto in fattura

Settori residenziale, industriale e commercialewww.nalonsrl.com

I giardini della biblioteca di villa Simion hanno rischiato di perdere la statua di don Chisciotte, opera dello scompar-
so artista Vinicio Stocco. Ma dopo la decisione resa ufficiale dalla commissaria straordinaria del Comune, Paola 
De Palma, la statua rimarrà dov’è. La statua era stata donata dall’artista per essere posizionata nel giardino della 
biblioteca. Doveva essere il punto di partenza del progetto di un luogo di incontro fiabesco per bambini e adulti. 
Le intenzioni erano di spostarla al Villaggio dei fiori vicino alle scuole e a piazza Cortina. “Ero assessore quando 
fu creata e posizionata l’opera - ricorda Delia Strano, ex-assessore alla Cultura nella giunta Tessari - per quanto 
riguarda il giardino della Biblioteca comunale avevo coltivato l’idea di creare nel tempo un percorso di sculture 
con personaggi di fiabe e racconti per bambini e famiglie. Ebbi l’opportunità di parlare con lo scultore Vinicio che 
mi propose il suo don Chisciotte, del quale comprai il bozzetto. D'accordo con il sindaco Tessari e la Giunta il 
progetto partì e il don Chisciotte fu collocato nel giardino della Biblioteca comunale spinetense vicino e all’inizio del 
percorso pedonale. Già da tempo davanti alla biblioteca c’era la scultura di Pinocchio. L’idea poi era che altri scultori 
del territorio potessero proporre ciascuno una propria opera scultorea con soggetti da storie, racconti, fiabe per 
ragazzi. Poi le elezioni comunali, la nuova amministrazione, un ulteriore tentativo di portare avanti il progetto tutto si 
è arenato. Confermo che il don Chisciotte di Vinicio Stocco, fu realizzato dallo scultore per essere collocato dov’è 
ora, come lui stesso aveva indicato. Ho avuto modo di vederlo lavorare sulla sua nuova creatura artistica.  A suo 
tempo egli stesso insieme a me aveva seguito, dato indicazioni su come, dove posizionare la sua opera artistica, 
bella ed originale”.

Paolo Favaretto

Spinea: la statua del don Chisciotte 
resta nel giardino della biblioteca

L’edizione numero 17 del Mirano summer festival chiude i battenti con un’ennesima serata da incorniciare: Fred 
De Palma fa ballare con i suoi tormentoni il pubblico dell’ultima serata e conclude un’edizione caratterizzata da 
molti big, serate da tutto esaurito e fortunate novità, come l’area giardino, una vera e propria oasi nel verde sotto 
le stelle e la zona dedicata ai commercianti ed artigiani locali, con casette in legno e parco in stile mercatini, che 
hanno suscitato la curiosità di molti. Il maltempo, in un’estate caratterizzata da eventi meteo estremi, ci ha messo lo 
zampino, azzoppando alcune serate, ma senza creare il vuoto e, soprattutto, senza danni alle strutture. A lasciare 
strascichi, tutti positivi, è stata invece la solidarietà, con gli organizzatori riusciti a mettere da parte e consegnare 
un assegno da 9.150 Euro al Centro servizi alla persona “Luigi Mariutto” di Mirano, per i suoi progetti a favore delle 
fasce più deboli della popolazione. C’è, insomma, da ritenersi più che soddisfatti. Il patron Paolo Favaretto ringrazia 
il pubblico e dà ovviamente appuntamento al prossimo anno: “la crescita di blasone del festival è evidente e anche 
gli artisti di primo piano che abbiamo ospitato quest’anno lo hanno riconosciuto: ormai chiunque, artisti nazionali 
e internazionali, possono esibirsi su questo palco. Faccio i complimenti alla squadra, perché gestire un evento di 
queste proporzioni per un mese intero non è semplice, sicuramente non lo è come i primi anni e mi riferisco anche 
a tutti gli aspetti legati alla normativa ed alla sicurezza. Ma anche in questo campo abbiamo dimostrato di essere 
affidabili, allestendo un piano di sicurezza impeccabile, con le forze dell’ordine e il soccorso sanitario, che ringrazio, 
presenti con un presidio stabile tutte le sere. Ringrazio tutti i volontari, gli addetti, la security ed i partner, che ci hanno 
accompagnato e dato supporto. La vera sfida, ora, è fare ancora meglio: appuntamento dunque al 2024”.

Mirano Summer Festival: successo 
riconosciuto anche dai big

Clic dal MIRANESE
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Bos del Vino

Via Riviera del Brenta,163 - Fiesso d’Artico (VE) - Tel. 041 411877 - www.ilbosdelvino.it

Dal 1999...
Enoteca, vini sfusi, vini in bottiglia, 

birre artigianali, prodotti tipici 

SERVIZIO DI 
CARROZZERIA 

GOMMISTA
ELETTRAUTO

CHECK-UP COMPLETI
REVISIONI

30031 Dolo (VE) - Via Cazzaghetto, 95  - Tel. 041 411004 - Fax 041 5128407
levorato.ilario@libero.it

EUROPLASTICA
Via E. de Filippo 80 - 30038 Spinea VE | Tel. 041 994164 - 041 998222 I e-mail: ags@europlastica.net

PERSIANE AVVOLGIBILI  |  PVC  |  ALLUMINIO  |  ACCIAIO  |  FINESTRE PVC

Concluso nei giorni scorsi il nuovo step di sostituzione delle lampade di illuminazione stradale. In dettaglio 
sono stati sostituiti 228 punti luce: 113 nelle piazze di Vigonovo, Galta e Tombelle e 115 in altre vie. “Con la 
nuova illuminazione - sottolinea l’assessore alle Manutenzioni Eros Cacco - riusciamo ad ottenere oltre ad 
un risparmio energetico, una maggiore resa luminosa soprattutto nelle zone di attraversamento. Inoltre in 
base alla dislocazione dei punti luce sono state posizionate lampade di varia potenza proprio per ottimizzare 
al massimo il consumo di energia. Soprattutto le nostre tre piazze ora sono ben illuminate e permettono 
sicuramente una migliore visibilità notturna e una maggiore sicurezza”. Il progetto iniziato negli anni scorsi 
ha visto finora la sostituzione di oltre duemila punti luce che prima di questi lavori venivano accesi spesso in 
alternanza. Dal 2017 il Comune ha stanziato per questi interventi 35 mila Euro l’anno che si aggiungono ad 
altre risorse arrivate dallo Stato. Tutto questo permette di ridurre i consumi del 57 per cento, risparmiando 
circa 200 tonnellate di Co2 non emesse in atmosfera ogni anno che corrisponde al consumo energetico 
medio annuo di 170 famiglie. Lo scorso dicembre il Comune ha approvato il Piano d’azione per l’energia 
sostenibile e il clima (Paesc). Il Piano appresenta il documento redatto dai Comuni che hanno sottoscritto il 
Patto dei sindaci e che spiega in dettaglio in che modo l’Amministrazione comunale intende raggiungere gli 
obiettivi di riduzione delle emissioni di Co2.

Sostituiti 228 punti luce nelle piazze 
e nelle vie di Vigonovo

Abaco Spa, gestore del servizio di sosta a pagamento, ha completato verso la fine di luglio la sostituzione di 
tutti i parcometri che permettono la gestione degli stalli blu presenti sul territorio dolese, installando nuovi ed 
innovativi macchinari alimentati totalmente ad energia solare che aggiungono nuove funzionalità rispetto a 
quelle già presenti. Grazie ai nuovi dispositivi, che prevedono l’inserimento del numero di targa al momento 
del pagamento della sosta, sarà possibile usufruire di un bonus giornaliero di quindici minuti per la sosta 
gratuita, spendibile nell’arco della giornata da ciascun utente. Come di consueto il pagamento della sosta 
potrà avvenire con monete, carte di credito o bancomat, inoltre i nuovi parcometri sono dotati di terminale che 
consente di utilizzare tutti i dispositivi contactless quali smartphone e smartwatch. Gli utenti potranno anche 
servirsi delle app EasyPark e Telepass che risultano particolarmente comode in quanto permettono di allun-
gare o accorciare il tempo di sosta anche se si è distanti dal parcometro e quindi di pagare solamente il costo 
effettivo di fruizione del servizio. Per venire incontro alle esigenze degli utenti è stato inoltre ridotto l’orario di 
attivazione del servizio nel parcheggio di via Colombo, anticipando di un’ora la pausa di sosta libera che sarà 
dunque compresa fra le 12:00 e le 15:00 (anziché fra le 13:00 e le 15:00 come avviene nel resto del territorio), 
con sosta a pagamento dalle 9:00 alle 12:00 e dalle 15:00 alle 19:30. Tale nuovo orario è una prerogativa degli 
stalli blu di via Colombo che quotidianamente vengono usufruiti dai genitori che accompagnano i figli presso 
le scuole di via Vittorio Veneto e via IV Novembre e vuole incentivare una sosta ordinata negli orari di afflusso 
e deflusso degli scolari.

Novità a Dolo per la sosta 
sugli stalli blu

Clic dalla RIVIERA DEL BRENTA
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NON LA SOLITA
FARMACIA
VIA NOALESE, 19 - QUINTO DI TREVISO (TV)
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Lunedì - Venerdì: 8.00 - 13.00 | 15.00 - 19.30 
Sabato: 8.30 - 13.00

Via B. Guolo, 37 - S. ALBERTO di ZERO BRANCO - TV - Tel. 0422 485686
www.dbcosmet.it  info@dbcosmet.it

CARPENTERIE  MECCANICHE
COSTRUZIONI   METALLICHE

Certificazioni:
CENTRO DI TRASFORMAZIONE
UNI - EN 1090-1
UNI - EN 288/3
UNI - EN 287/1
UNI - EN- ISO 9001
ISO - 3834
WPS - SOA

Progettazione e montaggio di:
Cancelli e Recinzioni •

Tettoie e Pensiline •
Travature •

Capannoni •
Scale interne •

Scale esterne di emergenza •
Carpenteria medio pesante •

Taglio Plasma •
Lavorazione Lamiera •

Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)
Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)

Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.com

Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.com

Bisogna aver passato gli “anta” per aver cognizione del Museo che non c’è. Era la prima gita scolastica, si usciva 
a piedi, in fila per due e quasi in religioso silenzio pena i rimbrotti degli insegnanti accompagnatori ma hai voglia a 
domare l’esuberanza fanciullesca! Nessuna targa all’ingresso, solo un anonimo, pesante portone che si apriva per 
il breve momento del nostro passaggio per poi rinchiudersi stridendo. Un chiostro immerso nel silenzio ed il fru-
sciare delle tonache dei seminaristi ci facevano serrare la fila. Poi una porta, anch’essa pesantissima veniva aperta 
cigolante sui suoi cardini e si veniva introdotti nella prima camera delle meraviglie: decine d’animali d’ogni sorta e 
taglia ci fissavano immobili e noi ricambiavamo. L’abilità dei tassodermisti aveva prodotto dei capolavori di spon-
taneità e veridicità ridando quasi la vita ai soggetti. Gli insegnanti, aiutati dal direttore del museo, si prodigavano in 
spiegazioni. Parliamo del Museo zoologico Scarpa che si trova ancor oggi come mezzo secolo fa all’interno del 
seminario diocesano sopra la celeberrima Sala del Capitolo affrescata da Tomaso da Modena con quel frate cogli 
occhiali che ha fatto discutere studiosi di tutto il mondo. Tutto inizia con l’erbario di Adolfo de Berenger acquisito 
dal nobile e patriota Angelo Giacomelli nel 1864. A seguire arrivano le collezioni di zoologia del conte Ninni, quelle 
botaniche di Saccardo e Fracchia, quelle paleontologiche di Pontini. L’attività dello Scarpa nato a Venezia nel 1851 
è febbrile tanto da far cresce in qualità e quantità la collezione che ormai aveva vasta eco in tutta Europa. Tra le 
chicche del museo, purtroppo inagibile se non per appuntamento, c’è Clara, il terzo rinoceronte ad arrivare in Eu-
ropa, siamo nel 1741, dopo i due portati nel ‘500 dai portoghesi. Qualche numero per dire l’importanza del “Museo 
che non c’è”: 697 esemplari d’uccelli con la raccolta completa delle specie europee molte ormai scomparse, 196 
mammiferi con specie rare di scimpanzè ed orango, la raccolta più completa esistente di tutte le specie di batraci e 
rettili del continente europeo, moltissimi scomparsi e visibili solo qua, 588 esemplari di pesci tra cui lo scomparso 
ciclottero. Va menzionata pure la completa collezione di strumenti usati e costruiti da Galileo Galilei e, arrivati dai 
missionari in giro per il mondo, le teste miniaturizzate degli indios dell'Amazzonia e dell'America centrale. Uno 
splendido gioiello che solo gli studiosi conoscono purtroppo e (beati loro) frequentano assiduamente. A quando 
l’apertura completa a tutti?

Vittore Trabucco

Museo zoologico Scarpa a Treviso: 
a quando l’apertura a tutti?

Successo per “Ci sto? Affare fatica!” 
a Resana: ben cinquanta i ragazzi impegnati

Clic dalla MARCA TREVIGIANA

Grande successo quest’anno per l’iniziativa promossa dall’assessorato alle Politiche giovanili del Comune che, 
con il coordinamento della cooperativa “Kirikù”, ha riproposto due settimane di “Ci sto? Affare fatica!” con ben 
cinquanta ragazzi impegnati in lavori di sistemazione di aree verdi, biblioteca, impianti sportivi, centro culturale, 
centro civico e centro parrocchiale. Un successo che testimonia come l’attività fatta negli scorsi anni sia stata 
premiata dal quel “passaparola” che c’è stato tra i giovani che hanno trovato nella proposta estiva del Comune 
un appuntamento da non perdere. Nella serata finale, che si è svolta presso l’area degli impianti sportivi par-
rocchiali di Resana in occasione dell’iniziativa “Noi in festa”, il sindaco Stefano Bosa ha consegnato ai ragazzi 
il “buono fatica” da cinquanta Euro ed un attestato di partecipazione. Un ringraziamento particolare poi agli 
“handy-man” volontari che hanno seguito con passione i giovani “lavoratori”: Carla Baldan, Giuliano Busato e 
Paolo Simionato.

Paolo Lamon
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Via Straelle S.Pietro, 145/A Camposampiero (PD)•luisettogardener@gmail.com•Uff. 328 7276735  Mobile 335 6845082   

PROGETTAZIONE, 
REALIZZAZIONE 

E MANUTENZIONE DI 
GIARDINI E SPAZI VERDI, 

PRIVATI E PUBBLICI
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Venerdì 04 agosto è stato l’ultimo giorno lavorativo per l’infermiera Daniela Beraldo: persona di grande 
professionalità unita all’umanità, alla passione, alla gentilezza e all’empatia, ha sempre vissuto il lavoro 
con entusiasmo e grande umiltà. Daniela fu assunta nel lontano 1982 e assegnata all’Uoc Pediatria del 
presidio ospedaliero di Camposampiero nel 1996: da quel momento è diventata una dei pilastri, punto 
di riferimento di questo reparto. Referente per anni dell’ambulatorio allergologico per esecuzione dei 
prick-test e dell’ambulatorio dedicato alla profilassi contro il Vrs. “È difficile per tutte noi trovare le parole 
giuste per il tuo congedo. Sei una parte integrante nel nostro gruppo di lavoro. In ogni tuo gesto è pre-
valsa la tua capacità di donarti agli altri con pazienza, empatia, semplicità e sensibilità. Grazie Daniela, 
per aver mantenuto viva fino all’ultimo la passione per il tuo lavoro, per non aver abbandonato la barca 
quando ha navigato in acque burrascose. Grazie alla tua dedizione, da sola hai mantenuto aperto il 
nostro ambulatorio. Grazie per essere stata memoria storica e riferimento per noi tutti. Ci hai sempre 
travolte con il tuo entusiasmo, grazie anche per aver accolto le nuove leve ed aver svelato loro tutti i tuoi 
trucchi”. Queste sono alcune frasi con cui le colleghe infermiere, operatori socio-sanitari e medici hanno 
voluto ricordare Daniela!

È giunta alla pensione Daniela Beraldo, 
pilastro della Pediatria di Camposampiero

Lunedì 21 agosto 2023 è stato riconsegnato alla comunità sportiva di Trebaseleghe il Palazzetto dello sport, 
che, in questo ultimo anno, è stato oggetto di una ristrutturazione molto consistente. Ripartono dunque final-
mente tutte le attività di allenamento e le competizioni per tutte le società sportive che utilizzano la struttura, 
gestita da Silvolley in convenzione col Comune. L’appalto di ristrutturazione ha compreso lavori di efficien-
tamento sismico di tutta la struttura più sistemazione e adeguamento statico della copertura; a questi lavori 
previsti si sono aggiunti altri investimenti per opere di miglioramento energetico per un totale complessivo di 
1.200.000 Euro finanziati utilizzando fondi dell’Amministrazione comunale e contributi Gse (Gestore dei ser-
vizi energetici). Iniziato l’iter di affidamento nel 2021, i lavori sono iniziati a luglio 2022, pertanto subito dopo la 
chiusura delle attività sportive e cercando di contenere il più possibile i tempi di realizzazione, in modo da non 
creare disservizi, soprattutto alle società sportive e alle Scuole medie, che lo utilizzano per l’attività motoria. 
Il palazzetto, che ormai ha circa 40 anni, necessitava di un intervento importante sul tetto, che negli ultimi 
anni presentava anche problemi di infiltrazioni d’acqua consistenti, nonché di lavori di adeguamento sismico 
e termico. Le opere di miglioramento strutturale e il rifacimento del tetto sono quindi state integrate con la 
coibentazione a cappotto delle pareti verticali del fabbricato, e con l’aumento della produzione di energia 
rinnovabile attraverso un ampliamento dell’impianto fotovoltaico posto sul tetto.

Riaperto il palasport di Trebaseleghe 
dopo i lavori di ristrutturazione

Clic dal CAMPOSAMPIERESE
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Vendita gas tecnici industriali, alimentari e refrigeranti
Attrezzatura per la saldatura e il taglio dei metalli

VENGAS SRL UNIPERSONALE
Via dell'Industria, 5
30031 Arino di Dolo (Ve)

041.5138379 - info@vengas.it
www.vengas.it
Lunedì - venerdì: 8-12 | 14-18

Eseguiamo servizi di 
pulizia professionale,
disinfezione, sanificazione 
e trattamento con ozonoVia Europa, 12 - Resana (TV)

cell. 336-498786 - info@walepulizie.it

ADOTTATO IL BICIPLAN, PROGETTO AMBIZIOSO
▪ Lo sviluppo della mobilità ciclopedonale è per l’Amministrazione uno dei punti più importanti

Il Comune di Vigonza adotta il Bici-
plan e allunga la rete delle piste ci-

clabili. Degli attuali 46 chilometri di 
piste ciclabili, molti tratti sono ancora 
discontinui e sono diverse le criticità 
individuate quali interferenze tra bici 
e pedoni, presenza di barriere archi-
tettoniche e ostacoli, segnaletica ca-
rente, illuminazione scarsa o assente 
sugli attraversamenti e intersezioni. 
Con il piano particolareggiato della 
mobilità ciclabile (Biciplan), recen-
temente adottato dal Consiglio co-
munale, è stato elaborato un quadro 
progettuale che prevede la costruzio-
ne di una vera e propria rete di piste 
ciclabili sviluppata su dieci itinerari 
ciclabili principali per complessivi 
56,2 chilometri, ognuno identificato 
con una colorazione ed una denomi-
nazione specifica. Di questi, quasi 41 
chilometri sono stati realizzati, ne ri-
mangono da fare circa 15 chilometri 

a cui si aggiungono altri 14 chilometri 
di percorsi interni ai quartieri. Questi 
i tracciati individuati: A1 (anello di 
Vigonza che unisce Vigonza, Peraga, 
Busa e Perarolo; lungo 6.3 chilometri 
e completato al 75 per cento); V1 e V2 
(i due percorsi verdi del Brenta e del 
Fiumicello-Tergola che si sviluppano 
rispettivamente per 6.4 e 15 chilome-
tri e che risultano ultimati per circa il 
90 per cento); sette itinerari urbani, 
I1 (Vigonza-Padova lungo 2.7 chilo-
metri e completato al 50 per cento), 
I2 (Peraga-Busa-Perarolo-Capriccio 
lungo 4.6 chilometri e completato al 
74 per cento), I3 del Cardo (che colle-
ga Peraga a Pionca fino a Villanova di 
Camposampiero lungo 4.7 chilometri 
e realizzato al 4 per cento), I4 (Pion-
ca-Codiverno lungo 4 chilometri e 
realizzato all’83 per cento), I5 (Vigon-
za-Carpane-Barbariga-Fiesso d’Arti-
co lungo 7 chilometri e completato al 
79 per cento), I6 (Busa-Stra lungo 3.9 
chilometri e completato al 69 per cen-
to), I7 (San Vito lungo 1.6 chilometri e 

completato al 44 per cento). In sintesi 
la rete di progetto prevede di svilup-
pare 38 nuovi tratti ciclopedonali per 
oltre 29 chilometri, riqualificare die-
ci piste esistenti per 6.5 chilometri, 
realizzare quattro nuove passerelle 
ciclabili, tre velo-stazioni in prossi-
mità delle fermate ferroviarie di Busa 
e Barbariga e il futuro capolinea del 
tram a Capriccio, quattro stazioni di 
ricarica elettrica e autoriparazione. Lo 
sviluppo della mobilità ciclopedonale 
è per la nostra amministrazione uno 
dei punti più importanti in questo 
primo anno abbiamo scelto di avvia-
re una fase di studio e progettazione 
che ci ha portato ad adottare in meno 
di 12 mesi il Biciplan, uno strumento 
importante che individua le criticità 
esistenti ed indica gli interventi ne-
cessari a creare una rete ciclopedona-
le per unire il territorio e migliorare 
la sicurezza stradale. Inoltre stiamo 
lavorando a diversi progetti: la pista 
ciclabile su via Consorti lato nord, la 
riqualificazione del tratto di via Arri-

ERREM

VIGONZA goni e via Padova, e il nuovo collega-
mento che va da dall’area produttiva 
di Peraga fino alla fermata del tram 
di Busa finanziate in parte con fondi 
europei, la messa in sicurezza delle 
vie Don Verità e Martiri della Libertà 
a San Vito. L’Amministrazione comu-
nale sta lavorando ad un protocollo 
d’intesa con i Comuni di Villanova 
di Camposampiero e Campodarsego 
per completare la pista ciclabile su 
via Caltana e con il Comune di Stra 
per sistemare via Capriccio. Sono in 
corso studi di fattibilità per le ciclabili 
su via Volta, su via Paradisi ed il colle-
gamento ciclopedonale in località San 
Gaetano. Finanziata con fondi propri 
del Comune anche il secondo stralcio 
della ciclabile di via Arrigoni, davanti 
al castello dei Da Peraga che partirà a 
breve. “Si tratta di un progetto ambi-
zioso e importante, il risultato di un 
anno di lavoro, che indica in modo 
chiaro gli interventi da realizzare per 
riqualificare e completare la rete ci-
clabile comunale - aggiunge il sindaco 

Gianmaria Boscaro - Lo sviluppo di 
un sistema di piste ciclopedonali mo-
derno, non solo migliora la mobilità e 
la qualità di vita dei vigontini, ma per-
mette di sviluppare anche nel nostro 
territorio il cicloturismo, un fenome-
no che negli ultimi anni ha avuto una 
crescita esponenziale e che è assoluta-
mente interessante per il territorio di 
Vigonza, primo Comune della Riviera 
del Brenta crocevia tra Padova, Vene-
zia, Cittadella e Treviso”.

Massimiliano Cacco 
Assessore alla Viabilità

ETRA: GLI UTILI DI ESERCIZIO 2022 DESTINATI ALL’AZIENDA
▪ Scelta mirata ad aumentare gli investimenti, fronteggiare l’aumento dei costi e mantenere tariffe basse
VIGONZA

Dare ulteriore solidità all’azien-
da, fronteggiare gli aumenti dei 

costi, continuare a garantire tariffe 

eque e investimenti sempre maggiori. 
Questi alcuni degli obiettivi dei sin-
daci soci di Etra che nel corso dell’as-
semblea ordinaria, svoltasi lunedì 
31 luglio a villa Rina a Cittadella in 
un clima di grande serenità e fiducia 
per il futuro, hanno approvato la de-
stinazione degli utili derivanti dall’e-
sercizio 2022 decidendo di mante-
nerli in azienda. Gli utili di esercizio 
ammontano a 4.654.931,20 Euro, di 
cui quasi 233 mila Euro comunque 
destinati a riserva legale. La cifra ri-
manente, 4.422.184,64 Euro, come 
votato dall’assemblea dei sindaci soci, 
sarà pertanto mantenuta in Etra.  
Con l’approvazione del 31 luglio si dà 
ulteriore impulso alla realizzazione 
degli investimenti nei Comuni gestiti 

da Etra, che passano dai 70 milioni di 
Euro realizzati dall’azienda lo scorso 
anno, agli attuali 77 milioni di Euro 
previsti nel 2023. I primi cittadini 
hanno ribadito l’importanza strate-
gica di fare investimenti e rinsaldare 
un’azienda che attualmente eroga 
servizi essenziali a 70 Comuni con ol-
tre 600 mila abitanti, dando lavoro a 
1.023 persone. Grande soddisfazione 
e riconoscimento sono stati espressi 
dai consiglieri del Consiglio di Gestio-
ne e dal Consiglio di Sorveglianza, 
presieduti rispettivamente da Flavio 
Frasson e Morena Marini per questa 
decisione. “Etra è una società di capi-
tali ed è tenuta a fare utili in propor-
zione alla quantità di investimenti 
- afferma il presidente del Consiglio 

di Gestione, Flavio Frasson - non di-
mentichiamo che l’utile sul bilancio è 
il prodotto di economie di scala e di 
virtuosità nella gestione e, dunque, 
più sono gli investimenti effettuati e 
più ci è permesso di accumulare utili, 
che ci porteranno a investire in modo 
sempre più capillare sul territorio, in 
un percorso di crescita condiviso con 
i sindaci soci”. “Questa importante 
decisione ci permette di affrontare 
con serenità gli aumenti dei costi di 
materie prime ed energia garantendo 
tariffe economicamente sostenibili, 
senza dover ricorrere ad aumenti che 
graverebbero sui nostri cittadini - ha 
ribadito la presidente del Consiglio di 
Gestione, Morena Martini - molte-
plici, infine, le ricadute positive e un 

impatto sempre più rilevante sull’eco-
nomia del territorio”. “Mantenere in 
azienda gli utili - conclude il direttore 
generale, Domenico Lenzi - comporta 
una serie di indubbi vantaggi: dà la 
possibilità di disporre di flussi di cas-
sa adeguati e di ricorrere il meno pos-
sibile all’indebitamento bancario”.

Ufficio stampa – Etra Spa
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Da sempre impegnati per sostenervi in quello che
rappresenta uno dei momenti più difficili da affrontare

nella vita di ogni famiglia.

Mirano: Via Bastia Fuori n. 16  tel 041.430173
S. M. Sala: Via Cavin di Sala 73  tel 041.7794118

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

DA 70 ANNI E 4 GENERAZIONI AL VOSTRO SERVIZIO
24 ORE SU 24, 7 GIORNI SU 7

…In ogni caso l’ottica è di salvaguardia dei livelli occupazionali e produttivi: una grande 
vittoria dei sindacati, dei lavoratori e del territorio, istituzioni comprese, tutti uniti con un 
unico obiettivo. I lavoratori ora sono 360, non ci saranno licenziamenti e le condizioni con-
trattuali verranno mantenute; a regime i lavoratori dovranno essere almeno 300, mentre ci 
sarà un piano di incentivazione economica per le uscite volontarie a partire da settembre per 
il personale “pensionabile fino a 4 anni” e “non pensionabile” per facilitare la ricollocazione. 
L’utilizzo della Cigs con causale - Contratto di Solidarietà (Cds) potrà garantire la copertu-
ra dell’ammortizzatore sociale per un periodo di almeno 24 mesi, con la possibilità di un 
ulteriore periodo aggiuntivo di 12 mesi, e diverse altre clausole. “Credo sia stata raggiunta 
un’ottima intesa, sia per la salvaguardia occupazionale, sia per le garanzie del perimetro in-
dustriale. Con oggi si scrive una pagina importante per il tessuto produttivo del nostro ter-
ritorio - commentano Matteo Masiero segretario di Fim Cisl Venezia, Giampaolo Albanese 
della Rsu Fim Cisl Venezia e Manuela Musolla della segreteria Fiom Cgil Venezia - abbiamo 
vissuto quasi due anni di incertezza lavorativa e siamo consapevoli che abbiamo ancora altri 
ostacoli da superare ma dopo questo accordo siamo convinti che la speranza che avevamo 
di un futuro produttivo e occupazionale di Speedline si sia fatta molto concreta. Tutti noi, 
lavoratrici e lavoratori, abbiamo lottato sempre caparbiamente e unitamente perché l’obiet-
tivo finale era per tutti uno solo: la nostra Speedline, e di questo dobbiamo andarne fieri ed 
orgogliosi”. Tutti tirano un sospiro di sollievo, che culmina con una grande festa, tenutasi 
sabato 5 agosto nel cortile di “Speedline”. Tutti presenti: lavoratori, sindacati, i sindaci di 
Santa Maria di Sala e Mirano, Natascia Rocchi e Tiziano Baggio, per il Comune di Venezia e 
la Città metropolitana Luca Zuin e Deborah Onisto, il segretario nazionale della Fim Cisl Ro-
berto Benaglia e Ferdinando Uliano della segreteria nazionale Fim Cisl. Si tengono discorsi, 
si mangia, si beve, si sorride, finalmente, ci si abbraccia, ci sono persino i fuochi d’artificio. 
Il futuro è meno nero, anche il cielo sebbene carico di nuvole decide per un break e non piove. 
È festa davvero a Santa Maria di Sala.

Sara Zanferrari

Segue dalla prima pagina

SUMMER NIGHT SHOW, SUCCESSO OLTRE LE ASPETTATIVE!
▪ Rocchi: “nel prossimo appuntamento mi aspetto un programma ancora più ricco”

SANTA MARIA DI SALA

Domenica 30 luglio, per la 
prima volta a Santa Ma-

ria di Sala è andato in scena 
il “Summer night show”, un 
evento socio-musicale di quat-
tro serate, voluto e creato da 
Ets Farsetti, un’associazione 
culturale del territorio salese, 
nata dall ’ idea di Fabio Simio-
nato per implementare i servi-
zi del Terzo settore. L’evento, è 
stato pensato ed organizzato 
in soli quaranta giorni, grazie 
anche al prezioso contributo 
dell ’Ammirazione comunale, 
ed è stato presentato in tutte le 
sue serate da Erica Bortolato, 
la nota presentatrice di Telecit-
tà! Determinante è stato il con-
tributo della consigliere Silvia 
Casari, che in primis ha curato 
l ’aspetto solidale del festival, 
dedicando il sipario d ’apertu-
ra della kermesse alla “Musica 
di Angela”, una Onlus che da 
sempre impegnata a finanzia-
re progetti di musico-terapia 

presso le strutture sanitarie 
pubbliche ospedaliere nel terri-
torio. La seconda serata, rivol-
ta agli appassionati di sport, è 
iniziata con una pedalata non 
agonistica sulle “Vie del Mir-
covich”, un percorso di 40 chi-
lometri, in onore dello storico 
proprietario di villa Farsetti. 
A guidare il serpentone cicli-
stico, formato da più di 500 ci-
clisti, un ospite d ’eccezione, il 
campione Francesco Moser. La 
serata è continuata con la pre-
miazione dei talenti sportivi, a 
cura dell ’assessore allo Sport 
Luigino Miele, la vera spina 
dorsale di questo evento, come 
lo ha definito Fabio Simionato, 
che su di lui ha avuto parole di 
gratitudine: “ l ’assessore Mie-
le è riuscito a dare forma alla 
maggior parte delle idee che il 
team di Ets Farsetti sfornava, 
senza il suo prezioso aiuto mol-
to di quello che si è visto nel-
le quattro sere non ci sarebbe 
stato”.  La terza serata è stata 
caratterizzata da una impor-
tante presenza di imprenditori 

del salese: infatti il terzo ap-
puntamento era interamente 
dedicato a loro! Il vicesindaco 
Alessandro Arpi, ha aperto 
la serata presentando e proiet-
tando il progetto “La bottega 
sotto casa”, un docufilm nato 
attraverso il distretto del com-
mercio e sviluppato da Renzo 
Niero e dalla sua associazione 
culturale “Ekidna”, con lo sco-
po di creare una carta d ’iden-
tità del territorio industriale 
salese, attraverso la quale le 
persone che formano il tessu-
to commerciale ed artigianale 
di questo storico Comune, po-
tessero ritrovare le loro radici. 
Le quatto serate hanno avuto 
tutte un grande successo, sono 
state registrate più otto mila 
persone totali, ad attrarre i 
numerosi spettatori non sono 
stati soltanto gli ospiti d ’ecce-
zione, Jalisse, Paolo Vallesi e 
Gazebo, ma anche le numerose 
attività svolte nel parco della 
villa, dagli stand gastronomici 
ai “giochi in villa” che hanno 
dato vita a tornei di strategia 
e giochi da tavoli per tutte le 
età.  Molto frequentato an-
che il “viale del commercio”, il 
percorso principale del parco 
Farsetti, dove i commercianti 
e le associazioni esponevano 
le loro mercanzie e loro servi-
zi. Un’idea fortemente voluta 
dall ’assessore alle Attività pro-
duttive Daniel Basso, che con 
la squadra di Confcommercio 
del Miranese, sotto la guida 
attenta del manager 
Federico Marzari, 
hanno voluto dare ai 
commercianti, la pos-
sibilità di vivere vil-
la Farsetti come una 
piazza, un’occasione 
spiega Basso, per ag-
gregare la comunità 
salese e per rafforza-

re il nostro tessuto commercia-
le, sempre più martoriato dagli 
e-commerce e dalla grande di-
stribuzione. Il Summer night 
show è stato un successo, così 
ne parlano a Santa Maria di 
Sala e citando le parole della 

sindaco Natascia Rocchi: “nel 
prossimo appuntamento del 
2024 mi aspetto un Summer 
night show ancora più carico e 
ricco di grandi artisti”.

Paolo Lamon
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MOSTRA DEL PITTORE MIRANESE MARCO TAGLIARO
▪ Selezione di opere che dimostra come abbia sempre cercato una sua “verità”

MIRANO

Il pittore miranese Marco Taglia-
ro torna ad esporre nella sua 

città natale con la mostra “Mirano 

segreta. Nel coro delle sette cit-
tà venete e altri luoghi”, che sarà 
aperta dal 2 al 19 settembre nella 
villa e barchessa Giustinian Moro-
sini XXV Aprile 2 in via Mariutto 
n. 1. Si potranno ammirare incisio-

ni, disegni, chine e acquarelli mo-
nocromi selezionati dalla curatrice 
Gianna Marcato, che ha coordinato 
anche il catalogo (orari di apertura: 
feriali dalle 10:30 alle 12:30 e dalle 
16 alle 19; sabato e domenica dalle 
10 alle 12:30 e dalle 15 alle 19. In-
gresso libero). L’esposizione è orga-
nizzata dal Comune per condivide-
re con l’illustre artista e cantore del 
paesaggio, non solo miranese, un 
viaggio in bianco e nero attraverso 
i luoghi da lui vissuti e visitati. La 
sua amata Mirano, di cui ha trat-
teggiato con maestria paesaggio e 
architetture, ma anche altre città, 
isole e paesi d’Italia, interpretati 
con occhio e mano d’artista. Con 
questo ritorno alla terra dove è 
nato nel 1942, Tagliaro suggella l’e-
sperienza di una vita intensamente 

vissuta, che riannoda sul filo del 
ricordo nostalgie, progetti ed espe-
rienze. È il ritorno, di un pittore 
che con la sua valigia carica di pen-
nelli, colori e di sogni ha percorso le 
strade del mondo, visitando paesi 
lontani di cui ha ritratto paesaggi 
e volti. Messico, Amazzonia, In-
dia, Tailandia, Grecia, Malta, New 
York e, in Europa, Regensburg, Pra-
ga, Alicudi, Molfetta, l'Ato Adige, 
Combai e molte città venete hanno 
fornito nuovi impulsi alla sua pit-
tura. Una selezione di opere che di-
mostra come Tagliaro abbia sempre 
cercato in tutta libertà una sua “ve-
rità” di pittore, lontano dalle for-
me ufficiali del mercato dell’arte. 
Durante la mostra sarà approntato 
un piccolo laboratorio di incisione 
dove lo stampatore Diego Cattarin 
illustrerà la tecnica calcografica e 
la stampa, anche con dimostrazio-

ni pratiche, nei giorni di mercoledì 
e venerdì dalle ore 16:30 alle ore 
18:30.

Urp – Comune di Mirano

PRIMA EDIZIONE DEL FESTIVAL DELL’ACQUA
▪ Occasione unica di dialogo e scoperta con tanti ospiti e attività
MIRANO

Dal 23 settembre al 15 ottobre 
si svolgerà a Mirano la pri-

ma edizione del Festival dell’ac-
qua, organizzato dal Comune in 
collaborazione con enti, scuole e 
associazioni. In programma tre 
settimane di approfondimenti 
scientifici, eventi culturali, con-
vegni, mostre ed incontri nel pa-
esaggio dedicati ad adulti e bam-
bini, per riflettere insieme sul 

valore dell’acqua. Sarà una ma-
nifestazione “fuori dal Comune” 
perché, partendo dai temi locali, 
il dibattito si amplierà al globale 
insieme ad esperti ed ospiti na-
zionali e internazionali. Mirano è 
città dell’acqua: percorsa da fiumi 
e canali, è storicamente connessa 
al tessuto idrico e fluviale che la 
caratterizza e che nei secoli ha 
rappresentato una fondamenta-
le risorsa per le attività lavora-
tive dell’uomo e di connessione 
con Venezia. Si parlerà quindi di 

idrografia nel Miranese dalla Se-
renissima ad oggi, della naviga-
bilità dei percorsi fluviali, delle 
risposte alla siccità e delle propo-
ste d’intervento per l’agricoltura e 
la pianificazione del territorio. In 
particolare due importanti conve-
gni tecnici sono previsti l’11 e 12 
ottobre con partner organizzativi 
quali Anbi Veneto, che riunisce i 
dieci consorzi di bonifica veneti, 
il Consorzio di bonifica “Acque 
risorgive”, le associazioni degli 
agricoltori e diversi ordini pro-

fessionali. Il festival si 
aprirà il 23 settembre 
con l’inaugurazione di 
una mostra sul disastro 
del Vajont a cura del 

Liceo Majorana-Corner che, con 
gli studenti e Farmacia Zooè, or-
ganizzerà anche lo spettacolo tea-
trale “Vajonts 23” del 9 ottobre su 
testo originale di Marco Paolini. 
A sessant’anni da quella tragedia, 
il monologo civile sarà replicato 
in contemporanea in cento città 
di tutta Italia in un racconto co-
rale e tra queste ci sarà Mirano. 
Un’occasione per una riflessione 
collettiva trasversale sull’emer-
genza idrica e il futuro delle nuo-
ve generazioni ai tempi della crisi 
climatica. Il 4 ottobre si avrà un 
approfondimento scientifico su 
questo tema grazie all’eccezionale 
presenza della dottoressa Martina 
Angela Caretta, professoressa as-
sociata di Geografia all’Università 
di Lund in Svezia, che parlerà di 
“Cambiamento climatico: impatti 
(e rischi) sociali (e di genere) della 
crisi idrica”. Originaria di Vicen-

za, ha coordinato il gruppo di 60 
scienziati internazionali dell'ulti-
mo rapporto delle Nazioni unite 
sull’adattamento al cambiamento 
climatico ed è stata consulente 
per la Banca mondiale ed Unesco. 
Sabato 14 ottobre visita guidata 
ai Molini di Sotto e performance 
di danza. Chiusura domenica 15 
con la camminata, organizzata 
da Kardines e Veritas, dall’acque-
dotto di Scaltenigo lungo il fiume 
Lusore e il rio Menegon per risco-
prire scorci e passaggi naturali 
poco conosciuti del territorio. Il 
Festival rappresenta un’occasio-
ne unica di dialogo e scoperta con 
tanti ospiti e attività. Il program-
ma completo è disponibile da set-
tembre nel sito comunale e nella 
pagina Facebook https://www.
facebook.com/ComunediMirano.

Urp – Comune di Mirano

IRMA GENOVESE HA FESTEGGIATO 102 ANNI!
▪ La sua famiglia per molti anni ha gestito la locanda “Le spade” di Noale
MIRANO

Domenica 23 luglio Irma Genovese ha festeg-
giato il suo centoduesimo compleanno. I 

suoi consigli per arrivare a soffiare 102 cande-
line? Bere un buon bicchiere di vino a pranzo e 
a cena; rimanere single per tutta la vita; esse-
re sempre attorniata e coccolata dell’immenso 
amore dei suoi numerosissimi nipoti e pro-ni-
poti. Probabilmente tutti questi fattori hanno 
reso Irma una donna forte e piena di vita favo-
rendo il raggiungimento di questo meraviglioso 
traguardo. Irma è nata a Noale il 23 luglio 1921. 
La sua famiglia per molti anni ha gestito la lo-
canda “Le spade” di Noale. I genitori, che hanno 
avuto sette figli, sono morti prematuramente 
lasciando le sorelle più grandi a gestire l’atti-
vità di ristorazione e l’accudimento dei fratelli 
(e sorelle) più piccoli. Per molti anni, Irma ha 
lavorato presso l’ospedale di Noale come conta-
bile. Non essendosi mai sposata ha vissuto con 
una delle sorelle, finché, rimasta sola, i nipoti 
hanno deciso di “adottarla” e di prendersi cura 
di lei considerando i problemi di vista e sordità. 
I nipoti ricordano la zia Irma come una donna 
molto attiva, con una personalità forte, amante 
della compagnia, della buona cucina, delle paro-
le crociate e della lettura, sua grande passione, 
che con l’auto di audio-libri ha potuto coltivare 

anche con l’insorgere della malattia agli occhi. 
Irma, anche grazie alla sua curiosità, si è sem-
pre tenuta informata sulle notizie di attualità. 
Dal 17 giugno del 2022, Irma risiede presso il 
nucleo “Mimosa” della residenza “Magnolia”. 
Da tutti noi, residenti, personale e Cda del Cen-
tro servizi “Mariutto”, i più immensi auguri, a 
Zia Irma, di una serena e pacifica continuazio-
ne del proprio cammino di vita attorniata dalla 
sua calorosissima famiglia.

Comunicato stampa - Ipab Luigi Mariutto
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ANNESSI RUSTICI: IMPORTANTE VALENZA SOCIALE ED ECONOMICA
▪ Approvate in Consiglio comunale le osservazioni alla variante del Piano interventi

SALZANO

È stata approvata dal Consi-
glio comunale di Salzano di 

martedì 25 luglio la variante n. 
8 al Piano degli interventi con 
le modifiche accolte dalle os-
servazioni dei cittadini. La va-
riante, infatti, era stata adotta-

ta lo scorso marzo e depositata 
a disposizione del pub-blico. 
Nei trenta giorni successivi 
erano pervenute in Comune 
sei osservazioni, di cui due da 
parte dei residenti e quattro dai 
consiglieri della lista “Progetto 
Comune”. Gli urbanisti dello 
studio “Mate engineering”, pre-
senti in aula, hanno spiegato 

SALZANO

A seguito delle nuove direttive 
Ue in materia di transizione 

energetica, una delle sfide più 
impegnative per il nostro Paese 
è quella di avviare un processo 
di cambiamento che determini il 
passaggio ad un sistema basato 
sull ’utilizzo di fonti energetiche 
rinnovabili sostenibili a basse 

emissioni di carbonio. Per le im-
prese la dipendenza dalle fonti 
non rinnovabili rappresenta un 
elemento di incertezza per il fu-
turo sia in termini di costi che in 
termini di vincoli legislativi le-
gati al “carbon neutrality 2050” 
e ad “Agenda 2030”, condizio-
nando pesantemente le strategie 
a lungo termine. Per questo mo-
tivo, sempre più attività produt-
tive e commerciali stanno adot-
tando progetti di transizione 
energetica, come l ’investimento 
in fonti di energia rinnovabile, 
l ’ottimizzazione dell ’efficienza 
energetica e la riduzione delle 
emissioni di carbonio. La tran-
sizione energetica rappresenta 
quindi non solo una soluzione 
per affrontare la crisi climatica, 
ma anche un’opportunità per le 
imprese di diventare più soste-
nibili, innovative e competitive. 
Un valido strumento per il rag-

TRANSIZIONE ENERGETICA, OPPORTUNITÀ PER LE IMPRESE
▪ Organizzati una serie di incontri con tecnici e personale qualificato

ai presenti le varie proposte 
di modifica. Le richieste con le 
osservazioni dei privati sono 
state ac-colte dall ’Amministra-
zione comunale mentre quelle 
dei consiglieri di minoranza 
solo in parte. Siamo soddisfatti 
dell ’approvazione di questa va-
riante soprattutto per l ’aspetto 
sociale della stessa in quanto 

permetterà ai figli di stabiliz-
zarsi nel territorio con un ri-
sparmio economico ed in termi-
ni di coesione familiare. Non di 
meno la va-riante consente di 
risparmiare in termini di con-
sumo di suolo, tema importante 
spe-cialmente in questa epoca. 

Claudio Bottacin 
Assessore all’Urbanistica  

giungimento di questo obiettivo 
è rappresentato dalla Comunità 
energetica rinnovabile (Cer), in-
teso come un’associazione tra 
attività produttive-commerciali, 
imprese (la cui partecipazione 
alla comunità di energia rinno-
vabile non costituisca l ’attività 
principale) e cittadini che de-
cidono di unirsi per produrre 
e condividere energia elettrica 
necessaria al proprio fabbiso-
gno, proveniente da impianti 
alimentati da fonti rinnovabili. 
Lo scopo principale delle Cer è 
di fornire benefici ambientali, 
economici e sociali a livello di co-
munità ai suoi azionisti o mem-
bri o alle aree locali in cui opera, 
prioritari rispetto ai profitti fi-
nanziari. Inoltre le Cer rappre-
sentano un mezzo di lotta alla 
povertà energetica. L’importan-
za di questo progetto è sostenu-
ta anche dal Piano nazionale di 

ripresa e resilienza - Missione 2 
“Rivoluzione verde e transizione 
ecologica” che destina risorse per 
2,2 miliardi di Euro attraverso la 
voce Investimento 1.2 “Promo-
zione rinnovabili per le comuni-
tà energetiche e l ’autoconsumo” 
da utilizzare nel periodo 2023-
2026 e del quale beneficeranno 
in particolar modo le imprese e le 
famiglie. Proprio per questi mo-
tivi e per la particolare rilevanza 
dell ’argomento legata al periodo 
storico che stiamo vivendo, ho 
voluto organizzare una serie di 
incontri nei quali tecnici e perso-
nale qualificato hanno illustrato 
il concetto di Cer, la normativa e 
i relativi benefici. Un primo ap-
puntamento si è svolto lo scorso 
20 luglio con la partecipazione 
dell ’architetto Andrea Sacchet-
to, il direttore di Confesercenti 
della Città metropolitana Vene-

zia e Rovigo (Alvise Canniello), 
e l ’imprenditore Alessandro Bor-
din in qualità di precursore di 
una Cer. Il prossimo incontro è 
in programma per metà settem-
bre. Ritengo sia fondamentale 
riuscire ad introdurre nel nostro 
territorio un nuovo metodo per 
produrre e condividere energia 
pulita che porti vantaggi sia in 
termini economici che ambien-
tali, sia per le imprese che per i 
cittadini. L’invito verrà inviato 
con le consuete modalità (Pec o 
e-mail) direttamente dall ’ufficio 
Commercio e Attività produttive 
del Comune di Salzano e verrà 
condiviso sui canali social per 
dare la possibilità di partecipare 
sia alle imprese che ai privati cit-
tadini. Viste le opportunità che 
questo sistema offre, auspico in 
una partecipazione numerosa e 
soprattutto sentita.

Chiara D’Angelo 
Assessore al Commercio e Attività Produttive
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di Michele & Federica

UOMO E DONNA

COSA SI PUÒ FARE PER VALORIZZARE IL PATRIMONIO NATURALISTICO?
▪ Alcune riflessioni scaturite da recenti interventi del Tar Veneto…
NOALE

Gli argini dei nostri fiumi non sono libera-
mente accessibili: si crede siano del demanio, 

e qualcuno lo è, ma la maggior parte di essi è in 
proprietà privata. La loro gestione e manutenzio-
ne è curata, nel nostro Comune di Noale e in altri 
51 comuni vicini, dal Consorzio di bonifica “Ac-
que risorgive”. Per essere transitabili occorre un 
esproprio da parte di un ente pubblico e la con-
cessione del Consorzio: è evidente che l’attuale 
grande interesse e l’utilità di percorsi naturali-
stici imporrebbero un attento esame del proble-
ma a tutela dell’ambiente e di una sua fruizione 
rispettosa. Sulla possibilità di espropriazione o 

asservimento pubblico degli argini è intervenu-
to il Tar Veneto con un’importante sentenza, la 
n. 681/2023. Il caso deciso è questo: un Consi-
glio comunale a noi vicino aveva approvato nel 
febbraio del 2022 di espropriare un tratto di 
argine del fiume Tergola per la realizzazione di 
una pista ciclo-pedonale. Il progetto coinvolgeva 
altri otto comuni. I proprietari si erano opposti 
chiamando in causa, tra gli altri, i consiglieri e il 
tecnico comunale. Il Tar ha escluso che possano 
essere citati in giudizio i rappresentanti dei cit-
tadini e i responsabili dell’Ufficio tecnico perché 
non sono le persone fisiche a essere coinvolte 
quanto l’organo o ente che essi rappresentano; 
ha escluso poi che i privati possano contestare 
l’indennizzo dovuto, perché la regolarità conta-
bile degli atti è estranea al rapporto tra Ammini-
strazione e cittadini. Ma quello che più interessa 
è l’affermazione con cui il Tar dichiara infondata 
nel merito la censura dei ricorrenti sulla scelta 
del tracciato: tale scelta rientra nella discrezio-
nalità propria della Amministrazione comunale 
che avrebbe potuto essere sindacata solo se irra-
gionevole o illogica ovvero ancora per un difetto 
o una incompletezza dell’istruttoria. Nel caso di 
specie invece il Comune aveva deciso con finalità 
di riduzione dei costi, coerente con le esigenze di 
sicurezza della pista ciclabile e dei suoi fruitori. 
Il Tar ha anche condannato i ricorrenti a rifonde-
re le spese a tutti i soggetti citati. Insomma per i 
Comuni, come Noale, che hanno un patrimonio 
naturalistico importante (già purtroppo oggetto 
di scelte discutibili), c’è la possibilità di interve-
nire acquisendo aree e mettendole a disposizio-
ne della comunità. Basterebbe una volontà poli-
tica ponderata e lungimirante.

Michela Barin - Noalesi al Centro

GIUNTA ANDREOTTI, TROPPE LE PROMESSE NON MANTENUTE
▪ Abbiamo dovuto sopportare una politica col freno a mano tirato
NOALE

Siamo ormai agli sgoccioli: dopo 
l’estate si aprirà la rincorsa eletto-

rale a Noale ed i cittadini avranno da 
tirare le somme. Non è difficile fare 
una verifica dell’operato di chi ci ha 
amministrato (e avrebbe anche vo-
glia di continuare a farlo): il confronto 
tra impegni elettorali assunti dal duo 
Andreotti-Dini, e i fatti, è impietoso. 
Anni di promesse disattese e occasio-
ni mancate. Anni in cui il dialogo con i 
cittadini, con le cosiddette minoranze 
che rappresentano metà della città e 
il dialogo tra gli stessi consiglieri di 

maggioranza si è presto interrotto 
per lasciare spazio all’arroganza, al 
decidiamo noi, e alla solita manfrina 
del “vedremo, faremo”. Abbiamo do-
vuto sopportare una politica col fre-
no a mano tirato che, a parte poche 
eccezioni, ha solamente “sfruttato” 
l’iniziativa di qualche imprenditore 
per ottenere in cambio opere spesso 
inadeguate alle esigenze dei cittadini. 
Ci siamo sorbiti una politica al ribasso 
che non è riuscita ad affrontare i noti 
problemi delle frazioni, che ha pro-
gettato per esempio il rinnovo a metà 
della piazza XX Settembre riuscendo 
a renderla non solo meno funzionale, 
ma anche più pericolosa di prima; che 

ha sacrificato tantissimi parcheggi 
senza proporre alternative; che non 
è riuscita a mantenere i servizi essen-
ziali per la raccolta dei rifiuti, nono-
stante la costante crescita della rac-
colta differenziata; che non si è spesa 
a dovere per i bisogni dei disabili; che, 
durante il covid-19, con un avanzo di 
bilancio enorme, ha lesinato gli aiu-
ti tanto a chi si trovava in difficoltà, 
quanto ai commercianti; che ha fatto 
pagare ingiustamente fior di quattri-
ni ai cittadini per le estumulazioni 
in cimitero. La modalità di gestione 
delle risorse statali è stata a dir poco 
scandalosa: come si fa a investire in 
scuole vecchie centinaia di migliaia 

di Euro, quando si doveva cominciare 
a progettare un nuovo polo educativo 
e ricreativo? E l’aumento della mensa 
scolastica in questo momento di diffi-
coltà, lo ricordate? E la manutenzione 
delle strade a macchia di leopardo? 
Ah, per quella c’è l’ultimo anno prima 
delle elezioni... Le nostre proposte al-
ternative a queste decisioni sono sta-
te tante, continue, tutte protocollate, 
in gran parte snobbate o (per assur-
do!) fatte proprie dalla maggioranza 
senza darcene la paternità. Per non 
parlare della fatica per arrivare a fare 
togliere l’amianto dal palazzetto dello 
sport o per tutelare il verde pubblico 
minacciato da una cementificazione 
dilagante. Patrizia Andreotti non si 
potrà ricandidare, per fortuna, ma 

qualcuno dei suoi sì. Ed è già in piazza 
da tempo col sorriso stampato: vo-
gliamo continuare ancora con questo 
sistema?

Marco Rebesco - Noalesi al Centro

IL PADEL ARRIVA ANCHE QUI: PUBBLICATO IL BANDO
▪ Scadrà alle ore 12 del prossimo 11 settembre
SALZANO

Il Comune di Salzano ha recen-
temente individuato un’area di 

proprietà comunale nella frazio-
ne di Robegano da destinare al 
gioco del padel ed è alla ricerca 
di un soggetto gestore in grado di 
far crescere questo sport sempre 
più in voga soprattutto fra i più 
giovani. Il 24 luglio scorso è stato 
pubblicato sul sito istituzionale 
del Comune il bando di selezione 

pubblica per la costituzione del 
diritto di superficie della dura-
ta di 25 anni su un’area sportiva 
sita in via Donizetti in prossimi-
tà del campo da rugby per la re-
alizzazione di 3 campi da Padel. 
“L’area in questione è sottouti-
lizzata da diverso tempo e non è 
mai stata aperta alla cittadinan-
za – dichiara il sindaco Luciano 
Betteto - pertanto l’Amministra-
zione ha valutato la possibilità di 
avviare la costituzione del diritto 
di superficie come spesso fanno i 

Comuni per realizzare opere che 
altrimenti difficilmente si riusci-
rebbero ad attuare con i soli fondi 
di bilancio. La presentazione al 
bando scadrà alle ore 12 del pros-
simo 11 settembre e le domande 
dovranno pervenire direttamen-
te agli uffici del Comune, succes-
sivamente il 26 settembre si inse-
dierà la commissione giudicatrice 
che valuterà le offerte ricevute”. 
L’importo a base d’asta è fissato 
in Euro 898,08 annui (Iva esclusa) 
per venticinque anni. L’aggiudica-
zione avverrà con il sistema della 
procedura aperta e con il criterio 

dell’offerta economicamente più 
vantaggiosa. Alla fine dei 25 anni 
scadrà il diritto di superficie per 
cui rientreanno in pieno posses-
so del Comune sia l’area affidata 
sia le strutture sopra esistenti. 
Un ulteriore sviluppo del settore 
sportivo per Salzano che si am-
plia con la possibilità di pratica-
re nuove discipline sportive sul 
nostro territorio, seguendo una 
linea programmatica di mandato 
che vede investimenti e migliorie 
costanti dei nostri impianti e del-
le attrezzature sportive. “Il padel 
è uno sport per certi versi simila-

re al tennis, di fatto molto in voga 
negli ultimi anni vista la sua na-
tura intergenerazionale e accessi-
bile a tutti - spiega l’assessore allo 
Sport Michela Muffato - bambini, 
ragazzi e adulti possono infatti 
impugnare le racchette e cimen-
tarsi in questa disciplina che ben 
si adatta ad essere praticata a in-
tensità agonistiche differenti e 
quindi anche indipendentemente 
dal livello atletico di preparazio-
ne”.

Il Vicesindaco - Claudio Bottacin
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8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

8.30 - 19.00 8.00 - 20.00
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                  DOMENICHE
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                                       APERTO
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Ristorante per Cerimoniali
Pizzeria • Braceria • Cocktail Bar con Giardino Estivo

Via G. B. Guidini, 50 - 31059 Zero Branco (TV) 

Info@boccadibaccoinvilla.com

BUONE NOTIZIE PER I CYBERNAUTI NOALESI…
▪ Canil: “saremo il primo comune ad essere cablato, e Briana la prima frazione”
NOALE

Sarà installata a Briana la 
centrale “open-fiber” per la 

distribuzione della fibra otti-
ca a banda ultra larga a Noa-

le, capoluogo e frazioni, ed in 
alcuni comuni limitrofi, nelle 
aree periferiche non raggiun-
te dal servizio. “Alcuni mesi 
fa siamo stati contattati da 
open-fiber che era alla ricer-
ca di un’area baricentrica per 

l ’ installazione della centrale 
dati ed iniziare il cablaggio - fa 
sapere l ’assessore all ’Innova-
zione tecnologica della Città 
di Noale, Riccardo Canil - ab-
biamo dato subito la disponi-
bilità, e così Noale sarà il pri-

mo comune ad essere cablato, 
e Briana sarà la prima frazio-
ne. Open-fiber porterà fibra 
ottica vera e propria presso i 
civici più periferici o lontani 
dagli armadi. Successivamente 
– conclude Canil - gli utenti po-

tranno chiedere il servizio di 
connessione all ’ internet provi-
der che sceglieranno”. I lavori 
inizieranno nei prossimi mesi.

Paolo Lamon

CHE SUCCESSO PER LA BIBLIOTECA COMUNALE
▪ I prestiti di libri crescono di oltre mille unità rispetto al 2022
ZERO BRANCO

Numeri in grande crescita 
per la Biblioteca comuna-

le di Zero Branco. I prestiti dei 
libri sono infatti aumentati di 
oltre mille unità, arrivando (da 
gennaio a luglio 2023) a quota 
11.191, rispetto ai 10.166 del 
pari periodo dello scorso anno. 
In particolare, il mese di luglio 
2023 ha visto un incremento 
significativo dei prestiti, con 
1.797 prestiti effettuati, in au-
mento di 145 libri prestati ri-
spetto a luglio del 2022, quando 
furono effettuati 1.652 prestiti. 
Un dato altrettanto rilevante 
riguarda il numero di utenti 
attivi, cioè coloro che hanno 
preso almeno un libro in pre-
stito nei 12 mesi precedenti, 
che raggiunge quota 7.416 per-
sone, cifra che ha registrato un 
notevole aumento negli ultimi 

10 anni. Tra gli utenti, la mag-
gior parte risiede nel Comune di 
Zero Branco, dimostrando l ’im-
portanza del servizio biblio-
tecario per la comunità locale. 
Tuttavia, la Biblioteca ed in ge-
nerale il complesso culturale di 
villa Guidini, sono diventati un 
punto di riferimento anche per 
i residenti dei comuni limitrofi, 
come Mogliano veneto, Pregan-
ziol e Treviso, confermando la 
propria vocazione di luoghi di 
incontro culturale per un pub-
blico più ampio e variegato. Tra 
gli utenti (che considerando an-
che quelli non attivi superano 
quota 8.300) più della metà sono 
studenti (4.631), ma molti sono 
anche impiegati, operai, pensio-
nati, casalinghe, insegnanti e 
liberi professionisti. Nel perio-
do estivo si sottolinea in parti-
colare l ’aumento di prestiti di 
testi per la scuola, anche non 
propriamente “classici”, oltre 

che di guide turistiche e anche 
l ’accesso alla Biblioteca da parte 
di visitatori residenti all ’este-
ro, in Italia per la ricostruzione 
del proprio albero genealogico. 
Francesco Dal Colle, assesso-
re alla Cultura del Comune di 
Zero Branco, sottolinea: “siamo 
estremamente soddisfatti di ve-
dere questo notevole aumento 
nei prestiti bibliotecari. Sono 
dati che rif lettono il desiderio 
dei nostri cittadini di accrescere 
le proprie conoscenze, di esplo-
rare nuovi mondi attraverso la 
lettura e di trascorrere del tem-
po prezioso immersi nella cultu-
ra. La nostra biblioteca, che nel 
2024 festeggerà i vent’anni dal 
trasferimento nell ’attuale sede, 
continua a essere un luogo di in-
contro, apprendimento e cresci-
ta per tutte le età e generazioni. 
L’incremento dei prestiti biblio-
tecari è il risultato diretto degli 
sforzi congiunti della biblioteca 

e delle sue bibliotecarie Roberta 
Scaglia e Federica Campagnaro 
e dell ’Amministrazione comu-
nale nel promuovere e sostene-
re iniziative culturali, eventi, 
laboratori ed iniziative, anche 
realizzate in rete con altri Enti, 
che contribuiscono a stimolare 
l ’interesse per la lettura e l ’ac-

cesso ai materiali disponibili in 
biblioteca, sempre aggiornati 
ed al passo con i tempi, e ad un 
compendio di pregio come quel-
lo di Villa Guidini, sempre più 
attrattivo ed apprezzato”.

Ufficio stampa 
Comune di Zero Branco

BOCCA DI BACCO, INIZIATIVE DI SUCCESSO!
▪ E Il 7 ed 8 ottobre partirà la terza edizione di “Calici in villa”
ZERO BRANCO

Siamo quasi al termine di questa mera-
vigliosa estate, un’estate calda, ricca 

di eventi targati Bocca di Bacco ed Eventi 
in Villa, e serate in compagnia! Cogliamo 
l ’opportunità di queste poche righe per dir-
vi grazie, grazie per la fiducia, per esserci 
sempre e per essere quello che siete, clienti, 
amici e persone meravigliose! Senza anche 
soltanto uno di voi le nostre iniziative non 
sarebbero state il successo che invece sono 
state! Ma questo non è un addio, noi siamo 
sempre qui per le vostre serate ed abbiamo 
in serbo per voi un autunno spumeggiante! 

Il 7 ed 8 ottobre partirà la terza edizione 
di “Calici in villa”, due giornate all ’ insegna 
del buon vino, del cibo e del divertimento 
in collaborazione con “Asso Somelier”.
Il 29, 30, 31 ottobre e 1 novembre, tremate 
tremate, le streghe son tornate! Halloween 
da paura con l ’Escape park experience di 
“Streben Teatro”: il parco di villa Guidini 
si trasformerà in un incubo da cui fuggire! 
Aguzza l ’ ingegno, trova l ’ indizio e trattieni 
le urla!
E poi arriva l ’ inverno... ma quella è un’altra 
storia che vi racconteremo più in là perché 
il nostro divertimento è vedervi divertire!

Inserzione pubblicitaria
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CARTE D’IDENTITÁ IN ORARIO SERALE
▪ L’apertura straordinaria si è ripetuta il 27 luglio
ZERO BRANCO

Ad un mese esatto dalla 
prima apertura serale del 

2023, che ha riscontrato gran-
de partecipazione e gli uffici 
aperti fino a quasi due ore ol-
tre l ’orario previsto, si è ripe-
tuta la particolare iniziativa 

promossa dall ’Amministrazio-
ne comunale di Zero Branco di 
apertura straordinaria dell ’Uf-
ficio anagrafe tra il pomeriggio 
e la sera. Giunta al terzo anno 
e nata per agevolare i cittadini 
che per motivi lavorativi non 
riescono a recarsi presso l ’Uffi-
cio anagrafe nei consueti orari 
di apertura per il rilascio del-

la Carta d ’identità elettronica 
(Cie), è stata riproposta verso 
la fine di luglio. Lo sportello 
Servizi Demografici era infatti 
aperto con accesso libero anche 
giovedì 27 luglio, dalle 17 alle 
21, senza necessità di preno-
tazione. La prima apertura, lo 
scorso 29 giugno, aveva per-
messo di evadere oltre 80 ri-
chieste, con l ’emissione di circa 
la metà delle carte d ’identità 

normalmente rilasciate nell ’ar-
co di un mese. Si ricorda inol-
tre la possibilità di utilizzare la 
nuova cabina automatica per il 
servizio fototessere, connessa 
al sistema informatico dell ’Uf-
ficio anagrafe, situata a ridosso 
dell ’ ingresso al municipio da 
via Petrarca.

Ufficio Stampa 
Comune di Zero Branco

CAMBIA LA GESTIONE DEI DUE CIMITERI
▪ È stata affidata a Contarina a causa della mancanza di operai
QUINTO DI TREVISO

La scelta dell ’Amministrazio-
ne comunale, purtroppo ne-

cessaria, è dovuta alla oramai 
cronica problematica legata al 
personale. Conosciamo un po’ 
tutti le traversie che investono 
gli enti locali con il personale 
che non si trova. Nessuno vuole 
più fare il dipendente pubblico 
e se mancano gli impiegati, fi-
guriamoci gli operai e in par-
ticolare gli addetti ai cimiteri. 
Quindi volenti o nolenti con 
un unico addetto che fra non 

molto andrà in pensione e che 
fino ad oggi ha retto la situa-
zione, il Comune ha affidato a 
“Contarina” la gestione dei ci-
miteri. La scelta di affidarsi a 
“Contarina”, braccio esecutivo 
del “Consorzio Priula”, è stata 
vagliata e ritenuta confacente 
alle esigenze dell ’Ente e con il 
Consiglio comunale n. 10 del 
27 aprile 2023, all ’unanimità, è 
stata approvata la convenzione 
che scadrà nel 2035. “Contari-
na” è oramai una società che 
si può considerare il braccio 
operativo per alcuni servizi dei 
Comuni. È in grado di suppor-

tarli in modo da garantire una 
maggiore tutela dell ’ambiente 
a fianco del servizio verde ai 
parchi e ai servizi smart per 
l ’ illuminazione pubblica e vide-
osorveglianza e dei campi elet-
tromagnetici. “Contarina” ha in 
gestione ad oggi i servizi cimi-
teriali di ben ventuno Comuni 
della provincia per un totale 
di 61 cimiteri e per Quinto di 
Treviso curerà tutti gli aspetti 
del servizio cimiteriale, dalla 
manutenzione delle strutture 
alle operazioni di sepoltura ed 
il rapporto con gli utenti per 
tutti gli aspetti amministra-

SILART FESTIVAL 2023: SI RIPARTE!
▪ Bello vedere tanti ragazzi collaborare per realizzare questo evento
QUINTO DI TREVISO

Dopo lo stop forzato dettato dal covid-19, 
è tornato in piazza Roma, con un grande 

palco fronte municipio, il festival più atteso 
dai giovani! Un evento organizzato dai gio-
vani per tutti, capace di coinvolgere tutte le 
fasce d’età e capace di attirare persone da 
tutto il territorio provinciale e non solo. Il 
festival è oramai arrivato alla sua dodicesi-
ma edizione ed è organizzato dall ’Aps “Quin-
to Spazio Giovani”, patrocinato dal Comune 
di Quinto di Treviso, e vede il coinvolgimen-
to di più di cento giovani volontari dai 18 
ai 30 anni riuscendo a vantare la collabora-
zione di molte associazioni del territorio. 
Quest’anno si sono alternati sul palco più di 
diciotto artisti di cui alcuni di fama nazio-
nale e non solo: il cantante Will (esibitosi al 
Festival di Sanremo), la cover band di Lady 
Gaga, il beatboxer BlackRoll, il dj Tommy De 
Sica con i suoi vinili oltre che le esibizioni 

di Radio Company e Radio Wow e infine nu-
merosi artisti emergenti molto talentuosi. Il 
festival ha portato in piazza anche una va-
riegata scelta di food truck affiancati da tre 
punti ristoro per permettere a tutti di con-
sumare aperitivi e cene in compagnia. Oltre 
a tutto questo si è potuto anche ammirare la 
bravura di alcuni espositori di artigianato e 
artisti che dipingevano dal vivo. La sindaco 
e l ’Amministrazione comunale ringraziano i 
ragazzi di “Quinto Spazio Giovani”, rappre-
sentati dal giovanissimo presidente Andrea 
Suppressa (24 anni), per aver organizzato 
una tre giorni all ’insegna di buona musica, 
cibo e arte. Un evento che anima il nostro 
territorio e dà la possibilità ai giovani di 
mettersi in gioco creando qualcosa alla por-
tata di tutti. È stato bello vedere più di cento 
ragazzi darsi una mano per realizzare e por-
tare a termine questo meraviglioso evento.

Franco Arrigoni – Assessore al Bilancio

tivi, sgravando il personale 
dell ’Ente. Per il Comune nes-
sun aggravio sulla spesa soste-
nuta in precedenza e quindi le 
tariffe rimangono quelle attua-
li, senza alcun aumento per le 
tasche dei cittadini. E a dispo-
sizione di tutti, una volta alla 

settimana, al martedì sarà pre-
sente in Comune un dipendente 
di “Contarina” per raccogliere 
tutte le richieste e per gestire 
le pratiche amministrative, con 
orario dalle ore 9 alle ore 12, 
oppure chiamando il numero 
telefonico 0422-916695 o tra-
mite e-mail da inviare a cimite-
riali@contarina.it.

Franco Arrigoni 
Assessore al Bilancio
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MIRA

ASSESTAMENTO GENERALE ED EQUILIBRIO DI BILANCIO COMUNALE
▪ Tregua della maggioranza per l’approvazione, ma dopo reggerà?

In relazione al Bilancio, per il 
quale sono state portate in 

Consiglio comunale le delibera-
zioni di equilibrio e assestamen-
to, il nostro voto è stato convin-

tamente contrario, in quanto è 
un bilancio che non brilla per 
programmazione, sviluppo di 
politiche e azioni pubbliche per 
Mira. Le nostre motivazioni in 
Consiglio sono state chiare e 
conseguenti all ’analisi fatta in 
Commissione bilancio nel corso 
della quale abbiamo votato “con-
trario” ai provvedimenti. Sinda-
co e maggioranza hanno sciolto 
recentemente lo stallo della si-
tuazione di crisi che si era ve-
nuta a creare al loro interno per 
ottemperare alle disposizioni di 
legge dettate dal Tuoel che det-
tano norme chiare in materia 
di equilibrio e assestamento di 
Bilancio, per l ’adozione dei quali 
la scadenza era il 31 luglio 2023 
(articolo 175 comma 8 del Tuo-
el); in questo la maggioranza è 
fuori tempo, ma non incorrerà 
in provvedimenti di commis-
sariamento e  scioglimento del 

Consiglio comunale, come pre-
visti dall ’articolo 193 comma 4 
del Tuoel, il quale stabilisce che 
ciò può avvenire in caso di man-
cata adozione da parte dell ’Ente 
dei provvedimenti di riequili-
brio previsti, provvedimenti che 
vengono equiparati ad ogni ef-
fetto alla mancata approvazio-
ne del Bilancio di previsione. È 
stata adottata quindi una situa-
zione di “pace”, che potrebbe es-
sere temporanea, in cui sindaco 
e Amministrazione si trovano a 
lavorare con scossoni tutti in-
terni alla maggioranza e ci sarà 
modo di verificare se, anche 
dopo l ’approvazione di equili-
brio e assestamento di Bilancio, 
la maggioranza reggerà e farà 
fronte ai propri impegni e dove-
ri verso i miresi. In ogni caso noi 
vigileremo: perché la situazione 
di immobilismo di questa mag-
gioranza a Mira sta perduran-

do. Dall ’analisi delle proposte 
di deliberazioni di equilibrio e 
assestamento di Bilancio che 
sono state portate in Consiglio 
comunale, se ne ricava scarsità 
di programmazione, di idee per 
sviluppo economico e rigenera-
zione urbana importanti anche 
ai fini della sostenibilità am-
bientale; si evince che l ’azione 
pubblica di questa amministra-
zione riguarda: principalmente 
progetti che da anni vengono 
menzionati, oltre a manutenzio-
ne ordinaria e straordinaria del 
patrimonio che, nei primi tre 
mesi di quest’anno, è stata ridot-
ta a seguito del limitato utilizzo 
delle risorse dovuto all ’esercizio 
provvisorio di Bilancio. Sem-
pre nel corso della scorsa com-
missione Bilancio, si è appreso 
che l ’assestamento ha risolto 
un “non equilibrio” di bilancio 
che era già presente a fine anno 
e che a oggi è aumentato: esso, 
con l ’approvazione dei provve-

dimenti che sono stati portati 
in Consiglio, viene equilibrato 
e assestato utilizzando somme 
dell ’avanzo di amministrazione 
per spese correnti e per rimbor-
so prestiti, e con risorse da oneri 
di urbanizzazione, oltre ad altre 
voci. Ci spiace dirlo perché vor-
remmo che Mira avesse uno svi-
luppo adeguato in tutti i settori 
e che non ci fossero problemi, 
ma abbiamo senso di responsa-
bilità nei confronti dei miresi, 
prendiamo atto della situazio-
ne, ma pensiamo che questo Bi-
lancio si regga in un equilibrio 
che presenta pochi margini e 
spazio per una programmazione 
seria e uno sviluppo per la no-
stra Città. Probabilmente, a fine 
anno, in occasione dell ’adozione 
del prossimo Bilancio di previ-
sione, ci troveremo a dover as-
sistere a nuovi problemi interni 
alla maggioranza.

Vanna Baldan - “Fratelli d’Italia”

ENCOMIO IN CONSIGLIO COMUNALE PER ACHILLE MARIGO
▪ Il giovane ha sostituito la rete del canestro pubblico in via Velluti
DOLO

La notizia non dovrebbe fare 
scalpore, ma è meglio che 

lo faccia. La cronaca di questa 
estate ci propone essenzial-
mente un’immagine dei nostri 
giovani come di una generazio-
ne allo sbando, senza una scala 
di valori e alla perenne presa 
con atti vandalici e stupidi atti 
emulativi alla ricerca di un po’ 
di becera ed effimera notorietà 
sui Social. Nessun Social avrà 
mai le tanto agognate visualiz-
zazioni se si parla del bel gesto 
di un giovane ragazzo, provia-
mo a farlo noi: durante il con-
siglio comunale del 19 luglio il 
sindaco Gianluigi Naletto ha 

ritenuto doveroso prendere un 
po’ di tempo per ringraziare e 
tributare il giusto encomio ad 
un nostro giovane concittadi-
no, ed ha consegnato il gagliar-
detto ufficiale dolese al giovane 
Achille Marigo. Promettente at-
leta di pallacanestro della squa-
dra dolese dei “Dolphins”, Achil-
le si è contraddistinto per aver 
acquistato con i propri risparmi 
una nuova rete del canestro nel 
campo sportivo pubblico di via 
Velluti sostituendola, con l ’a-
iuto del papà Alberto, a quella 
usurata. Un gesto che ha anti-
cipato l ’ intervento dell ’Uffi-
cio manutenzioni comunale, 
accolto con ammirazione dalla 
Giunta comunale che ha voluto 
esprimere la sua gratitudine al 

quattordicenne benefattore. Un 
gesto che va al di là dell ’entità 
e della spesa, ma colpisce per-
ché raramente un ragazzo sen-
te il dovere civico di aiutare la 
propria comunità, e di farlo in 
prima persona, come evidenzia 
il sindaco Naletto: “un esempio 
di gratuita generosità a favore 
del bene comune - ha dichiarato 
il sindaco durante la consegna 
del riconoscimento - esempio 
di maturità e responsabilità 
del bravo giovane Achille, in un 
contesto sociale dove a preva-
lere è spesso la lamentela, l ’ in-
differenza o la costante pretesa 
dell ’ intervento pubblico”. Nel 
prendere la parola, Achille ha 
ringraziato i nonni e i genitori 
per l ’educazione e la sensibili-

tà ricevuta, ringraziandoli per 
avergli instillato quell ’educa-
zione civica che spinge ogni 
cittadino degno di questo nome 
a sporcarsi le mani e rendere il 
mondo quello che si vorrebbe 
che fosse, invece che lamentar-
sene. Come si diceva, pochi like, 
pochi “mi piace” garantirebbe 
una storia come questa sui So-
cial, cerchiamo di essere noi 
tutti il nostro Social, diffon-
diamo questi atti di generosità, 
pratichiamo “gentilezza a ca-
saccio e atti di bellezza privi di 
senso. La gentilezza può gene-
rare gentilezza tanto quanto la 
violenza genera violenza”, come 
disse Anne Herbert. Il buon se-
minare, dà sempre, alla lunga, 
buoni raccolti!

Marco Zuin
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DOLO

SEMPRE PIÙ “RIVIERA FIORITA”…
▪ Un susseguirsi di manifestazioni per il rilancio dei nostri territori

Nel weekend tra il 7 e il 10 
settembre andrà in scena 

la quarantacinquesima edizio-
ne di “Riviera fiorita”. L’evento 

darà spazio alla visita di ville, 
grande patrimonio dei nostri 
paesi. Grazie alla manifesta-
zione potranno avere visibilità 
anche paesi, come Sambruson, 
che solitamente, rimangono 
“tagliati fuori ” dall ’evento. 

Quest’anno, infatti, villa Ca’ 
Zane Martin sarà aperta al 
pubblico e visitabile. Andrea 
Martellato, presidente dell ’O-
gd Riviera del Brenta e Terra 
del Tiepolo si è prodigato af-
finché Pro Loco, associazioni 

e sponsor diano il meglio: il 
2023 deve assolutamente es-
sere l ’anno del grande rilan-
cio della nostra riviera. Un 
susseguirsi di manifestazio-
ni che andranno dalle gite in 
gondola, alle degustazioni del 
gelato, del vino, oltre alla già 
citata visita a ville e paesi del 

territorio, fino all ’evento clou 
del 10 settembre in cui si ter-
rà la sfilata del corteo acqueo 
da Stra a Malcontenta. Da non 
dimenticare i figuranti in abi-
ti “nobili ” veneziani. Da valu-
tare in futuro la collocazione 
dell ’evento, magari ad inizio 
primavera, affinché si possa 
godere al meglio della rigoglio-
sa natura della nostra riviera!

Giulia Boscaro

FIESSO D'ARTICO

AGOSTO, TRA LAVORI IN ULTIMAZIONE ED ALTRI IN PARTENZA
▪ È iniziata la costruzione del Centro anziani all’incrocio tra le vie Pioghella e Smania

Il mese di agosto non è sicu-
ramente il mese ideale in cui 

realizzare le molteplici ope-

re annunciate durante i mesi 
estivi. Facciamo dunque eco 
ai messaggi apparsi sui Social 
dove il sindaco Cominato Mar-
co poneva l ’accento su questo 
aspetto. Innanzitutto l ’asses-

sorato ai Lavori pubblici, attra-
verso il lavoro dell ’assessore 
Bonsembiante Chiara, informa 
che sono in fase conclusiva i 
lavori di ripristino e sistema-
zione di parte del parcheggio 
di via Zuina, del parco Oriana 
Fallaci, della biblioteca comu-
nale “Primo Maggio” e della 
Scuola media “Carlo Goldoni”. 
Sicuramente non è sfuggita a 
ai più, invece, l ’ inizio lavori, 
nei pressi dell ’ incrocio tra via 
Pioghella e via Beppino Sma-
nia, nell ’area verde sita all ’ in-
terno del centro sportivo, per 
la realizzazione della sede per 
l ’associazionismo di volonta-
riato e di promozione sociale 
dedicata agli anziani. Una co-
struzione molto caldeggiata 
dalla cittadinanza che sarà 
fondamentale per far crescere 
il ruolo attivo di anziani come 
risorsa generale della società. 
Con l ’occasione, ricordiamo 
che la sede del Cen-
tro anziani sarà in-
titolata all ’onorevole 
Tina Anselmi. Infine 
ricordiamo che sono 

in fase di ultimazione i lavo-
ri all ’ incrocio tra via Botte 
e via Cesare Battisti, dove si 
stanno eseguendo lavori di ri-
parazione e sostituzione con 

potenziamento di un tratto di 
condotta per il def lusso delle 
acque meteoriche; il lavoro è 
stato affidato al Consorzio di 
bonifica “Acque risorgive”.

Giulia Boscaro

FIESSO D'ARTICO

STRADA REGIONALE 11: STOP AL TRAFFICO PESANTE!
▪ Scelta utile per far decollare anche nel nostro territorio il cicloturismo

Una buona notizia per il nostro paese è 
sicuramente la decisione di limitare 

od escludere totalmente il traffico pesante 
dalla Strada regionale 11. Il paese di Fies-
so d ’Artico è molto interessato in quanto 
da sempre, la strada regionale, taglia in 
due il paese e questa limitazione, o maga-
ri la totale esclusione, del traffico pesan-

te porterebbe ad una sicurezza maggiore 
oltre che ad un inquinamento acustico e 
ambientale minore. Da settembre, o co-
munque dall ’autunno, la situazione “traf-
fico” volgerà sicuramente in meglio, oltre 
alle citate migliorie di carattere ambien-
tale e di sicurezza la riduzione del traffico 
potrebbe portare grandi vantaggi sotto il 
profilo turistico. I sindaci attendono delle 
risposte dalla Regione affinché si possa far 
diventare la Strada regionale 11 un’arteria 
destinata al traffico urbano e alla valoriz-
zazione dei gioielli architettonici siti in Ri-
viera del Brenta. La nostra zona merita di 
essere potenziata sotto il profilo turistico, 
possiamo vantare ville e luoghi che devo-
no considerarsi come veri e propri musei a 
cielo aperto. Il consigliere regionale Rober-
ta Vianello ha posto l ’accento più volte, a 
mezzo social, sull ’ importanza del turismo 
nell ’area rivierasca. Servono interventi a 
livello regionale per continuare a crescere: 
una chiusura al traffico pesante sulla Stra-
da regionale 11 e una contemporanea mi-
glioria sulla ciclabile “Serraglio” potrebbe-
ro far decollare il nostro territorio per un 
turismo nuovo, a noi sconosciuto, come il 
cicloturismo. Piccoli accorgimenti per una 
grande rinascita del nostro territorio. 

Giulia Boscaro





▪ Autorizzato l’acquisto di un terreno situato in Viale dello Sport
FOSSÒ

Il Consiglio comunale del 24 lu-
glio ha approvato l’acquisto del 

terreno di proprietà privata, adia-
cente agli impianti sportivi di Viale 
dello sport, ai fini degli interventi 
manutentori e di riqualificazione, 
finalizzati al miglioramento delle 
aree esterne e degli spazi accessori, 
in particolare da destinare ad aree 
supplementari da adibire a campi 
da gioco. Le risorse necessarie per 
procedere all’acquisto trovano co-
pertura interamente a carico del 
Comune di Fossò, per 55.000 Euro, 
comprensivi di spese di acquisi-
zione e registrazione. Interviene 
il sindaco Alberto Baratto: “un in-

tervento che era stato previsto nel 
programma elettorale, viste le esi-
genze palesate dall’attuale società 
sportiva, Usd Calcio Fossò, conces-
sionaria dell’impianto, per le sem-
pre maggiori richieste di partecipa-
zione di giovani atleti e quindi della 
necessità di avere spazi supplemen-
tari da adibire a campi da gioco”. 
Questa Amministrazione, continua 
l’assessore allo Sport Maria Tere-
sa Brusegan, considera lo sport di 
fondamentale importanza per una 
crescita sana ed equilibrata dei no-
stri giovani, per questo si intende 
incentivare, sostenere e promuove-
re tutte le pratiche sportive. Attual-
mente le società sportive sono delle 
vere e proprie agenzie educative, 
delle palestre di vita, oltre che luo-

INTERVENTI DI RIQUALIFICAZIONE DELL’IMPIANTO SPORTIVO COMUNALE
ghi di incontro, di socializzazione 
e di movimento, che sanno creare 
gruppo”. “Da subito appena arrivati 
in ottobre 2021 - spiega l’assessore 
ai Lavori pubblici Gianni Cassandro 
- ci siamo confrontati con le società 
sportive e senza perdere tempo 
abbiamo fatto tutti i passaggi ne-
cessari per concretizzare questo 
intervento, che per noi è motivo 
d’orgoglio. Costruire nuovi spazi 
per i nostri ragazzi significa credere 
nel loro futuro, puntare nello sport, 
perché creare e incentivare la prati-
ca sportiva vuol dire vincere le sfide 
del domani, vuol dire sviluppare e 
far crescere il nostro paese”.

Susanna Calore 
Assessore alla Comunicazione

CAZZAGO SUMMER PARTY, CHE FESTA!
▪ Cazzagon: “qualche ora spensierata per i nostri concittadini”
PIANIGA

Si è tenuta sabato 29 luglio una straordinaria 
festa di piazza organizzata nell’ambito delle at-

tività oggetto di finanziamento di progetti finaliz-
zati al rilancio dell’economia urbana dei distretti 
del commercio riconosciuti con deliberazioni della 
Giunta regionale n. 1.232 del 20 agosto 2019 e n. 
140 del 09 febbraio 2021. In collaborazione con 
l’associazione “Pianiga impresa”, l’Amministra-
zione comunale ha organizzato l’evento “Cazzago 
summer party” presso piazza IV Novembre a Caz-
zago. Una serata di musica e street food con la par-
tecipazione attiva dei commercianti, ad allietare la 
serata il dj RykRoll ed a seguire l’evento “Remem-
ber cosmopol” con i dj Max Biasi e Giuliano Rame. 
Interviene l’assessore alla Cultura Chiara Cazza-
gon: “una bella serata che ha permesso a tanti con-

cittadini di passare qualche ora spensierata e di 
ritornare con la memoria ai mitici anni ’90 quan-
do una delle discoteche più gettonate era proprio 
il Cosmopol, intere generazioni hanno varcato le 
porte di quella discoteca che ha visto nascere amo-
ri e ballare migliaia di ragazzi. L’Amministrazione 
ringrazia l’associazione Pianiga impresa ed in par-
ticolare i commercianti di Cazzago che hanno dato 
vita ad uno street food davvero di qualità e molto 
apprezzato da tutti, investendo tra l’altro molto 
tempo per l’organizzazione dell’evento. La siner-
gia risulta sempre vincente…alla prossima”. “Una 
bella esperienza - racconta la consigliere Elisa Zan-
tomio - la prima in veste di consigliere con delega 
alle Attività produttive, la volontà è di riproporre 
le iniziative che hanno riscontrato il gradimento 
della cittadinanza e di organizzare anche nuove 
iniziative finalizzate al rilancio dell’economia. Il 
lavoro di squadra ha trovato nell’affluenza all’e-
vento la soddisfazione di aver raggiunto l’obietti-
vo, continueremo con questo spirito”. “Un evento 
molto apprezzato - dichiara il sindaco Massimo 
Calzavara - che ha visto coinvolti tanti cittadini, 
le attività commerciali e l’associazione Pianiga 
impresa, che propone sempre iniziative di promo-
zione delle attività commerciali e allo stesso tempo 
delle tradizioni e della cultura. La nostra Ammini-
strazione sarà sempre a disposizione per garantire 
la buona riuscita ed il supporto necessario affinché 
queste iniziative vengano realizzate”.

Comunicato stampa – Comune di Pianiga
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▪ L’Amministrazione garantisce supporto ed un contributo per la riuscita di questa festa
FOSSÒ

QUANTI SPETTACOLI ALLA SAGRA DI SAN GIACOMO!

Un susseguirsi di spettacoli e il 
tradizionale stand gastrono-

mico hanno animato la Sagra di San 
Giacomo, riscuotendo un grande 
successo. Questi gli eventi: venerdì 
21 luglio la serata “Remember co-
smopol”, sabato 22 luglio la serata 
latina by “Cubalinda de mi vida” 
con Estefan dj, domenica 23 luglio 
la serata musica rock blues anni ’60 
e ‘70 “The freedom band”, lunedì 
24 luglio serata “Overfazzed band” 
e, per finire, martedì 25 
luglio la serata dedicata 

alla musica d’ascolto con Marili-
sa Maniero, Marco Negri e Aroldo 
Massarenti. “Una bellissima sagra 
paesana - racconta Susanna Calore 
vicesindaco con delega alla Cultu-
ra - che ha visto la collaborazione 
del comitato Sagra di Sandon, la 
Parrocchia e l’associazione Noi, 
che ogni anno dedicano tantissimo 
tempo all’organizzazione e i molti 
volontari, tra cui diversi giovani, 
sono il cuore pulsante di questa 
manifestazione. L’Amministra-
zione comunale garantisce sup-
porto ed anche un contributo per 

la buona riuscita di questa grande 
festa della comunità. La sinergia 
fra associazioni è sempre di buon 
auspicio, perché l’unione fa la for-
za. Un sentito ringraziamento a 
tutti i protagonisti per la dedizione 
e l’impegno profuso”. Interviene il 
sindaco Alberto Baratto: “è sempre 
un piacere partecipare alla sagra di 
San Giacomo, la qualità del cibo, il 
luna-park, la pesca, il servizio bar 
al patronato e tutti gli eventi or-
ganizzati garantiscono serate di 
gioia e divertimento per grandi e 
bambini, dove si respira un clima 
sereno e di grande condivisione. 
Complimenti alle associazioni, alla 
Parrocchia e ai tanti volontari sem-
pre presenti”.

Paolo Lamon
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▪ Uno spazio più idoneo consentirà di migliorare la qualità e l’efficacia dei servizi
VIGONOVO

Entro l ’anno inizieranno i la-
vori per la riqualificazione 

dei magazzini comunali che si 

trovano nel piazzale del munici-
pio. Al piano terra sarà colloca-
to l ’Ufficio anagrafe e gli uffici 
della Polizia locale. Un’area sarà 
dedicata alla Protezione civi-
le. Al primo piano troveranno 

ENTRO L’ANNO I LAVORI DI RIQUALIFICAZIONE DEI MAGAZZINI COMUNALI
collocazione un secondo spazio 
dedicato alla Protezione civile e 
la sede dell ’associazione Gadit 
(Volontari ambientali). Le opere 
principali riguarderanno il ridi-
mensionamento e l ’adattamento 
delle aperture e la sostituzione 
di tutti i serramenti, l ’isolamen-
to del solaio contro-terra con 
un adeguato strato isolante, la 
creazione di un cappotto inter-
no lungo le pareti perimetrali 
dell ’edificio, la parziale coiben-
tazione della copertura, la crea-
zione di nuovi controsoffitti per 
diminuire lo spazio da riscalda-
re e condizionare con relativo 
abbassamento dei consumi. Ci 
sarà anche l ’adeguamento degli 
spazi esterni con il rifacimento 
della pavimentazione, la cre-
azione di recinzione e relativi 
cancelli, nonché la creazione di 

una pensilina a protezione dei 
mezzi di Polizia Locale e Pro-
tezione civile. Saranno anche 
rifatti gli impianti termico ed 
elettrico introducendo l ’uso di 
fonti rinnovabili. La superficie 
calpestabile dell ’immobile è di 
532,95 metri quadri: al piano 
terra 296,06 e al primo piano 
piano 236,89. Il costo previsto 
è di 383426 Euro ed è finanzia-
to in parte con un mutuo e per 
il resto con risorse del Comune. 
Ad eseguire i lavori la ditta “As 
Services” di Vigonza. “Abbiamo 
da subito ritenuto che gli attua-
li uffici demografici, anagrafe e 
Polizia locale fossero una nostra 
priorità di intervento - spiega il 
sindaco Luca Martello - proprio 
perché sono servizi che mag-
giormente mettono in contatto 
il cittadino con il Comune. Sa-

▪ Diverse le segnalazioni giunte anche in Comune oltre che sui Social
VIGONOVO

Odori di plastica bruciata e 
aria irrespirabile ad inizio 

agosto nella zona dietro all ’Eu-
rospar a Vigonovo. Diverse le 
segnalazioni giunte anche in 
Comune oltre che sui Social. 
“Un problema che si ripropone 
soprattutto d’estate anche in 
altre zone del territorio quando 

le case hanno le finestre aperte - 
afferma l ’assessore all ’Ambiente, 
Andrea Danieletto - segnaliamo 
sempre quanto accade alle Forze 
dell ’ordine, alla Polizia locale e 
ai volontari dell ’associazione Ga-
dit, Guardie ambientali d’Italia, 
che hanno una sede anche qui a 
Vigonovo. Ricordo che nel nostro 
regolamento di Polizia urbana è 
fatto divieto di bruciare plastica, 
mobili verniciati o legni trattati, 

ODORI DI PLASTICA NOTTURNI: ECCO COME SEGNALARE GLI ABUSI

rebbe prima necessario mettere 
in sicurezza l ’ex-barchessa po-
sta ad est del municipio come 
dicono le opposizioni? Per noi la 
priorità era questa. Comunque 
la barchessa ora è stata messa 
in sicurezza dopo la caduta di 
un pezzo di intonaco esterno. 
Dotare il nostro Comune di uno 
spazio più idoneo per questi ser-
vizi ci consentirà di migliorare 
la qualità e l ’efficacia dei ser-
vizi e al tempo stesso di poter 
accogliere i cittadini in luoghi 
più idonei e confortevoli. Come 
abbiamo ribadito durante il re-
cente Consiglio comunale ab-
biamo dato precedenza a questo 
progetto in quanto quello della 
barchessa, risalente al 2015, era 
previsto per stralci e alla fine ri-
sultava molto più costoso”.

Paolo Favaretto

o altro rifiuto urbano o speciale.  
Colgo l ’occasione per ringraziare 
le Guardie ambientali di Vigono-
vo - aggiunge Danieletto - perché 
operano a supporto delle Forze 
dell ’ordine e agli enti preposti 
controllando tra l ’altro lo smalti-
mento dei rifiuti ed eventuali di-
scariche abusive. È già successo, 
perché possono farlo, che hanno 
multato chi inquina o abbando-
na rifiuti. Invito i cittadini a se-

gnalarci eventuali abusi usando 
direttamente l ’app Municipium 
del Comune di Vigonovo, dove 
possono essere allegate in tem-
po reale anche delle foto. Op-
pure inviare una e-mail a area.
tecnica@comune.vigonovo.ve.it”. 
Per quanto riguarda ramaglie, 
potature e altro materiale vege-
tale secco, non umido o fradicio, 
risultante dalle lavorazioni agri-
cole, il regolamento comunale 
prevede che questi rifiuti “pos-
sano essere bruciati in luoghi 

aperti, alla distanza di almeno 
cinquanta metri dai fabbricati e 
sotto costante vigilanza, avendo 
cura che le dimensioni del fuoco 
siano tali da poterne controllare 
l ’evoluzione e provvedere ad un 
eventuale tempestivo spegni-
mento e tenendo in considera-
zione le condizioni atmosferiche 
presenti al momento dell ’accen-
sione al fine di non arrecare fa-
stidi alla popolazione limitrofa”.

Paolo Favaretto
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▪ “Open air”: stiamo lavorando alacremente ad un nuovo spazio…
SPINEA

Arrivati alla soglia del deci-
mo anno non potevamo esi-

merci dal cominciare a fare una 
seria rif lessione su chi siamo e 
cosa rappresentiamo per la cit-
tà, ma soprattutto quale potrà 
essere il nostro futuro come so-
dalizio. Non siamo ancora stati 
in grado di darci delle risposte 
certe, come ben sapete la no-
stra Pro Loco ha una caratte-
ristica fondante e vincente che 
l ’ha resa forte e lungimirante 
nel tempo, l ’essere ed avere in 
pancia una moltitudine di sen-
sibilità diverse, mettendo però 
al centro sempre la città di Spi-
nea cercando di unire e colla-
borare con tutto il suo tessuto 
associativo. Il rinnovamento è 
ora un tema che ci tiene svegli 
la notte, che non significa solo 
una ricerca dei meccanismi per 
innescare un ricambio genera-
zionale, ma anche il come mo-
dificare i format degli eventi al 
fine di attrarre nuovi target e 
conseguentemente interessi di-
versi, che fino ad oggi ci hanno 
rappresentato. Vi sarete accorti 
che da questa edizione la “Fie-

ra di Spinea” ha cambiato ve-
ste grafica con l ’aggiunta di un 
nuovo marchio “Spinea open 
air” che sta a significare uffi-
cialmente l ’apertura di un nuo-
vo spazio, un mondo nuovo ed 
inesplorato e che contiamo di 
riempire grazie alla collabora-
zione di tutte le realtà interne 
ed esterne che vorranno porta-
re i loro contenuti. Non ci siamo 
dati limiti e questo crediamo 
che lo abbiate visto, se ci pensa-
te un attimo delle sperimenta-
zioni le avete già vissute come 
il “Buffalo beer festival maggio 
giovani” oppure la nostra pre-
senza ramificata e professio-
nale con le maestranze all ’ in-
terno di eventi delle singole 
associazioni. Il glorioso format 
“Fiera di Spinea” quindi verrà 
definitivamente messo a ripo-
so, e vogliamo in questa sede 
ma lo faremo anche dal palco, 
ringraziare tutti coloro che nel 
tempo lo hanno cresciuto, accu-
dito, stimolato, coccolato, per 
portarlo ad essere un evento 
importante e partecipato non 
solo localmente, ma anche dalle 
città limitrofe. Stiamo lavoran-
do alacremente a questo nuovo 
spazio che sarà inevitabilmente 

diverso sia in termini di quanti-
tà ma anche di qualità, uno step 
organizzativo importante per 
tutto il nostro sodalizio che ci 
vedrà evolvere in una veste di-
versa e più spostata verso la vo-
cazione di essere maggiormente 
organizzatori, con un ruolo di 
coordinamento a supporto della 
complessa macchina burocrati-
ca necessaria a muovere eventi 
di caratura più importante. Cer-
tamente non saremo soli, anzi, 
la necessità sarà sempre di ave-
re a nostro fianco una politica 
attenta e capace di comprendere 
che la cultura dello spettacolo 
in tutte le su forme abbisogna 
di sostegno, indipendentemen-
te dal colore, indipendentemen-
te dalle ideologie… perché la 
Pro Loco sempre sarà di tutti 
coloro che vorranno interpre-
tarla come servizio alla comuni-
tà. Il nostro compito sarà quello 
di continuare a mantenere la 
“barra a dritta” e in ogni evento 
portare la nave sem-
pre in un porto sicuro 
in cui rifornirsi e far 
riposare l ’equipaggio, 
per poi ripartire con 
lo stesso entusiasmo 
e voglia di fare qual-
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DAL 30 AGOSTO AL 6 SETTEMBRE LARGO ALLA FIERA!

▪ Tutta Olmo si è ritrovata impoverita di un importante riferimento commerciale

MARTELLAGO

Lunedì 31 luglio è stato sicuramente un 
giorno speciale per i signori Busatto: in-

fatti, dopo ben cinquantadue anni di attivi-
tà a servizio della comunità martellacense, 
hanno abbassato per l ’ultima volta la sara-
cinesca della loro gioielleria. Quel giorno, 

tutta Olmo si è ritrovata impoverita di un 
importante riferimento commerciale che 
per tante, tantissime persone ha rappre-
sentato gioia ed emozioni. “Chissà infatti 
quanti saranno stati gli sposi che hanno 
varcato la porta del loro negozio per sce-
gliere le fedi – ha scritto il sindaco Andrea 
Saccarola nei propri canali Social - o quan-
ti fidanzati hanno scelto proprio lì l ’anello 
per dichiararsi alla propria amata, per non 
parlare dei doni presi per i ragazzi e ragazze 
che si accingevano a ricevere la comunione 
o la cresima. Tantissime storie, tantissime 
emozioni che i signori Busato hanno sempre 
saputo ascoltare e trasformare con profes-
sionalità e tanta passione in un oggetto che 
in sé avrebbe rappresentato, per sempre, il 
sentire di quei momenti. Dei signori Busato 
– continua il sindaco di Martellago - poi ri-
corderemo sicuramente la grande generosi-
tà che li ha visti donare sempre qualche og-
getto per le varie iniziative benefiche fatte 
in tante manifestazioni svoltesi nel nostro 
comune. Grazie davvero, siete e sarete, per 
sempre, un pezzettino bellissimo della vita 
e storia di Olmo, Maerne e Martellago”.

Martina Pesce

L’ULTIMO ADDIO ALLA GIOIELLERIA BUSATTO

cosa di buono per il prossimo! 
Vi aspettiamo dal 30 agosto al 
6 settembre anche in collabo-
razione con “Avapo” in piazza 
Marconi per questa straordina-

ria edizione della fiera di Spi-
nea... e ricordate: “open air” per 
il futuro!

Alberto Gatti
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ANCHE QUEST’ANNO UN BANDO PER GLI STUDENTI MERITEVOLI
▪ I premi sono intitolati a Lorella Lazzari ed a Toni Puggiotto
MARTELLAGO

Anche quest’anno l ’Ammini-
strazione comunale di Mar-

tellago ha promosso il “Bando 
per studenti meritevoli”: si 

tratta di un piccolo contributo 
economico messo a disposizio-
ne degli studenti meritevoli 
risiedenti nel territorio di Mar-
tellago. Al bando potevano par-
tecipare gli studenti di scuola 
secondaria di primo grado, re-

sidenti appunto a Martellago, 
che abbiano conseguito il diplo-
ma (ex-licenza di scuola media) 
nell ’anno scolastico 2022-2023 
con un punteggio di 10 con 
lode; inoltre era aperto anche 
agli studenti di scuola secon-

daria di secondo grado, sempre 
residenti nel comune di Mar-
tellago, che abbiano conseguito 
il diploma nell ’anno scolastico 
2022-2023 con un punteggio di 
100 con lode. È da ricordare in-
fine che i premi sono intitolati 
alla memoria di due persone, 
prematuramente scomparse nel 

corso del 2021, che nella loro 
vita si sono contraddistinte 
per la passione e la dedizione a 
favore dei piccoli cittadini del 
comune: Lorella Lazzari e Toni 
Puggiotto.

Paolo Lamon

I RAGAZZI DELLA SCUOLA “GALILEI” E LE CASETTE DEI LIBRI
▪ Un modo per incentivare la lettura e di interagire con il territorio
SCORZÈ

Per i ragazzi delle classi se-
conde della Scuola secon-

daria di primo grado “Galilei ” 
di Scorzè l ’anno scolastico si 
è concluso con la presentazio-
ne di un importante progetto 
realizzato nel corso delle loro 
attività educative. Con il sup-
porto dei docenti, di alcuni 
artigiani e genitori, hanno co-

struito delle casette di legno 
che sono state collocate negli 
spazi verdi di cinque punti del 
paese. All ’ interno di tali caset-
te hanno lasciato alcuni libri. 
L’ intenzione è di offrire a chi 
ne abbia voglia, la possibilità 
di prenderli per leggerli e ma-
gari anche di riportarli assie-
me ad altri libri che si vogliano 
regalare in modo da ampliare 
sempre più la catena dei pre-
stiti. È un modo questo per in-

VOCI DAL TERRITORIO
▪ Ciclo di presentazione di libri di scrittori locali
SCORZÈ

Si è concluso a fine giugno 
un ciclo di presentazione di 

libri di scrittori locali realizza-
to dalla Biblioteca comunale di 

Scorzè e seguito in particolare 
dalla bibliotecaria Monica Cap-
pelletto. Il primo ad iniziare è 
stato Carlo Petenà, logopedista 
e psicologo che in sala Gatto ha 
presentato il suo ultimo libro 
intitolato “Effetti dell ’ansia 

centivare la lettura, per dare la 
possibilità a più persone di av-
vicinarsi ai libri e comprendere 
quanto sia importante leggere 
per ampliare la propria visuale 
della vita e delle conoscenze. 
Le cinque casette sono state 
collocate nei giardini di via 
Marmolada, di via Gramsci, in 
quelli di via Aosta e di via Papa 
Luciani.

La Sindaco - Nais Marcon

sulla memoria di lavoro”. L’auto-
re ha illustrato ai genitori e agli 
insegnanti presenti, come sia 
importante proteggere i bam-
bini dall ’ansia in quanto questa 
potrebbe inibire la capacità di 
operare e di conseguenza inf lui-
re negativamente anche sul ren-
dimento scolastico. Venerdì 14 
aprile, invece, l ’architetto Fede-
rico Burbello ha presentato un 
libro sull ’Abbazia di Follina. È 
un libro questo, che l ’autore ha 

elaborato nel tempo, 
partendo dalla tesi di 
laurea ma che è anda-
to via via crescendo 
attraverso una ricer-
ca continua di notizie 
storiche e tecniche. 
Sono intervenuti alla 
presentazione don 
Paolo Barbisan, re-
sponsabile di arte sa-
cra della Curia vesco-
vile, che ha illustrato 
la storia dell ’Abbazia 
contestua l izzandola 

col passaggio delle varie con-
gregazioni religiose, e l ’archi-
tetto Marino Zancanella che ha 
parlato dell ’ importanza degli 
spazi e dei volumi in architet-
tura. Infine, l ’autore ha deline-
ato il suo percorso, che non è 
stato facile, ma ricco di spunti 
e di ricerche dedicate in parti-
colare ai dettagli. Il 18 maggio, 
invece, in sala Stignani Salici a 
Peseggia, sono stati presenta-
ti due lavori di ricerca storica 
comparsi nella raccolta di ricer-
che dell ’Esde: il primo realiz-
zato dalla professoressa Silvia 
Ramelli che, con i suoi alunni 
della Scuola secondaria di pri-
mo grado, ha ricercato negli ar-
chivi scolastici l ’ inf lusso che ha 
avuto il fascismo sulla scuola; 
il secondo, invece, è opera del 
ricercatore Andrea Fattoretto 
che ha presentato uno studio 
sul nome di Scorzè. Venerdì 16 
giugno Federico Michielan ha 
presentato in villa Orsini il suo 
libro “Non era più lui”. Si tratta 

della sua tesi di laurea dedicata 
alla rinuncia di papa Benedetto 
XVI. Con la collaborazione di 
Dino Boffo, giornalista e già di-
rettore di Avvenire e di Tv2000, 
è stato ripercorso il difficile 
momento in cui papa Ratzinger 
ha deciso di ritirarsi e di diven-
tare papa emerito. Il numeroso 
pubblico presente ha apprezza-
to la descrizione e le rif lessioni 
fatte dall ’autore e corredate dal 
pensiero di Boffo. A concludere 
questo gruppo di interventi, lo 
scorso 30 giugno sempre a Pe-
seggia nella sala Stignani Sali-
ci, la presentazione dell ’ultimo 
libro di Andrea Crestale dal 
titolo “Un’onda”, capitolo con-
clusivo della trilogia, dopo i vo-
lumi “La risacca” e “Il viaggio, 
gli stivali e lo zaino”, nella qua-
le viene affrontata la tematica 
del viaggio anche inteso come 
opportunità per rif lettere su se 
stessi.

La Sindaco - Nais Marcon
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ANCORA UNA VOLTA FIERA DEI MUSSI!
▪ Ricco come di consueto il programma dell’ottocentotrentanovesima edizione

Siamo giunti alla ottocentotren-
tanovesima edizione della Fie-

ra dei Mussi, che sarà ancora una 
volta organizzata dall’associazio-
ne “Antica Fiera” in collaborazione 
con l’Amministrazione comuna-
le di Trebaseleghe. Ricco come di 
consueto il programma. Partirà il 
1 settembre per finire con lo spet-
tacolo pirotecnico l’11 settembre. 
La “Fiera dei Mussi” vera e propria, 
secondo tradizione, sarà giovedì 7 
settembre, con taglio del nastro 
alle 10:00 e il corteo con le autorità 
partecipanti in partenza da piazza 
Principe di Piemonte sino al parco 
Draganziolo, dove i “mussetti” si 
faranno ammirare. Un appunta-
mento pluri-centenario, fortemen-
te radicato nella tradizione della 

TREBASELEGHE comunità di Trebaseleghe e del 
territorio, che l’anno scorso ha re-
gistrato un rinnovato entusiasmo 
e un’eccezionale partecipazione, 
dopo lo stop dovuto alla pande-
mia, e vede la partecipazione atti-
va e il coinvolgimento delle tante 
realtà associative locali, garanzia 
di buona gestione della manifesta-
zione. Si comincerà il 1 settem-
bre riprendendo l’evento “Onore 
al merito”, dedicato alle aziende 
più longeve della nostra città, che 
vengono premiate, assieme alle 
persone e alle associazioni che si 
sono contraddistinte nel servizio a 
Trebaseleghe, persone che si sono 
impegnate nella cultura o hanno 
riportato importanti risultati nello 
sport. Domenica 3 settembre na-
turalmente non mancherà la Fiera 
degli uccelli in partenza alla matti-
na e la Rassegna cinofila al pome-

riggio, presso il parco Draganziolo, 
mentre per le strade del paese i cit-
tadini potranno trovare le tradizio-
nali bancarelle degli espositori. Il 3 
ci sarà la sfilata dei trattori d’epoca 
e il 7 la trebbiatura con mostra de-
gli antichi mestieri, per ricordare le 
nostre tradizioni e tutto quello che 
riguarda la civiltà contadina. Molti 
gli spettacoli: domenica 3 settem-
bre in auditorium un concerto dei 
cantori veneti, mercoledì 6 set-
tembre in auditorium la compa-
gnia ‘’Amici dea Rosalba’’ porta in 
scena uno spettacolo teatrale sul 
matrimonio e sposalizio degli anni 
‘50: “Mena e Angeo i se marida” a 
ingresso gratuito; poi il 7 ci sarà 
una cover band di Zucchero con Pa-
olo Belli, venerdì ci sarà lo spetta-
colo anni ‘90 “Febbre a ‘90”, sabato 
alle 17:00 è la volta di uno spettaco-
lo teatrale per bambini, mentre alla 
sera ci saranno i Rumatera. La do-
menica pomeriggio si festeggia con 
Holy colors per bambini, ragazzi e 
famiglie, mentre la sera sarà orga-
nizzata la serata giovani. Chiusura 
lunedì 11 con i fuochi. Per quanto 
riguarda la ristorazione, ci sarà lo 
stand gastronomico curato da “Osti 
in strada” che vi aspetta presso le 
scuole Locatelli offrendo i piatti ti-
pici della Fiera e aggiungendone ri-
spetto agli anni scorsi. Anche all’in-
terno dell’oratorio potrete trovare, 
vicino alla pesca di beneficenza, 
un punto ristoro curato dalla par-
rocchia di Trebaseleghe. Ci sarà an-
che la possibilità di mangiare cibo 

veloce e cicchetti direttamente in 
strada. “Siamo molto contenti che 
questa fiera si concentri tutta nel 
centro del paese - dichiara l’asses-
sore Francesca Pizziolo - durante 
le serate degli spettacoli ci saranno 
anche le bancarelle degli hobbisti 
nell’area dei concerti, in piazzale 
Fermi, mentre il 3 e il 7 le trovere-
mo lungo le vie del paese. Ritorna 
anche la Festa del camionista sa-
bato 2 e domenica 3 settembre. 
Un evento a cui voglio dare risalto 
sarà mercoledì 6 settembre: ven-
ti ragazzi avranno la possibilità di 
passare la notte in tenda presso il 
parco Draganziolo ascoltando le 
storie della fiera e vedendo la fie-
ra nascere all’alba del 7 settem-
bre. Le iscrizioni sono aperte per 
ragazzi dai 12 ai 16 anni, i posti 
sono limitati: sarà un’esperienza 
unica! Sarà quindi una fiera ricca, 
una fiera completa con lo stand ga-
stronomico e gli spettacoli che ac-
contenteranno tutti, dai grandi ai 
piccini”. “Ogni anno Trebaseleghe 

si ritrova a settembre per rinnovare 
questa antica tradizione - spiega la 
sindaco Antonella Zoggia - che uni-
sce la celebrazione religiosa della 
natività di Maria con l’espressione 
dell’economia della nostra Città, 
partendo dall’agricoltura, attività 
storica del nostro territorio, pas-
sando poi per l’artigianato, fino 
all’industria e ai servizi. Un’occa-
sione per tutti di ritrovarsi, citta-
dini e comunità vicine, grazie alle 
numerose attrazioni, esposizioni, 
stand gastronomici, bancarelle. La 
nostra tradizionale Fiera dei mus-
si impegna nel corso dell’anno un 
numero importante di volontari, 
comportando un’organizzazione 
complessa, volontari che ringrazio 
dal cuore, senza i quali tutto questo 
non sarebbe possibile. La prepara-
zione andrà avanti tutta l’estate per 
poi attendervi tutti al principio di 
settembre, quando sarà ancora una 
volta Fiera dei mussi!”.

Sara Zanferrari

Trebaseleghe (PD) - Via Malcanton 40 - Presso Centro Commerciale EMISFERO
Tel. 041 584 5059 - www.visionottica.it - opticvision@me.com
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TOMMASO SQUIZZATO, UNA GIOVANE ECCELLENZA PIOMBINESE
PIOMBINO DESE

▪ Ha lavorato sul protocollo per l’insegnamento della rianimazione cardiopolmonare a scuola

Si è laureato i primi giorni di 
luglio 2023 in Medicina e 

Chirurgia il ventiseienne piom-
binese Tommaso Scquizzato, 

presso l ’università “Vita-Salu-
te San Raffaele” con una tesi 
su “Rianimazione cardio-pol-
monare extra-corporea per 
l ’arresto cardiaco refrattario 
extraospedaliero: dieci anni di 
esperienza in un centro per l ’ar-

resto cardiaco metropolitano”. 
Da tanti anni Tommaso nono-
stante la sua giovane età lavo-
rava e studiava al Centro ricer-
ca di anestesia e rianimazione 
dell ’Irccs ospedale San Raffaele 
di Milano. È stato uno dei due 
italiani che hanno lavorato per 
la stesura di un protocollo per 
l ’ insegnamento della rianima-
zione cardiopolmonare a scuo-
la. “Infatti - racconta Tommaso 
- è possibile iniziare già all ’età 
di quattro anni ad apprende-
re le competenze per la riani-
mazione cardio-polmonare e 
integrarle gradualmente, man 
mano che i bambini crescono, 
in modo che verso i dieci anni 
possano essere già in grado di 
eseguire delle compressioni to-
raciche efficaci. Nel documento 
- continua Tommaso - stilato da 
diciotto esperti internazionali 
di arresto cardiaco e rianima-
zione cardio-polmonare dopo 
aver valutato tutte le evidenze 
scientifiche pubblicate sull ’ar-
gomento, sono state definite le 
buone pratiche per insegnare 
ai bambini come comportarsi 
in caso di arresto cardiaco. Il 
documento fornisce una pano-
ramica completa delle migliori 
pratiche per insegnare a bam-
bini e adolescenti il riconosci-

Tel. e Fax 041 445611 - 049 5746693 - 333 3821308

ASCAREL s.r.l.
Sede legale Via Onaro, 102 

30037 Scorzè (VE) 
Deposito Via Piave, 108 

35017 Torreselle
di Piombino Dese (PD) 

mento dell ’arresto cardiaco, 
come chiamare i soccorsi, come 
eseguire le manovre di riani-
mazione e uso del defibrillato-
re. Inoltre, fornisce indicazioni 
su quale sia l ’età migliore per 
spiegare ogni tecnica, quali 
strumenti digitali possono sup-
portare l ’apprendimento, come 
e quali figure possono erogare 
la formazione, l ’ integrazione 
all ’ interno dei programmi sco-
lastici e il ruolo delle campagne 
di sensibilizzazione. Secondo le 
raccomandazioni contenute nel 
documento, anche se i bambini 
sono troppo piccoli per esegui-
re una rianimazione cardiopol-
monare completa ed efficace, 
iniziare ad imparare come chia-
mare correttamente i soccorsi, 
qual è la sequenza di passaggi 
da attuare e a conoscere cos’è e 
come funziona un defibrillato-
re è già un enorme traguardo. 
Un altro effetto positivo di in-
segnare nelle scuole a bambini 
e ragazzi come intervenire in 
caso di arresto cardiaco è che 
una volta tornati a casa condi-
vidono e trasmettono queste 
conoscenze ai loro genitori, 
nonni, fratelli e amici. Questo 
è scientificamente chiamato 
l ’effetto moltiplicatore e per-
mette di aumentare esponen-
zialmente il numero di per-
sone in grado di intervenire e 
l ’attenzione verso questo tema 
che causa ogni anno migliaia di 
morti evitabili”, termina Tom-

maso Scquizzato. Tommaso, 
ha già al suo attivo, sessanta 
pubblicazioni scientifiche nel 
settore dell ’arresto cardiaco, 
rianimazione cardiopolmonare 
e terapia intensiva e questo lo 
porta ad apparire tra i maggior 
esperti in Italia e nel mondo di 
arresto cardiaco e rianimazio-
ne cardiopolmonare. Nel 2021 
è stato nominato tra i quaran-
ta migliori under 40 per la ri-
animazione cardio-polmonare 
e arresto cardiaco. È inoltre 
componente del comitato scien-
tifico di Italian resuscitation 
council (Irc), il gruppo italiano 
per la rianimazione cardiopol-
monare, e delle società scienti-
fiche europee e internazionali 
che si occupano di queste tema-
tiche. Da dieci anni si occupa 
di arresto cardiaco e nel 2013 
aveva inventato una app per in-
segnare le manovre di rianima-
zione contro l ’arresto cardiaco, 
motivo per il quale è stato insi-
gnito del titolo di alfiere della 
Repubblica italiana dal presi-
dente della Repubblica Giorgio 
Napolitano. Inoltre, Tommaso 
Scquizzato dal 30 maggio al 
3 giugno volerà a Brisbane, in 
Australia, all ’ incontro annuale 
di Ilcor (International liaison 
committee on resuscitation), 
organizzazione che raggruppa 
gli esperti di arresto cardiaco 
di tutto il mondo, dove è invi-
tato a tenere una presentazione 
su una tecnica innovativa di ri-
animazione che sta studiando.

Dario Guerra

L’8 SETTEMBRE 1943 DEI SOLDATI MORGANESI
MORGANO
▪ Alla firma dell’armistizio, al momento sono documentati 74 prigionieri

L’8 settembre 1943 è stata una data cru-
ciale, ben nota nel corso della Seconda 

guerra mondiale. La ricerca in corso presso 
l ’Archivio di Stato di Treviso, patrocinata 
dal Comune di Morgano e condotta da Ame-
rigo Manesso e dalla sottoscritta, aiuta a far 
conoscere quale sia stato il coinvolgimento 
dei soldati morganesi e badoeresi in questi 
avvenimenti. L’indagine considera le classi 
di leva dal 1912 al 1924, anche se durante 
la guerra sono stati richiamati pure i nati 
in anni precedenti. Gli iscritti ai registri di 
leva del comune di Morgano di queste classi 
risultano in totale 437, mentre rimane in-
certo, a causa di documentazione carente, 
il numero preciso dei partecipanti al con-
f litto. I soldati della classe 1912 avevano in 
genere concluso il servizio di leva nel 1934; 
alcuni, a partire dalla classe 1915, avevano 
già partecipato a tre campagne di guerra di 
seguito, dal 1940 al 1942, e stavano com-
battendo la quarta, “trattenuti alle armi 
per esigenze di carattere eccezionale”; altri 
ancora non si erano mai trovati in zona di 
combattimento, come i diciannovenni ap-
pena giunti al fronte. Quando l ’Italia firma 
l ’armistizio e l ’ex-alleato tedesco diventa 
nemico, moltissimi soldati privi di ordini 
precisi, oppure con l ’ordine di arrendersi 
senza fare resistenza, vengono catturati. 
Al momento sono documentati 74 prigio-
nieri, di cui otto del 1924, catturati dalle 
truppe tedesche nei vari fronti, come la 
Grecia, l ’Albania, la Croazia, la Slovenia e 
l ’Italia, la maggior parte il 9 settembre o 
pochi giorni dopo. Il loro destino sarà di 
essere deportati nei campi di concentra-
mento in Germania (un caso in Francia). 

Fino alla Liberazione, avvenuta tra aprile 
e maggio 1945, saranno obbligati al lavoro 
coatto, in fabbriche di produzioni belliche, 
miniere, falegnamerie o in qualsiasi altro 
lavoro pesante. Restano conservate alcune 
lettere inviate alle famiglie dagli internati, 
che comunicano, sempre, la buona salute, 
chiedono l ’ invio di pacchi o ne accusano 
ricevuta: l ’unico modo, a casa, per saperli 
ancora vivi. Risultano finora 168 sbandati: 
coloro che riescono a sfuggire alla cattura, 
dandosi alla macchia, cercando di tornare a 
casa o combattendo nella Resistenza. Molti 
rimangono nascosti in famiglia, temendo i 
rastrellamenti, fino alla Liberazione, nell ’a-
prile 1945. Sono inoltre registrati dicianno-
ve partigiani combattenti, partecipanti a 
missioni di sabotaggio, in zona, nel Padova-
no o in montagna. Non tutti sono ritornati 
a casa finita la guerra, almeno quindici sono 
deceduti al fronte o in campo di prigionia, 
la maggior parte in fatti accaduti sin dall ’ i-
nizio dei combattimenti e in luoghi lontani 
come la Russia, l ’Africa o in mare.

Rossana Pavanetto
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Perchè scegliere Dormiflex per 
dormire meglio?

Dal 1964 ci occupiamo del tuo
sonno
Produciamo e vendiamo a KM0
direttamente dal produttore al
consumatore

I sistemi letto hanno una durata di
10 anni e noi ti accompagneremo
in tutto questo percorso

I nostri prodotti sono tutti Made in 
Italy certificati e brevettati

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 
€ 100,00

sull’acquisto di un
materasso e rete
matrimoniale

TI ASPETTIAMO!
DAL LUNEDÍ AL SABATO

08:30 - 12:30 / 14:30 - 18:30

Via A. Grandi, 7 - Caselle di Santa
Maria di Sala (VE) Zona Nico

dietro al CC Prisma/Mega
CHIAMA QUI
RISPOSTA URGENTE

342 9961070

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

PROGETTO “CI STO? AFFARE FATICA!”, ANCORA UN SUCCESSO…
MORGANO

▪ Un grazie agli handy-man per la volontà di sostenere questo progetto

Anche quest’anno dal 3 al 14 lu-
glio si è svolto il progetto “Ci 

sto? Affare fatica!” in collabora-
zione con la cooperativa “Kirikù”. 
Il progetto ha coinvolto venti ra-

gazzi dai quattordici ai dicianno-
ve anni, supervisionati da alcuni 
tuttofare (handy-man) a cui va il 
nostro ringraziamento più gran-
de per la pazienza e la volontà di 
sostenere questo progetto di cit-
tadinanza attiva. I ragazzi sono 
stati coinvolti nella sistemazione 

dell’archivio comunale con lavori 
di scaffalatura, sistemazione del-
le panchine nella rotonda e dipin-
tura balconi della biblioteca. Gra-
zie a tutti per la buona riuscita del 
progetto!

Servizi sociali - Comune di Morgano

SAN MARCO RIEVOCA IL FASCINO DI WIMBLEDON!
RESANA

▪ I segreti dei nuovi campi da tennis in erba del “San Marco Tennis academy”

In Italia i campi da tennis in 
erba naturale non sono partico-

larmente diffusi, ma a San Marco 
di Resana, negli impianti sporti-
vi comunali di Via dello Zero, ce 
ne sono ben quattro di recente 
costruzione. In una breve inter-
vista il responsabile della “San 
Marco Tennis Academy”, Diego 
Nicoletti, svela aneddoti e segre-
ti su questo tipo di superficie. 

Come nasce l’idea di costrui-
re un campo da tennis in erba 
naturale? “Nasce in primo luogo 
dalla passione per il tennis. Per 
un appassionato di questo sport, 
indipendentemente dal fatto che 
sappia giocare o meno, un campo 
del genere è il massimo. Per quan-
to difficile, l ’erba è la superficie 
per eccellenza. Inoltre nei din-
torni non ci sono molti campi del 
genere, quindi si cerca anche di 
mirare ad un segmento di merca-
to non particolarmente coperto”. 

Per utilizzare i vostri campi 
è necessario essere tesserati 
o sono disponibili anche per i 
giocatori esterni? “Tre dei no-
stri campi sono destinati ai tesse-
rati Fitp, con cui siamo affiliati. 
Ce n’è uno utilizzabile anche da 
soggetti esterni che prenotano 
e vogliono provare. Il nostro cir-
colo è quindi aperto anche a chi 
vuole avvicinarsi o giocare occa-
sionalmente”. Essendoci, come 
detto, pochi campi in erba, 
siete entrati in contatto con 
qualche atleta professionista? 
“Non ancora. Per il momento nes-
suno ha calpestato i nostri campi, 
ma ci sono state delle chiacchie-
rate con dei giocatori che gravi-
tano nel circuito challenger e nel 
mondo Itf”. Il fascino dell’erba 
attira anche giocatori amato-
riali o non tesserati, abituati 
soprattutto a giocare su ter-
ra e cemento. Hanno espres-
so qualche pensiero sulle 
condizioni di gioco rispetto 

alle altre superfici? 
“Trovano sicuramen-
te delle differenze sia 
nell’incontro con la 
pallina sia nell’impat-
to. È come mangiare il 
caviale e l’hamburger: 
hanno due gusti com-
pletamente diversi. In 
linea di massima l’ap-
passionato non gioca 
frequentemente su 

questi campi, quindi vede le nuo-
ve difficoltà come un’occasione 
per migliorarsi. C’è poi chi viene 
attratto soltanto dalla curiosi-
tà e vede queste caratteristiche 
tipiche della superficie come un 
ostacolo”. Per quanto riguarda 
l’aspetto puramente tecnico, 
può descriverci la manuten-
zione di un campo in erba? 
“L’erba deve essere tagliata una 
volta ogni due giorni per man-
tenere un’altezza ideale. I nostri 
campi hanno uno spessore di 
circa 1,3 millimetri, ma stiamo 
cercando di abbassarlo ulterior-
mente. Non possiamo ambire ad 
arrivare agli 0,8 di Wimbledon, 
ma sicuramente dobbiamo av-
vicinarci. È molto importante 
prestare attenzione anche all’ac-
qua, che può essere un bene ed 
un male. Insieme al caldo genera 
delle malattie che devono essere 
trattate per non far degenerare il 
campo. Al termine della stagione 
tennistica si effettua l’arieggia-
tura, mentre la semina autunnale 
rigenera il tappeto per l’anno suc-
cessivo. La concimazione avviene 
nel periodo invernale, autunnale 
e primaverile. Si applicano infine 
gli erbicidi, ma solo in minime 
quantità”. Ha detto che lo spes-
sore è diverso rispetto a Wim-
bledon. Ciò significa che ogni 
campo in erba ha delle carat-
teristiche particolari, infat-
ti il Queen’s, Halle e i Cham-
pionships presentano tra loro 
delle differenze… “Sicuramen-

te. Dipende dal tipo di erba e dal 
clima. La nostra temperatura cal-
da ed umida non facilita il mante-
nimento del tappeto, al contrario 
il clima inglese, essendo più fre-
sco, lo agevola nettamente”. Uti-
lizzando sempre come metodo 
di paragone il torneo di Wim-
bledon, si può notare come 
dopo qualche giorno di gioco 
le zone centrali e profonde del 
terreno siano già rovinate. I 
vostri campi sono costante-
mente tutti a disposizione o 
cercate di alternarli? “Noi pun-
tiamo ad ottenere una rotazione 
dei campi, grazie alle quale uno o 
due di questi guadagnano un pe-
riodo di sosta. L’obiettivo è impe-
dire che l’erba degeneri completa-
mente e velocemente, soprattutto 
a fondocampo. Il calpestio ed il 
calore tendono purtroppo a rovi-
nare il manto erboso”. Come ci si 
comporta in caso di pioggia? 
Dopo quanto tempo si può ri-
prendere a giocare? “Il gioco su 
erba risente dell’umidità, che può 
essere rappresentata dalla piog-
gia o dal clima serale. Quando 
l’erba è bagnata, il campo diventa 
scivoloso. Dopo un acquazzone 
si devono asciugare la superficie 
e lo strato sottostante. I nostri 
campi resistono abbastanza bene 
e al massimo due giorni dopo un 
acquazzone si può tornare a gio-
care. Durante l’estate si può ri-
prendere già il giorno seguente”.

Pietro Marazzato

NUOVI SOTTOPASSO E PISTA CICLABILE
RESANA

▪ Bosa: “prosegue l’opera di riorganizzazione di tutta la viabilità locale”

Via libera per due attese grandi opere: la nuo-
va pista ciclabile di via Siese e il sottopasso 

ferroviario di via Brigola. Due interventi che 
hanno ottenuto il voto unanime del Consiglio 
comunale che era chiamato ad approvare sia il 
progetto che la variante urbanistica per due in-
terventi che nei prossimi anni potrebbero cam-
biare la viabilità e l’assetto del territorio comu-
nale. Per il sottopasso ferroviario di via Brigola 
è quindi arrivato l’ultimo via libera da parte del 
Comune per un’opera progettata e program-
mata da tanti anni e che sarà finanziata dalla 
Regione Veneto con una spesa prevista di qua-
si 11 milioni di Euro. Ora spetterà proprio alla 
Regione partire con l’acquisizione delle aree 
e con la programmazione dell’inizio dei lavo-
ri. Per quanto riguarda la nuova pista ciclabile 
di via Siese invece ecco il progetto presentato 
dalla giunta guidata dal sindaco Stefano Bosa 

che mira a collegare le frazioni con il centro di 
Resana. Un progetto, per il quale il Comune ha 
ottenuto un importante contributo dalla Pro-
vincia di Treviso, che andrà quindi a collegare 
anche per ciclisti e pedoni via Trieste con via 
Siese, con l’area del Bosco del pettirosso e poi 
con il centro abitato di San Marco. “Un’opera 
importante per l’utenza debole delle strade - ha 
dichiarato il sindaco - con questo intervento 
andiamo a continuare quell’opera di realizza-
zione di piste ciclabili in tutto il territorio e di 
sistemazione e di riorganizzazione di tutta la 
viabilità locale”. Il progetto, la cui realizzazione 
è prevista in due stralci, inizierà con la sistema-
zione dell’accesso da via Trieste in attesa anche 
del completamento, da parte della Provincia, 
della rotatoria tra le Strade provinciali n. 18 e 
n. 19 per il quale il Comune sta facendo pres-
sione perché possa essere messo in programma 
quanto prima dall’ente provinciale

Paolo Lamon
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CONTI IN ORDINE E NUOVI IMPORTANTI INVESTIMENTI
▪ Stanziati 275.000 Euro per la messa in sicurezza delle strade

Questo in pillole l ’esito del 
Consiglio comunale di Cam-

posampiero che si è tenuto il 31 

luglio 2023. Entro quella data 
infatti i Comuni sono tenuti alla 
verifica degli equilibri di bilan-
cio, adottando nel caso inter-
venti correttivi. Semaforo verde 
per i conti del Comune, come at-
testato dal responsabile del Ser-
vizio finanziario e dal revisore 
unico. In occasione della seduta 
sono state stanziate nuove risor-
se relativamente alla sistemazio-
ne della viabilità comunale per 
275.000 Euro. Sono in corso vari 
interventi che interessano i mar-
ciapiedi dei quartieri centrali di 
Camposampiero (quindi via Mo-
gno, varie laterali tra cui anche 
l ’area dell ’asilo nido, i marcia-
piedi che portano al cimitero per 
complessivi 200.000 Euro). Que-
sti 275.000 Euro rappresentano 
un nuovo pacchetto di risorse 

per la messa in sicurezza di stra-
de e marciapiedi del nostro co-
mune. L’assessore Carlo Gonzo, 
sempre presente sul territorio, 
potrà intervenire su via Sant’An-
na (questo intervento seguirà 
l ’efficientamento energetico che 
partirà a settembre), via Europa 
(già oggetto di efficientamento 
dell ’impianto di illuminazione), 
il marciapiede di via Pasubio (si 
tratta di completare lato ovest il 
marciapiede in direzione dell ’Eu-
rospar), il marciapiede in via Zin-
garelle fino al cimitero a Rustega 
in modo da mettere in sicurezza 
il percorso dalla chiesa replican-
do quanto avvenuto a Campo-
sampiero, una parte di via Gor-
narina e la strada di via Albarella 
(di concerto con il consorzio), già 
oggetto nei primi mesi del 2023 
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di un altro intervento. Arrivano 
buone notizie anche sul fron-
te del centro storico: stanziati 
70.000 Euro per la riqualifica-
zione di piazzetta Baratella, per 
valorizzare l ’affaccio sul fiume 
Vandura e in direzione del vec-
chio mulino. L’assessore Moira 
Simionato afferma che “si tratta 
di un altro importante tassello 
relativo al centro storico, in con-
tinuità con il riuscito intervento 
che ha interessato i marciapiedi 
lungo via Trento Trieste”. È stata 
anche l ’occasione per fare il pun-
to sullo stato degli investimenti 
già finanziati. Esprimono soddi-
sfazione il sindaco Katia Maccar-
rone e il sottoscritto. Gli ultimi 
anni sono stati molto complessi, 
funestati prima dal covid-19 e 
poi dall ’esplosione dei costi di 
luce e gas, dall ’inflazione a due 
cifre e dalla crescita significati-

va dei costi dei cantieri. Questo 
non ha impedito al nostro Co-
mune di continuare ad investire 
per far crescere la nostra città, 
grazie agli importanti contribu-
ti ottenuti. Numerosi i cantieri 
in corso o al via, tra i quali si se-
gnalano il rifacimento di palaz-
zo Nodari (1.620.000 Euro), la 
messa in sicurezza delle vie di at-
traversamento del centro storico 
(700.000 Euro), il collegamento 
del bio-trattamento con la Strada 
provinciale 31 e Strada regionale 
308 (600.000 Euro), la realizza-
zione del nuovo campo da calcio 
in via Corso (395.000 Euro), la 
pista ciclabile di collegamento 
con la frazione di Rustega (oltre 
4.000.000 Euro) e l ’ultimo tratto 
della pista ciclabile di via Strael-
le (500.000 Euro).

Luca Masetto – Assessore al Bilancio

RINNOVATO IL CDA DEL CENTRO SERVIZI BONORA
▪ Confermato per altri cinque anni il presidente Vittorio Casarin

Nel corso della seduta di Con-
siglio comunale del 31 luglio 

è stato nominato il Consiglio 
di amministrazione del Centro 
servizi “Bonora” di Camposam-
piero, per il quinquennio 2023-
2028. Confermato all’unanimità 
il presidente Vittorio Casarin, 
per il terzo mandato consecuti-
vo, e riconfermati i consiglieri 
della maggioranza: Luisa Baggio, 
vicepresidente uscente, Renato 
Busato ed Emanuela Marconato; 
la minoranza ha votato come pro-
prio rappresentante Walter Gu-
mirato in sostituzione di Bruno 
Favero. Un Consiglio che procede 
quindi nella continuità quasi to-
tale, a dimostrazione che è stato 
molto apprezzato il lavoro svolto 

in questi anni, segnati dalle no-
tevoli difficoltà provocate dal co-
vid-19 e dall’incremento dei prez-
zi. Il Centro servizi Bonora è una 
struttura pubblica, Ipab, di gran-
de rilievo, che conta circa 270 po-
sti e offre una gamma di servizi 
socio-sanitari rivolti agli anziani 
ma non solo. Il 26 giugno scorso il 
Cda era stato invitato in Consiglio 
comunale per la Relazione di fine 
mandato. Il presidente Casarin e 
il direttore Stefano Gallo aveva-
no illustrato l’attività svolta nel 
periodo di mandato 2013-2023, 
soffermandosi sui servizi eroga-
ti, sugli aspetti finanziari, sulla 
difficoltà a trovare personale, sui 
progetti di investimento prossimi 
a partire riguardanti l’Unità ria-
bilitativa e l’Ospedale di comuni-
tà, la ristrutturazione del reparto 
C2 e la realizzazione di minial-

loggi. Ringrazio di cuore il presi-
dente Vittorio Casarin e l’intero 
Cda, la vicepresidente Luisa Bag-
gio, il dottor Renato Busato, Ema-
nuela Marconato e Bruno Favero, 
per questi cinque anni di proficua 
attività di gestione del nostro 
Centro servizi Bonora. Il Bonora 
è una struttura di riferimento nel 
panorama dei centri di servizi per 
anziani. Da sempre si caratteriz-
za per qualità e attenzione agli 
ospiti. In questi anni complessi 
l’attenta gestione ha consentito 
di superare i momenti più diffi-
cili, con la capacità di guardare 
avanti con nuove progettualità, 
che si stanno traducendo in in-
vestimenti e servizi in risposta 
alle demenze, sempre più preco-
ci. Mi auguro che dalla Regione 
arrivi la riforma delle Ipab che 
attendiamo da più di vent’anni 
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e che venga riconosciuto un plus 
di contribuzione per chi come il 
Bonora si occupa in prevalenza di 
persone gravemente non autosuf-
ficienti. Un plauso alla direzione 
guidata dal dottor Stefano Gallo 

ed a tutto il personale che opera 
con professionalità ma soprattut-
to umanità. Auguro buon lavoro 
al nuovo Cda.

Il Sindaco – Katia Maccarrone
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IL QUARTO ANNO DEL PROGETTO “CI STO? AFFARE FATICA!”
▪ Stavolta i giovani si sono dedicati alla manutenzione della palestra Don Bosco

Tra fine giugno e inizio luglio 
ben tre squadre del progetto 

“Ci sto? Affare fatica!” hanno 
interessato il Comune di Cam-
posampiero. Ragazzi e ragazze 
tra i 14 e i 19 anni residenti nel 
comune hanno dedicato tutte le 
mattine dal lunedì al venerdì, 
dalle 8:30 alle 12:30, per la cura 
dei beni comunali. Il progetto 
che ormai è al quarto anno di 
svolgimento è tanto atteso tra 
i giovani perché possono final-
mente dimostrare il concetto di 
cittadinanza attiva. La cura del 
bene comune attraverso sem-
plici ma faticosi lavori di manu-
tenzione, come premio finale un 
cosiddetto buono “fatica” del va-
lore di 50 Euro spendibile pres-
so una delle attività commer-
ciali del territorio. Interamente 
finanziato dal Comune, le tre 

squadre si sono dedicate in par-
ticolar modo quest’anno alla ma-
nutenzione della palestra Don 
Bosco. La palestra, luogo molto 
utilizzato dalla scuola e da varie 
associazioni sportive e non solo, 
troveranno rinnovate le pare-
ti interne della palestra e degli 
spogliatoi grazie a questi giova-
ni. Altra attività immancabile la 
giornata ecologica in cui le squa-
dre si sono dedicate alla cura 
del verde pubblico, delle aiuole 
e della pulizia di alcuni tratti di 
marciapiede e piazze del centro 
storico. Le squadre, composte 
ciascuna da dieci giovani, un tu-
tor (giovane compreso tra i 19 e 
i 29 anni) ed un handy-man (vo-
lontario con esperienza), hanno 
anche quest’anno avuto il piace-
re di inserire due giovani seguiti 
anche da un’assistente sociale. 
Un progetto inclusivo che vede 
uno scambio intergeneraziona-
le di conoscenze ed esperienze 

con un ritorno sul territorio sia 
in termini di utilità e di bellez-
za per il lavoro svolto dai giova-
ni, sia economicamente proprio 
perché i buoni “fatica” possono 
essere spesi solo nelle attività 
commerciali del comune di Cam-
posampiero, sia in termini di be-
nessere sociale per la condivisio-
ne di valori come il volontariato 
e l ’aiuto reciproco. Un ringrazia-
mento ai nostri handy-man che 
gratuitamente offrono il loro 
tempo e la loro esperienza de-
dicandosi a questi giovani: Gio-
vanni Carrino, Getano Contin, 
Oscar Bosello e Tiziano Zecchin. 
Un plauso ai tutor, figure di ri-
ferimento tra i giovani parteci-
panti, gli handyman e la coope-
rativa La Carovana che segue il 
progetto nel nostro territorio: 
Francesco Gonzo, Nicole Mi-
stro e Alessia Gottardello, tutti 
maggiorenni e con uno speciale 
buono fatica del valore di 100 
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Euro. Sono orgogliosa di aver 
cominciato questa tradizione a 
Camposampiero vedere i giova-
ni avvicinarsi alle proposte del 

comune e darsi appuntamento 
di anno in anno è certamente un 
segno positivo e da coltivare an-
che nei prossimi anni.

NEL RICORDO DI ANNA DE PORTIS…
▪ L’eredità della signora contessa, la sua casa, è diventata la nostra biblioteca

Il 13 agosto ricorre il centena-
rio dalla nascita di una nostra 

concittadina, Anna De Portis. I 
più giovani non possono avere 
memoria di lei, venuta a manca-
re il 19 marzo 2004, investita in 
bicicletta davanti alla sua casa, 
sede attuale della biblioteca. 
Anna, il cui vero nome era Gina, 
era nel paese di Loreggia un 
nome noto, una figura di cui si 

aveva sempre qualcosa da dire, 
nel bene o nel male: era una si-
gnora eccentrica e stravagante 
che, con il suo aspetto esteriore, 
si faceva senz’altro notare. La 
contessa Gina Anna era nata a 
Loreggia il 13 agosto 1923, dal 
signor Enea, possidente, e Car-
gnello Maria, di Castelfranco 
veneto, benestante e casalinga. 
Era nipote di Carlo De Portis, 
arrivato da Cividale del Friuli, 

discendente del conte Ulderico 
De Portis: Carlo era stato medi-
co condotto di Loreggia e pro-
prio lui con Leone Wollemborg, 
Francesco Omizzolo ed altri ven-
tinove compaesani nel 1883, in 
presenza dei testimoni Tolomei 
cavalier Domenico e Callegari 
Pietro, aveva fondato la prima 
Cassa rurale d’Italia, qui a Lo-
reggia. Anna era nata nel 1923, 
quando i suoi genitori erano già 
avanti con gli anni, ed era figlia 
unica. Non si è mai sposata e non 

ha avuto figli o nipoti che potes-
sero vantarne l ’eredità. Anna di 
queste origini aveva conservato 
sicuramente qualcosa che mani-
festava nei suoi comportamenti 
anti-conformisti, e spesso “di-
scutibili” rispetto alle abitudini 
del paese di campagna, ma mai 
si mostrava altezzosa o superba. 
Sapeva essere allo stesso tempo 
amabile nella chiacchiera, ma 
anche impertinente e volitiva 

nelle sue decisioni. Sapeva aiu-
tare chi era considerato un “ul-
timo”, ma anche innescare lotte 
furiose con chi non la pensava 
come lei. È stata, per il suo tem-
po, una donna che ha rivendicato 
libertà nelle scelte e nei compor-
tamenti di tutti i giorni. Ricor-
da l ’ex-sindaco Maria 
Grazia Peron che ave-
va delle bizzarre con-
vinzioni, per esempio 
quella secondo cui una 
donna non poteva far-
le gli auguri di comple-
anno, perché portava 
sfortuna. O, ancora, 
viveva in compagnia 
dei suoi animali che 
trattava al pari di figli: 
dal merlo indiano, ai 
cagnolini, alle galline 
tutti immersi tra pian-
te e fiori di tutti i tipi. 
E sempre l ’ex-sindaco 
Maria Grazia Peron 
ricorda anche quando, 
subito dopo la morte 
di Anna, un compaesa-
no le si era avvicinato, 
mentre lei vegliava il 
corpo esanime della 
contessa dicendole: 
“vieni, Maria Grazia, 
Anna aveva qualcosa 
da dare al Comune”. 
E quel qualcosa per il 
Comune è stato molto: 
nonostante i numerosi 
tentativi di effrazione 
nella sua villa, sono 
stati portati al sicuro 
mobili ed oggetti di 
valore che sono oggi 
nella sede comunale di 
villa Rana. Ma oltre a 
questo sono rimaste la 
sua villa e le sue terre 
che sono oggi a dispo-
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sizione di tutta la comunità. 
Lei, persona ironica, sanguigna, 
acuta e nutrita dalla nostra cul-
tura popolare e contadina, senza 
ombra di dubbio, nel suo testa-
mento, vergato di suo pugno in 
un foglio a quadretti, racchiuso 
in una busta ingiallita dal tem-
po, aveva scritto: “lascio la mia 
casa e la mia proprietà di Loreg-

gia al mio Comune di Loreggia. 
Non case né quartieri, ma opere 
utili alla mia comunità”. L’eredi-
tà della signora contessa Anna, 
la sua casa, è diventata la biblio-
teca uno spazio che speriamo sia 
sempre più destinato alla cultu-
ra ed alle giovani generazioni, 
per leggere, organizzare incontri 
e mostre, fare ed ascoltare musi-
ca e teatro, un centro di aggrega-
zione per tutti noi.

Laura Bastarolo

Eleonora Visentin - Consigliere delegato alle Politiche giovanili
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OTTICA MICAGLIO
NEGOZIO STORICO DEL VENETO • SEDE UNICA CAMPOSAMPIERO
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CAMPOSAMPIERO - Piazza Castello, 1 - Tel. 049 5790789
otticamicagliosnc@gmail.com - www.otticamicagliocamposampiero.it

... dal 1965 produttori di lenti e montature
• Accurati esami della vista eseguiti da 
personale laureato
• Certificati di rifrazione lenti per patente e 
caccia GRATUITI
•  Amplifon Point controllo dell’udito e prove 
GRATUITI
•  Ortocheratologia notturna e contattologia 
avanzata
•  Centro Ottico specializzato lenti MIYOSMART 
per il controllo della progressione miopica

SAGRA DEL MELONE, LA QUALITÀ SI FA STRADA
▪ Prova più che superata dalla quarantatreesima edizione

È stata un’edizione all’insegna 
della continuità e con la “pre-

sunzione” di poter fare meglio, 
perché quando si riceve un mar-
chio prestigioso come “Sagra di 
qualità” e si è i primi ad averlo in 
tutta la provincia di Padova non 
si può solo cavalcare l’onda del 
momento, bisogna dare prova di 
meritarlo. Si può dire che la prova 
è stata più che superata dalla qua-
rantatreesima Sagra del Melone: 
nonostante il tempo dalle tempe-
rature record ci abbia messo in se-
ria difficoltà, il nostro affezionato 
pubblico non ha voluto rinuncia-
re in primis alle nostre speciali-
tà gastronomiche, riempiendo il 
parco Baglioni addobbato a festa 

come non mai, con la splendida 
cornice del parco sovrastata dai 
pilastroni che ne fanno da guar-
dia. Un successo di presenze a co-
minciare dalla prima giornata con 
l’esibizione del gruppo “Italiana 
band” che ha arricchito la serata 
in compagnia di ottima musica 
contemporanea; altra bellissima 
serata all’insegna degli anni ‘80 è 
stata quella del sabato sera con i 
quarant’anni di la Playa di “John-
son Righeira”, che come al solito 
ha saputo infiammare il pubblico 
con la sua ironia e i suoi successi, 
per lasciar poi posto ad un grande 
ritorno di una famosissima band: 
i “Rockets”, che con la loro musica 
rock spaziale hanno fatto ringio-
vanire nei ricordi tante persone 
una volta loro accaniti fan. Come 
da tradizione si è anche aperta la 
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mostra di quadri dell’associazio-
ne “Cenacolo” di villa Cargnin e 
il concorso “Dipingi la copertina 
2024” a tema “Il Melone e i colori 
del territorio”, l’ambito premio che 
accredita al vincitore la copertina 
del libretto sagra dell’anno 2024. 
La partecipazione di artisti è sem-
pre più di valore e chi ne ha potuto 
ammirare le tele avrà sicuramente 
apprezzato la bellezza e le splendi-
de interpretazioni. Questa edizio-
ne è stata vinta dal pittore Guido-
nia Stevanato da Caltana (Ve) con 
“Passeggiata rilassante nel parco 
di villa Baglioni”. La domenica 
mattina è il momento istituzio-
nale della Sagra del Melone, nel 
quale si festeggia la quarantatree-
sima edizione e la ventesima festa 
provinciale del prosciutto veneto 
Dop, il Comitato Sagra con la Pro 
Loco assieme alle autorità comu-
nali offre al paese la possibilità di 

mettersi in bella mostra, offrendo 
l’occasione per un assaggio dei 
prodotti tipici come il melone, il 
prosciutto crudo, il coniglio e per 
ultimo un bel risotto al prosciutto 
e melone. Numerose le presenze 
politiche in rappresentanza dei 
Comuni del Camposampierese, 
della Provincia, della Regione e 
dello Stato, il sindaco, il vicepre-
sidente nazionale delle Pro Loco e 
molti altri che hanno valorizzato 
il premio ottenuto dal Comitato 
organizzatore “Sagra di qualità” 
come esempio itinerante per gli 
altri paesi. Per l’occasione è sta-
ta anche inaugurata la magnifica 
scultura al centro della rotonda 
“Colpo d’ala”, opera di Gianfranco 
Meggiato, un bel momento cultu-
rale per il paese; consegnate anche 
targhe ricordo dalla Pro Loco e ri-
conoscimenti a compaesani che si 
sono distinti nel paese. Le serate 
si sono poi susseguite con note-
vole successo di pubblico sempre 

accompagnate dalla musica di 
ottimo livello come Max Pianta 
alla domenica con cover di Rena-
to Zero, il lunedì con Igor S e Lady 
Brian (momento molto apprezza-
to dai giovani accorsi numerosis-
simi), il martedì con la cover degli 
U2 “Achtung babies” e purtroppo 
nonostante la bella partenza di 
mercoledì la pioggia ha rovinato 
la chiusura dell’evento, ma per 
non deludere i nostri fan c’è stato 
un prolungamento di un giorno 
per permettere a tutti di vedere 
il nostro meraviglioso spettacolo 
pirotecnico con il suggestivo sce-
nario dei  pilastroni sullo sfondo. 
Un ringraziamento particolare da 
parte del presidente del Comitato 
Basso Ivano e dal presidente della 
Pro Loco Simionato Martina, agli 
sponsor e a tutti quelli che han-
no lavorato per permettere tutto 
questo: grazie!

Claudio Bustreo



MURELLE
 22-23-24 / 29-30 settembre e 1 ottobre

Tutte le sere dalle ore 19.00 alle ore 22.30
APERTURA STAND GASTRONOMICO e servizio per asporto
BaccaGnocco 2023, un evento culinario dove potrete gustare le specialità
BACCALÀ e GNOCCHI preparati dalla «CUCINA AI DUE CAMPANILI» di MURELLE
www.parrocchiamurelle.it - info@parrocchiamurelle.it

DOMENICA 1 ottobre
ore 8.30:  Ritrovo e Benedizione
 dei TRATTORI
ore 9.30:  S. MESSA
 SFILATA dei TRATTORI per le vie
 del paese, sosta e aperitivo a Mussolini
ore 12.30: PRANZO per i TRATTORISTI
ore 14.30: PROVA ARATURA di PRECISIONE

Festa di
S. Lorenzo2a edizione 2023

BaccaGnocco
EVENTI IN COLLABORAZIONE CON

SABATO 23 settembre ore 21.30

SABATO 30 settembre ore 21.30

G I O C A   B I M B I
SABATO 23 ore 15.30/18.00
DOMENICA 24
ore 10.00/12.00 e 15.30/18.00

Scarica qui
il menù dello 
Stand
Gastronomico

Gonfiabili • Baby Dance

Truccabimbi

PopCorn e Zucchero Filato

Gara a squadre di
“SGRANATURA MAIS in NOTTURNA”

Gara a squadre di
“PIGIATURA UVA in NOTTURNA”
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FIERA, OCCASIONE PER CONOSCERE NUOVE FORME D’ARTE!
▪ È un modo per portare tanti giovani a vivere questi eventi

Una delle novità dell’ultimo 
minuto alla Fiera di Villano-

va, è di certo l’evento presso la 
Cicchetteria da Canà di sabato 2 
settembre: “Un’ora DiVersi al tem-
po dei Meme”. A farci conoscere 
tutto questo è Davide Scarin che 
lo ha scritto diretto e interpretato. 
Laureato in giurisprudenza e ap-
passionato di teatro, arte, poesia 
e storia propone uno spettacolo 

VILLANOVA DI CSP. ibrido di monologhi satirici, auto-
ironici o demenziali in versi (slam 
poetry italiana) con imitazioni 
e voci. Si presenta a Villanova di 
Camposampiero dopo un anno di 
esibizioni e perfezionamenti nei 
festival e nei microfoni aperti di 
Padova e Verona e nei poetry slam 
(gare di monologhi coinvolgen-
ti tendenzialmente in versi con 
partecipazione del pubblico) di 
Padova, Trento, Venezia, Milano e 
Verona e dopo quattro anni di fre-
quentazione, osservazione attenta 

dei poetry slam e partecipazione e 
studio come membro attivissimo 
del pubblico e giurato popolare 
ed elaborazione e ricerca di una 
nuova via (propria) nella poesia 
performativa. Attraverso un umo-
rismo caratteristico della sua par-
ticolare maniera, caratterizzata da 
connubio e fusione tra musicalità 
ed ironia, dalle imitazioni di voci, 
dai riferimenti alla cultura pop ed 
ai meme e dall’istrionismo e dalle 
ibridazioni che lo hanno portato 
nelle finali di tornei fuori regione 

e in semifinale regio-
nale. Davide ci spiega 
che la slam poetry e il 
poetry slam riportano 
la poesia tra la gente, La chiesa di San Leonardo

è la parrocchiale di Borgoricco
Via S. Leonardo, 32 Borgoricco (PD)

Tel. 049 933 6183
email: sanleonardo@diocesipadova.it

La chiesa è aperta dalle ore 7:00 alle 22:00
Orari Sante Messe: Sabato alle ore 19:00
Domenica alle ore 8:00, 10:00, 18:30

tra il pubblico, giù dal piedistallo 
sulla sua torre d’avorio, e ad esse-
re inclusiva e il più possibile gio-
vane, coinvolgente e travolgente, 
la riportano ad essere scritta per 
l’oralità e per lo spettacolo, an-
che con l’ibridazione con forme 
di spettacolo o rappresentazione 
vicine ai giovani, come il rap (so-
prattutto all’inizio) e (oggi so-
prattutto, in Italia) la stand-up 
comedy, e talvolta anche con la 
cultura dei meme e la cultura pop. 
Effettivamente questi eventi sono 
frequentati da tantissimi giovani; 
egli ama definire alcuni dei suoi 
monologhi “pluriloghi”, per l’ab-
bondanza di personaggi e voci che 
interagiscono tra loro e con lui 
stesso. Villanova di Camposam-
piero ha così l’occasione di cono-

SAN MICHELE: IL SALUTO ALLA MAESTRA MAURIZIA
▪ Tutta la comunità ha voluto festeggiare con lei il traguardo del pensionamento

Maurizia Carniato, maestra della scuola 
dell’infanzia “Don Antonio delle Car-

bonare” di San Michele delle Badesse, dopo 
trent’anni di una vita dedicata ai bambini, la-
scia per pensionamento e tutta la comunità ha 
voluto essere presente e festeggiare con lei que-
sto lieto traguardo. Commossa alla festa della 
scuola Maurizia afferma: “ho scelto di fare uno 
dei lavori più gratificanti e belli perché stare a 
contatto con i bambini è stimolante ed appa-
gante, la scuola per me è una seconda casa per-
ché come a casa trovi le persone care che amia-
mo”. I bambini che hanno conosciuto la maestra 
Maurizia ora hanno trent’anni e sono diventati 
adulti, e come ricorda lei sono gli stessi bambi-
ni che piangevano per il temporaneo distacco 
dalla mamma, e poi guardando la maestra tro-
vavano abbracci e coccole. La maestra Maurizia 
ringrazia le colleghe che hanno contribuito alla 
crescita professionale, un ringraziamento par-
ticolare va a tutti i genitori incontrati in questi 
anni che hanno collaborato e per la fiducia e 
l’affetto la gratitudine dimostrata. Commossa, 
ricorda che guardare il volto di un bambino che 
ti abbraccia e ti dice maestra di voglio bene e 
che ti regala i suoi disegni è un’emozione che 
non si può scordare e che ti riempie il cuore 
di gioia. Grazie infine al Comitato di gestione 

BORGORICCO

della Scuola dell’infanzia, al parroco ed al per-
sonale ausiliario. Buona pensione cara maestra 
Maurizia e grazie!  

Maria Chiara Franchin - Assessore alla Cultura

CAMBIO DI TESTIMONE ALLA “ABAGRIGLIATI”
▪ Ora tocca ai figli di Lionello Bortolato: Martina, Manuel ed Alessandro

Venerdì 14 luglio è stata prepa-
rata davvero una bella sorpre-

sa ai dipendenti della ditta “Aba-
grigliati” di Massanzago: i nuovi 

amministratori hanno organizza-
to il “Family day”, evento svoltosi 
presso il ristorante “Baracca stori-
ca hostaria” di Trebaseleghe, una 
grande festa con un’intera ala del 
ristorante riservata. Accompagna-
ti dal suono di una violinista, le 

famiglie si sono potute conoscere, 
assaggiando il ricco antipasto con 
un bel sorso di prosecco, per poi 
continuare all’interno con una 
lauta cena, sempre accompagnati 
dalla musica di un dj, intervallato 
da immagini proiettate di storia 
della “Abagrigliati” e poi il discorso 
dei nuovi amministratori ai dipen-
denti per presentare il passaggio 
generazionale ufficiale. La “Aba-
grigliati” si occupa della produzio-
ne di grigliati metallici, pavimen-
tazioni, gradini, componenti per 
scaffalature e piani carrellabili, 
nata nel 1975 da un’idea del fon-
datore Bortolato Lionello il quale 
cominciò a produrre componenti 
per scaffalature e via via aggiunse 
tutte le attuali lavorazioni sui gri-

MASSANZAGO

gliati, ricavate sempre da progetta-
zioni di sua invenzione facendone 
un’azienda leader del settore, so-
prattutto in Italia. Il cambio di te-
stimone, se così lo vogliamo chia-
mare, è stato tra papà e i suoi tre 
figli Martina, Manuel e Alessan-
dro, ed è avvenuto con un graduale 
distacco da parte di Lionello dopo 
il suo pensionamento per garantir-
gli un meritato riposo. Sebbene il 
passaggio potesse sembrare scon-
tato, il percorso non è stato privo 
di sfide: l’unità in famiglia è stata 
la chiave per vincerle insieme e, 
alla fine, è nata la nuova direzione 
con Martina responsabile ammini-
strativa, Manuel responsabile pro-
duzione e Alessandro responsabile 
commerciale. La volontà del nuovo 
direttivo di voler festeggiare ren-
dendo partecipi anche le famiglie è 

una giusta dedica al lavoro svolto 
dal papà Lionello in questi qua-
rant’anni e non da meno di chi ne 
è stata al suo fianco in tutti questi 
anni, mamma Concetta. Come si 
suol dire non esiste successo per 
un uomo se non è accompagnato 
da una gran donna, proprio per 
questo i dipendenti hanno volu-
to omaggiare di un dono floreale 
e rendere protagoniste le quattro 
donne di famiglia Bortolato: Con-
cetta, Martina, Vania, Silvia. La 
festa è poi continuata fino a tarda 
notte, con balli di gruppo e tanta 
musica accompagnati dalle note 
dell’ottimo dj e dalla presentatrice 
dell’evento che ha reso indimen-
ticabile la giornata. Un grande in 
bocca al lupo ai nuovi imprenditori 
e un grosso ringraziamento al fon-
datore Lionello Bortolato che ha 
reso possibile tutto questo.

Claudio Bustreo

scere anche questo tipo di arte, un 
grazie a Davide per la sua passione 
e professionalità!

Luigina Zin
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RIQUALIFICAZIONE SEDE ASSOCIAZIONI PENSIONATI DEL GRATICOLATO
▪ In corso alcuni interventi sullo stabile della sede

Sono in corso alcuni inter-
venti inerenti alla riqualifi-

cazione della sede dell ’Associa-
zione pensionati del graticolato 
a Borgoricco. L’Amministrazio-
ne comunale aveva annunciato 

l ’intenzione di migliorare e ri-
ammodernare gli spazi destina-
ti all ’Associazione per renderli 
più accoglienti. Gli interventi 
iniziati qualche tempo fa con 
la tinteggiatura degli interni, 
stanno proseguendo con la so-
stituzione e contestuale instal-
lazione delle tende esterne. A 

stretto giro, si provvederà con 
la sistemazione di parte dell ’im-
pianto di raffrescamento. Si 
procederà poi con qualche mi-
glioramento interno per rende-
re più accogliente e fruibile agli 
utenti tutto l 'ambiente interno, 
dislocato su due piani.

Riccardo Michelazzo

BORGORICCO

SUCCESSO OLTRE LE ATTESE PER LA SAGRA DI FRATTE 
▪ Superati addirittura gli afflussi ante-pandemia 

I numeri parlano chiaro ed 
anzi sorridono a trentadue 

denti alla sagra di San Giaco-
mo di Fratte di Santa Giustina 

in Colle. L’edizione 2023 è stata 
semplicemente straordinaria, 
oltre le più rosee aspettative, 
a dispetto di due concomitan-
ti iniziative quali la “Sagra del 
pesce” di Cittadella e la “Sagra 
del panino onto” a San Marco di 

Camposampiero (quest’ultima 
tenutasi a nemmeno tre chilo-
metri di distanza). Lo stand ga-
stronomico, con le sue specialità 
a base di pesce e carne e con il 
fiore all ’occhiello del “pollo alla 
San Giacomo”, ha fatto registra-
re numeri da record assoluto, 
con una media di ben oltre 1.000 

S. GIUSTINA IN COLLE

coperti a sera. L’area “ live music 
people” ha accolto una miriade 
di giovani e meno giovani nel 
corso di tutte le serate, anche 
di quelle non particolarmente 
benevole dal punto di vista me-
teorologico. In questa edizione, 
è pure tornata a furor di popolo 
la pesca di beneficenza, apprez-
zata ed affollatissima. Si può al-
lora dire che, dopo due anni di 
sospensione forzata e la ripresa 
col botto dell ’anno scorso, la 
Sagra di Fratte abbia addirittu-
ra dato una convinta spallata al 
periodo pandemico, mettendo-
lo definitivamente alle spalle 
e voltando pagina in maniera 
decisa e convinta, ottenendo 
uno straordinario successo di 
pubblico, che ha letteralmente 
invaso il centro cittadino dal 
21 al 31 luglio. Nel ballo liscio 
con orchestra si sono alternati, 
sul prestigioso palco, “I Sabia”, 
“Orchestra Sorriso”, Daniele 
Cordani, Franco Bagutti, Omar 
Lambertini, “Marco e il Clan”, 

Omar Codazzi, “Orchestra In-
canto”, “Rossella Ferrari e i Ca-
sanova”, Lara Agostini e “Marco 
e i Niagara”. Nell ’area giovani, 
tra prelibati snack ed ottime 
birre, a partire dalle ore 22:00 
si sono scatenati i “Supernova” 
(Oasis tribute), i “Get on funk” 
(Red hot chili pepper tribute), i 
“Nordsudovestest band” (Max 
Pezzali tribute), i “Black ice” 
(Ac-Dc tribute), gli “Artpop” 
(Lady Gaga show), i “Blood 
brothers” (“The Bruce Spring-
steen show”); gli “Havana club” 
(Vasco Rossi tribute); le “Anime 
in plexiglass” (Luciano Ligabue 
tribute); i “Wit Matrix” (Pink 
Floyd tribute), i “Liveplay” (Col-
dplay tribute) ed i Velvet dress. 
A chiusura degli undici giorni 
di manifestazione, il rituale e 
golosissimo taglio dell ’anguria, 
col quale si è dato il commiato a 
questa magnifica edizione della 
sagra paesana.

Barbara Gallo



Settembre 202344 notizie dalla sr 308 strada del santo

IL RE DELLE BOCCE “JUNIORES” È UN NOSTRO COMPAESANO!
▪ Kevin Della Schiava è campione europeo “Under 18”

Nominate una qualsiasi di-
sciplina sportiva e trovere-

te un campione nel nostro ter-
ritorio. Non si sottrae a questa 
speciale hit parade il gioco delle 
bocce, che vede primeggiare in 
Europa, categoria Juniores, il 
nostro compaesano Kevin Del-
la Schiava, neo-campione eu-
ropeo di bocce under 18. Dopo 
aver vinto una fantastica me-
daglia d ’oro, ad inizio luglio, al 
Gran premio Città di Morroval-
le, sconfiggendo la fortissima 
Gilda Franceschini di Spoleto, 
l ’alfiere della bocciofila Cac-

S. GIUSTINA IN COLLE cialanza di Milano ha calato un 
bis da urlo all ’Europeo giovani-
le andato in scena dal 18 al 22 
luglio 2023 al Centro tecnico 
federale di Roma, con l ’alloro 
continentale nell ’ individuale 
maschile (sconfiggendo, nella 
finalissima, lo svizzero Ryan 
Regazzoni per 7 a 6) ed un fan-
tastico terzo posto nel tiro di 
precisione. È stato senza dub-
bio il coronamento del grande 
impegno e degli intensi allena-
menti che hanno visto protago-
nista il bravissimo Kevin nelle 
corsie di gioco della “Bocciofila 
ai tre Mulini”, dove il giovane 
campione ha preparato l ’ap-
puntamento europeo, il trionfo 

Nuove postazioni nel
“coworking” LM Space 

Sei un freelancer o un professionista che sta cercando il suo spazio di lavoro? 
Vieni a vedere le nuove postazioni in LM Space! 

Abbiamo a disposizione un nuovo spazio condiviso con 6 scrivanie dedicate “medium” da 
prenotare singolarmente, oppure assieme al tuo team di lavoro. 
Potrai utilizzare i tuoi strumenti di lavoro �ssi e avrai a disposizione una sedia con schienale 
ergonomico ed un armadio con chiusura a chiave.

La sala si trova al piano terra della nostra struttura, è ampia e luminosa grazie alla �nestra 
vetrata che consente un congruo ingresso di luce naturale. Le postazioni sono ottime per 
qualsiasi esigenza, da quelle squisitamente professionali a quelle della piccola-media 
impresa. Nella “zona break” sono situati un distributore di bevante calde ed altresì un 
erogatore d’acqua gratuito.
A disposizione dei “coworkers” vi sono anche sale “meeting” di diversa ampiezza, da 
prenotare per appuntamenti con i clienti, oppure per riunioni ed eventi più numerosi. 

Diventa un “Coworker” di LM Space e lavora insieme ad altri professionisti! 
Prenota la tua postazione! 
Contattaci a info@lmspace.it oppure telefona al numero 049-9400872

nel quale ha reso orgogliosa e 
felicissima la famiglia, che lo 
ha sempre sostenuto. “Kevin 
Della Schiava rappresenta sen-
za dubbio un punto fermo per 
il futuro dello sport delle bocce 
nel nostro Paese”, ha dichiarato 
Marco Giunio De Sanctis, presi-
dente della Federazione italia-
na bocce, ribadendo la volontà 
di portare questo sport alle 
Olimpiadi. Non rimane che ri-
volgere a Kevin un grandissimo 
complimento per i risultati ot-
tenuti ed un enorme in bocca al 
lupo per i prossimi fondamen-
tali appuntamenti.

Cristian Centenaro

ARSEGO: ECCO LA NUOVA SCUOLA ELEMENTARE
▪ Il vecchio edificio sarà abbattuto e al suo posto sorgerà un plesso moderno ed efficiente
S. GIORGIO D. PERTICHE

Il desiderio di molti cittadini 
sta per divenire realtà: gra-

zie ad un bando denominato 
“Costruzione di nuove scuole 
mediante sostituzione di edi-
fici” a valere sulle risorse del 
Pnrr, l’Amministrazione co-
munale è riuscita ad aggiu-
dicarsi ben quattro milioni 
di Euro per la costruzione 
della nuova scuola elemen-
tare di Arsego che sorgerà 
al posto di quella esistente. Il 
nuovo edificio sarà pienamen-
te rispondente ai moderni ca-
noni di edificazione, rispet-
tando le direttive previste dal 
Ministero dell ’Istruzione, con 
aule molto ampie e luminose 
che potranno ospitare comoda-
mente le due sezioni di scolari. 
Saranno realizzate ben quattro 
aule dedicate a laboratori, una 
biblioteca e degli spazi attrez-
zati per la didattica per i bam-
bini con difficoltà cognitive e 
d ’apprendimento. Il progetto è 
stato elaborato tenendo conto 
anche di una futura possibi-
le necessità di realizzare una 
mensa scolastica, che in caso 
di necessità sarà facilmente 
predisposta convertendo alcu-
ni degli spazi interni. L’edifi-
cio è inoltre stato pensato per 

essere fruito non solo al mat-
tino dagli scolari, ma anche 
durante il resto della giornata 
per le varie attività della comu-
nità paesana: ecco quindi che 
sarà affiancato da un collegato 
ma indipendente palazzetto 
dello sport, di misure rego-
lamentari, dotato di spalti per 
ospitare fino a 200 persone di 
pubblico. L’Amministrazione 
ha inoltre insistito per preve-
dere la realizzazione di un au-
ditorium da centocinquanta 
posti a sedere, anch’esso col-
legato alla scuola ma al tempo 
stesso anche indipendente, che 
potrà ospitare eventi, conve-
gni, mostre e molte altre atti-
vità. Una speciale menzione la 
meritano gli impianti tecno-
logici che verranno realizzati: 
nella copertura dell ’edificio 
verrà installato un impianto 
fotovoltaico di 160 kWp, men-
tre l ’ impianto termico sarà for-
mato da tecnologia a pompa di 
calore alimentato ad energia 
elettrica. Queste tecnologie fa-
ranno sì che l ’edificio produrrà 
più energia primaria di quanto 
ne consumerà, essendo previ-
sto un consumo inferiore di 
almeno il 20 per cento rispetto 
al requisito Nzeb (Nearly zero 
energy building). Va ricordato 
che nei mesi scorsi il Comune 
aveva con lungimiranza previ-

sto l ’acquisto della contermine 
“casa Bernardello” con relativo 
cortile; questo spazio sarà ora 
vitale per riuscire a realizzare 
la nuova grande opera pubblica 
distribuendo in maniera armo-
nica i nuovi volumi. Anche gli 
spazi esterni sono stati stu-
diati per essere funzionali non 
solo alle esigenze scolastiche e 
quindi, al di fuori dell ’orario 
delle lezioni, saranno piena-
mente sfruttabili da tutta la 
comunità divenendo un vero e 
proprio “prolungamento” del-
la piazza del paese. Il 
costo dell ’ intera ope-
ra sarà all ’ incirca di 8 
milioni di Euro, di cui 
appunto metà con i 4 
milioni ottenuti dal 
Comune grazie al ban-
do Pnrr. La restante 
metà verrà ricavata 
sfruttando al massi-
mo gli incentivi per il 
risparmio energetico 
promossi dal Gestore 
dei servizi energetici 
(Gse, società parte-
cipata dal Ministero 
dell ’Economia) men-
tre il residuo sarà 
sostenuto con finan-
ziamento a debito. Il 
cantiere inizierà con 
l ’abbattimento della 
vecchia scuola in pro-

gramma dopo le festività na-
talizie e durerà circa due anni. 
“Quest’opera è destinata a cam-
biare il volto di Arsego, andan-
do a realizzare una piazza nella 
piazza, con spazi aperti fruibi-
li anche al di fuori dell ’orario 
scolastico e dando finalmente 
un polo scolastico all ’altezza di 
un paese di oltre 4.000 abitanti 
- dice il sindaco Daniele Canel-
la - è un risultato che arriva a 
coronamento di un confronto 
quotidiano che è stato svolto 
assieme agli assessori compe-

tenti con i tecnici comunali e 
con lo studio di architettura 
che ci sta seguendo. Il progetto 
è stato presentato alla scuola, 
di cui sono stati accolti sugge-
rimenti e osservazioni. Voglio 
tributare un plauso al nostro 
ufficio Lavori pubblici che è ri-
uscito a candidare con successo 
quest’opera al bando Pnrr. Fra 
pochi mesi partirà il cantiere: 
ci saranno inevitabilmente dei 
disagi ma vi garantisco che, una 
volta terminati i lavori, il risul-
tato varrà davvero la pena!”.

Il Vicesindaco – Alberto Corsini



Investi in formazione! Scegli LM Space!

EXCEL APPLICATO ALL'ANALISI DEI DATI

Il foglio elettronico non solo come strumento di 
produttività individuale ma anche come 
strumento di analisi dei dati provenienti dai 
sistemi gestionali. Impara come risolvere le  
problematiche più comuni del foglio elettronico 
per le analisi dei dati.

16 ore di formazione
€ 290,00 + IVA 

MICROSOFT POWER QUERRY - POWER 
PIVOT
Scopri le funzionalità e l'importazione di dati usando 
PowerQuery
Panoramica generale sulla “nuova gestione dei dati” 
con il Modello Dati di Power Pivot nonchè i concetti 
sul Modello Dati: Entità / Relazioni e le differenza tra 
“LookUpTable” (LUT) e “FactTable”

16 ore di formazione
€ 310,00 + IVA 

MICROSOFT OFFICE 365

Questo corso si pone l’obiettivo di far conoscere 
agli utenti tutte le funzioni contenute nei cinque 
programmi principali del pacchetto Office: Word, 
PowerPoint, Excel, Publisher, Access, Outlook.

16 ore di formazione
€ 260,00 + IVA 

ESERCITAZIONI DI DISEGNO CON AUTOCAD

l corso si rivolge a tutti coloro che per esigenze 
professionali o interesse personale hanno 
necessità di apprendere l’utilizzo di un software 
estremamente versatile per la creazione di 
disegni tecnici.

 
 16 ore di formazione 

€ 290,00 + IVA
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MA DOVE SI TERRANNO LE LEZIONI SCOLASTICHE DURANTE I LAVORI?
▪ Valutate diverse opzioni, tutte condivise con l’Istituto scolastico
S. GIORGIO D. PERTICHE

Tutte le grandi opere pub-
bliche, come l ’edificazione 

della nuova scuola di Arse-
go, portano inevitabilmente 
con sé alcuni disagi. Nel caso 
di quest’opera, resa possibile 
solo grazie al finanziamento 
di 4 milioni di Euro destinato 
a nuovi edifici scolastici da re-
alizzare tramite rigenerazione 
urbana e abbattimento di quel-
li preesistenti senza consumo 
di ulteriore suolo, il disagio da 
sopportare sarà lo spostamen-
to provvisorio delle lezioni in 
altra sede a partire da gennaio 

2024. Per poter dare una ri-
sposta ai genitori, negli ultimi 
mesi sono state valutate diver-
se opzioni, tutte condivise con 
il nostro Istituto scolastico a 
cui è stato chiesto di fornire 
indicazioni che tengano conto 
delle necessità della didatti-
ca e di “ funzionamento” della 
macchina scolastica e al con-
tempo delle esigenze delle fa-
miglie. Le ipotesi considerano, 
congiuntamente o alternativa-
mente tra loro, la possibilità di 
trasferire alcune classi nelle 
aule vuote dei plessi del capo-
luogo e di Cavino, l ’affitto di 
alcuni spazi parrocchiali e l ’af-
fitto di locali di altro tipo (ad 

“TRA PALCO E STELLE – LA MAGIA DEL TEATRO” AL PARCO TERGOLANDIA
▪ Siamo a settembre, tante altre iniziative culturali e sociali stanno per ripartire

Si concluderà per Campodar-
sego mercoledì 6 settembre, 

al parco Tergolandia, la rasse-
gna “Tra palco e stelle – La ma-
gia del teatro” con lo spettacolo 
“Le sorelle Van Stories”. La ras-
segna ha riscontrato parecchio 
successo in tutto il territorio 
del Camposampierese coinvol-
gendo tantissime famiglie che 
con i loro bambini vi hanno par-
tecipato. È il penultimo incon-
tro e l ’ultimo sarà a Borgoricco 
al teatro Aldo Rossi. Protagoni-

CAMPODARSEGO sta sempre il parco Tergolandia 
con la sua emozionante sceno-
grafia. Ed a Campodarsego non 
poteva mancare nemmeno il Li-
brobus con i suoi appuntamenti 
nei parchi delle frazioni. An-
che luglio è stato ricco di pro-
poste e iniziative con “Vivi la 
piazza”: all ’interno dell ’evento 
ben cinque serate tra musica e 
spettacolo. Adesso si ripartirà 
con la scuola ed altri progetti. 
Continuerà comunque “Fami-
glie in rete”, ossia un progetto 
di promozione di gruppi di fa-
miglie solidali che attraverso 
un incontro mensile, si con-

fronteranno su tematiche della 
vita in famiglia, con l ’intento 
di ampliare le relazioni nel ter-
ritorio e di formare un gruppo 
disponibile ad aiutare altre fa-
miglie nel bisogno. I soggetti 
destinatari di questo progetto 
sono i minori con difficoltà fa-
miliari anche lievi. Il progetto è 
nato in collaborazione con Au-
lss 6 e la Regione del Veneto. 
Per informazioni consultare il 
sito del Comune id Campodarse-
go, il sito dell ’Aulss o rivolgersi 
all ’ufficio Servizi sociali.

Luigina Zin

esempio negozi o uffici sfitti) 
in centro ad Arsego. L’Ammi-
nistrazione comunale è consa-
pevole che quale che sia la so-
luzione che verrà adottata essa 
creerà qualche disagio, ma, 
alla luce delle altre alternati-
ve (alcune rivelatisi non per-
corribili per ragioni tecniche 
o didattiche), è convinta che le 
molteplici soluzioni preposte 
permetteranno di individuare 
l ’opzione migliore, fermo re-
stando l ’ impegno a realizzare 
tutti i ragionevoli interventi 
volti ad adattare le strutture 
prescelte alle esigenze scolasti-
che e auspicando la collabora-
zione e comprensione dei geni-

tori. Poiché l ’attività didattica 
nei primi mesi del nuovo anno 
scolastico si svolgerà nell ’at-
tuale plesso ( lo spostamento 
avverrà, come detto, a gennaio 

2024) c’è ancora tempo, seppur 
non molto, per addivenire alla 
scelta migliore.

Il Vicesindaco – Alberto Corsini
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Rumori, dolori e odori: la nostra pancia parla, invia dei segnali che vanno interpretati

a cura di Fabr izio Lanza
Medici & Medicina

Quasi un linguaggio quello 
della nostra pancia. Senza 

parole, ma attraverso rumori, 
gonfiori, odori e dolori, a volte 
si esprime in rima come una fi-
lastrocca per bambini. È il “pan-
cese”, l ’oscuro linguaggio della 
pancia. “Ma non c’è niente da 
ridere - ci ammonisce il dottor 
Silvio Danese, gastroenterolo-
go, autore del libro In pace con 
la pancia - perché la pancia non 
si esprime mai a vanvera, e in-
terpretando i suoi messaggi in 
codice possiamo scoprire molte 
cose delle nostre abitudini, e 
degli eventuali rischi che stia-
mo correndo”. Ecco allora alcuni 
segnali comuni ai quali è bene 
prestare attenzione. Pancia 
gonfia: “ la pancia gonfia è un 
ingombrante compagna di vita 
per molte persone, soprattutto 
donne. Da cosa dipende? Le ra-
gioni generiche le conosciamo, 
si tratta di capire quale si adat-
ta alla persona in questione. E 
spesso si tratta di interpretare 
quello che succede quando ci 
sediamo sul wc: diarrea e stipsi, 
che solitamente provocano 
gonfiore, possono dipendere 
da quello che abbiamo mangia-
to, ma a volte rappresentano il 
campanello d’allarme di qual-
cosa che non funziona a dovere 
al piano di sopra, nel cervello, 
o al piano di sotto, nell ’intesti-
no. Cervello ed intestino sono 
collegati a doppio filo, la salute 
dell ’uno si ripercuote sulla sa-
lute dell ’altro”. Mal di pancia 
dopo mangiato: “ogni essere 
umano ingerisce nel corso del-

Dopo l’estate bisogna nutrirla e idratarla per evitare che diventi fragile
I mesi estivi aiutano il nostro corpo e la nostra men-
te a ritemprarsi ma la nostra pelle potrebbe risen-
tirne negativamente. Ovviamente durante l ’estate 
dobbiamo usare una crema con una adatta protezio-
ne solare ma ugualmente la pelle può seccarsi, disi-
dratarsi e perdere morbidezza e elasticità. Durante 
la stagione calda sono tanti i fattori che agiscono 
contemporaneamente come gli agenti esterni tipo 
raggi Uv, la salsedine, particelle di inquinanti che 
aderiscono alla pelle e si mescolano al sebo oltre 
a fattori interni come stress e ritmi variati rispet-
to la normale routine. Tutto concorre a stimolare 
l ’azione dei radicali liberi che determina il foto-in-
vecchiamento cutaneo e indebolimento della pelle. 
Si formano così macchie e rughe, la pelle si assot-
tiglia, diventa fragile. Accelera la diminuzione di 
acido ialuronico e collagene con un progressivo pro-
cesso di disidratazione. Si sente la pelle “che tira” e 
che diventa sensibile. La pelle secca dopo l ’estate ha 
bisogno di essere nutrita e idratata per evitare che 
diventi fragile. Innanzitutto bisogna scegliere un 

PRENDIAMOCI CURA DELLA PELLE…

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 

€ 100,00

sull’acquisto di un
materasso e rete

matrimonialeCHIAMA QUI
RISPOSTA URGENTE

342 9961070

Perchè scegliere Dormiflex per dormire meglio?

Dal 1964 ci occupiamo del tuo
sonno

Produciamo e vendiamo a KM0
direttamente dal produttore al
consumatore

I sistemi letto hanno una durata di
10 anni e noi ti accompagneremo
in tutto questo percorso

I nostri prodotti sono tutti Made in 
Italy certificati e brevettati

Via A. Grandi, 7 - Caselle di Santa
Maria di Sala (VE) Zona Nico
dietro al CC Prisma/Mega

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

la propria vita circa 30 tonnel-
late di cibo e circa 50.000 litri 
di liquidi. Ogni tanto qualcosa 
può andare storto. Ma se i do-
lori diventano cronici, meglio 
rivolgersi ad un medico, che vi 
prescriverà delle analisi del san-
gue, un esame delle feci o un’e-
cografia”. Sonno dopo i pasti: 
“ la sonnolenza può verificarsi 
perché il sangue, quando dige-
riamo, viene richiamato verso 
l ’apparato digerente, e questo 
induce torpore, difficoltà di 
concentrazione e mal di testa. 
È un fenomeno comune, ma se 
è frequente, può essere indicati-
vo di una cattiva digestione che 
può essere dovuta a stress, all ’a-
bitudine di mangiare di fretta 
o di alimentarsi con una dieta 
non equilibrata, per esempio, 
carica di grassi e zuccheri raf-
finati. Il senso di pesantezza e 
tensione è segno di uno stoma-
co che tarda a vuotarsi: chi ha 
questo problema, in genere, ha 
anche l ’alito pesante”. Rumori 
& odori: “spesso un problema 
maschile, forse perché è lei a 
trascinare il suo lui nell ’am-
bulatorio del gastroenterologo 
nella speranza di risolvere il suo 
evidente problema di meteori-
smo. Non che le donne facciano 
aria profumata, intendiamoci, 
ma in genere sono più pudiche 
e si trattengono oppure si reca-
no in bagno, come si dovrebbe 
fare per educazione. Al di là del-
la sensibilità di ognuno di noi, 
se il meteorismo persiste e non 
si risolve con una dieta sana e 
bilanciata potrebbe trattarsi di 

colon irritabile. Nelle persone 
che soffrono di colon irritabile 
sono state riscontrate concen-
trazioni maggiori di batteri pro-
duttori di metano, sostanza che 
favorisce il meteorismo, e quan-
tità inferiori di lattobacilli e 

Continua

ED ORA IMPARIAMO IL “PANCESE”…
bifidobatteri, da cui hanno ori-
gine acidi grassi che invece pro-
teggono le pareti intestinali e 
che hanno un’azione antinfiam-
matoria. In caso di marcato me-
teorismo, in genere, si consiglia 
di assumere probiotici, batteri 

buoni, che aiutano a ripristinare 
la f lora intestinale, regolarizza-
no la motilità intestinale e agi-
scono sulla percezione del dolo-
re e del gonfiore. In alternativa, 
si possono assumere enzimi di-
gestivi o integratori a base di 
piante carminative che agevola-
no l ’espulsione dei gas gastrici o 
intestinali, come carciofo, timo 
e camomilla. Sono tutti rimedi 
facilmente reperibili in farma-
cia, ma non acquistateli senza 
un’indicazione medica”.

BIKESHOP RESANA

RIVENDITORI UFFICIALI 
BIANCHI, CANNONDALE, MEGAMO, MERIDA

Via Martiri della Liberà, 56 - 31023 Resana
T. 3425063926 - info@ciclobottegabikeshop.com

www.ciclobottegabikeshop.com Follow Us

Via Pitter, 1
31055 Quinto di Treviso, TV

Giorni di apertura:
GIOVEDì POMERIGGIO -
VENERDì - SABATO

Tel. 0422 379546
Cell. 340 7789149
Cell. 340 9732750

fedaltospacciocarni@gmail.com
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POLIAMBULATORIO SPECIALISTICO

PUNTO PRELIEVI
Martedì, Giovedì e Sabato: 07.30 - 19.30
(tutti gli esami del sangue e ritiro referti online)

MEDICINA E CHIRURGIA ESTETICA - ODONTOIATRIA
MEDICINA DELLO SPORT - CHECK-UP SALUTE

ECOGRAFIA
Via Roma 73 - 71, 35010 - Borgoricco (PD)

Tel: 0495798603 - Whatsapp: +393351385118

info@idealmedica.it - www.idealmedica.it

PARTITA IVA E CF:
04908300280

Direttore sanitario:
Dott. Aldo Amato

ORARI DI APERTURA
Lunedì - Venerdì: 09.00 - 19.30
Sabato: 09.00 - 12.30

LE ZONE BLU E GLI ACCORGIMENTI PER DORMIRE BENE 
L’aspettativa di vita è collegata direttamente alla qualità e quantità di sonno

Occupiamo un 
terzo della no-
stra vita dor-
mendo e gli 
altri due terzi 
sono influen-
zati da come 
si è dormito; 
tanto che l’a-
spettativa di 
vita e la lon-
gevità sono 

collegate direttamente alla qualità e quantità 
di sonno, così come confermato dalle ricer-

che effettuate nelle “Zone blu” del mondo. 
“Zona blu” è un termine usato per identifi-
care un’area demografica o geografica in cui 
la speranza di vita è notevolmente più alta 
rispetto alla media mondiale. Lo sono l’isola 
di Okinawa (Giappone), Nicoya (Costa Rica), 
Icaria (Grecia), la comunità di avventisti di 
Loma Linda in California ed in Italia l’Oglia-
stra (Sardegna). Le “blue zones” sono ogget-
to di studio continuativo, per comprendere 
con evidenze scientifiche le modalità per le 
quali le persone di queste aree conservano a 
lungo la propria salute e vivono di più. Le le-
zioni apprese da questo stile di vita semplice 

e sano che mette in equilibrio mente e corpo, 
giorno e notte, persona, lavoro e famiglia, ci 
danno delle indicazioni anche rispetto alla 
capacità di dormire tranquillamente adot-
tando alcuni piccoli accorgimenti. Ne vedia-
mo alcuni nell’info-grafica, e se non basta, 
affidiamoci a uno Sleep-coach o Sleep-trai-
ner, l’allenatore del sonno!

Dott.Loris Bonamassa 
www.bonamassa.it

SCRIVIMI IN PRIVATO SU
 info@bonamassa.it

buon detergente che non sia aggressi-
vo per non stressare ulteriormente la 
pelle. Ottimo un detergente lenitivo 
che ridoni alla pelle tutti gli elementi 
essenziali per ripristinare la naturale 
barriera protettiva. Consigliati anche 
i prodotti esfolianti che permettono 
di eliminare le cellule morte della pel-
le. Dopo la detersione si utilizza una 
crema idratante ma se la pelle è molto 
secca bisogna utilizzare un prodotto 
emolliente come il dopo-sole che con-
tiene ingredienti calmanti, lenitivi ol-
tre che oli e burri perfetti per la rige-
nerazione cellulare. Per il corpo sono 
consigliate creme che contengono olio 
di cocco, d ’oliva, burro di karité, di 
cacao o di mango. Per il viso si può 
avere una cura maggiore utilizzando 
un paio di volte a settimana una ma-
schera idratante e nutriente. Per ri-
stabilire una corretta idratazione del-
la pelle è importante bere almeno un 
litro e mezzo d ’acqua al giorno, man-
giare molta frutta e verdura di stagio-
ne come anguria, melone, mele, kiwi, 
pomodoro, finocchio. Limitare invece 
cibi ricchi di zuccheri, cibi fritti e al-
colici che causano disidratazione. Un 
valido aiuto per riparare i danni della 
pelle dall ’ interno sono gli integratori 
contenti vitamine A, E, C, acido ialu-
ronico e collagene.

Dott.ssa Elisa Sbrogiò 
Farmacia comunale di Salzano
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